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Clavero ve positivo el acuerdo entre el Gobierno y la FEMP

Más dinero para el
Ayuntamiento
El acuerdo entre el Minis
terio de Economía y Hacien
da y la Federación Española 
de Municipios y Provincias, 
en el que se fíja la evolución 
de la participación de los 
entes municipales en los 
ingresos del Estado la cali
ficó Clavero como positivo.

El alcalde de Ciudad Real 
indicó a este diario que el 
acuerdo supondrá que el Ayun
tamiento, al igual que el resto 
de corporaciones de la provin
cia, registre unos mayores 
ingresos que los que hasta aho
ra percibían, “a pesar de que 
no se conocen las cifras que 
nos corresponden”. En 1994, 
los ayuntamientos recibirán 
1,035 billones de pesetas del 
Estado frente a los 984.060 
millones que percibieron en 
1993.
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El Ayuntamiento de Ciudad Real verá incrementados sus ingresos.(Pág. 5)

León cree que tas 
cámaras de 
comercio deben 
tener más contenido

El presidente de la Cámara 
de Comercio, Juan Antonio 
León, manifestó, en relación a 
la posible supresión de la afi
liación forzosa a las cámaras 
insinuada por el ministro de 
Comercio, que la institución 
que preside “hará lo que digan 
las leyes, pero lo de España 
sería una excepción en el mun
do entero”. León pidió más 
contenido para las cámaras.

(Pág. 40)

Paco Sánchez: “Mi 
reto es que con más 
potencial, el 
Seguros Soliss - 
juegue aún mejor”

El técnico del CB Ciudad 
Real-Seguros Soliss, Paco Sán
chez, se mostró confiado en 
las posibilidades del equipo 
para la temporada 94-95 y 
expresó el deseo de que su 
principal cualidad sea la de “ju- 
gón”. El entrenador se marca 
el reto de que “con más poten
cial, el equipo siga jugando 
todavía mejor”.

(Pág. 27)

Chaves incluye a 
dos independientes 
en su Gobierno

El presidente de la Junta de 
Andalucía, el socialista Manuel 
Chaves, ha incluido a dos inde
pendientes y a tres mujeres en 
el nuevo gobierno andaluz que 
fué dado a conocer ayer, en 
Sevilla. Chaves calificó de “go
bierno nuevo para una etapa 
nueva para la Comunidad 
Autónoma Andaluza” su 
gobierno regional.

(Pág. 20)

Suzuki y los trabajadores de 
Manzanares acercan sus posturas

Y además

El Gobierno 
rebajará el IVA 
en los hoteles

(Pág. 23)

La disentería, 
amenaza grave en 
Ruanda

(Pág. 21)

Un barco 
británico usaba 
redes ilegales

(Pág. 19)

Federico Trillo 
acusa duramente 
a Belloch

(Pág. 17)
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Contaminación y prevención

►
 El Norte 

debería 
tener 
suficiente 
memoria 
para recordar 
cómo devastó 
durante siglos 
sus propios 
bosques

FEDERICO MAYOR ZARAGOZA(*)

L
a contaminación de las aguas, los suelos y la atmósfera 
constituye un problema planetario. Ya no se puede mantener 
una visión fragmentaria de la conservación del patrimonio. 

Hay que adoptar reglas de conducta de alcance mundial. No es 
tolerable que un determinado país aplique medidas adecuadas y 
que el vecino haga lo contrario. Algunos países cotaminan mucho 
más que otros; son ellos los que deben pagar la mayor parte 
de la factura. Hoy en día los países industrializados son responsables 
del 70 al 85% de la contaminación mundial y de sus efectos 
desastrosos para el patrimonio cultural de la humanidad. Aunque 
mucho más poblados, los países en desarrollo poseen sin embargo 
menos fuentes de contaminación; contribuyen pues en menor medi
da a la desgradación del medio ambiente. ¿Con qué derecho exigir 
a esos países^ que no disponen de los medios necesarios, que 
se comporten como el Norte no ha sabido haccrio? Tomemos 
el ejemplo de la deforestación: el Norte debería tener suficiente 
memoria para recordar cómo devastó durante siglos sus propios 
bosques; en vez de dar lecciones a los demás, tendría que contribuir 
a que se adopten normas de conducta mejores que las que él 
mismo aplicó en el pasado. No hay fronteras para los desastres 
causados por la mano del hombre, como tampoco las hay para 
la.s catástrofes naturales. A lo largo de la historia ha habido nume
rosos episodios tan sombríos como la erupción del Pinatubo en 
Filipinas. Un solo día de emanaciones tóxicas de ese volcán equivale 
a un año de contaminación por los pozos petrolíferos incendiados 
del Kuwait. Con la diferencia, sin embargo, de que hada podíamos 
hacer para evitar la erupción del Pinatubo, en tanto que per
fectamente habríamos podido, y debido, evitar el incendio de los

pt)zos petrolíeros kiwaitíes. Había por un lado, una catástrofe ine
vitable y, por otro, una desorden remediable puesto que era pro
ducto de la iniciativa humana. La prevención es una exigencia 
que va mucho más allá de los razonamientos culturales, económicos 
o políticos. Al igual que en el plano de la salud, constituye un 
imperativo éticOi Si queremo.s garantizar la salud del planeta, y i 
en particular la de nuestros monumentos culturales, debemos prac
ticar la prevención por todos los medios a nuestro alcance. Hoy 
en día los hay muy eficaces, como los que oferece la teledetección 
por satélite, que cubre el conjunto del planeta. Así, para saber 
si los monumentos de Iraq habían sufrido con la guerra no fue 
necesario enviar una misión a ese país: bastó consultar las fotografías 
acumuladas diariamente en do.s o tres centros mundiales. Por con
siguiente, disponerhos de los medios técnicos necesarios para garan
tizar el respeto de las nórmas iternacionales, así como para evitar 
la contaminación, (Kasionada esencialmente por la actividad del 
18 al 22% de la humanidad; me refiero a esa fracción ultra- 
privilegiada del mundo cuyo apetito de comodidades y frivolidades, 
caraterístico de la llamada sociedad “ de consumo' habría que 
moderar y corregir. El respeto por las generaciones futuras se 
ha convertido en una obligación moral. Es la preocupación esencial 
de personalidades como Jacques-Yves Cousteau, que desde hace 
tantos años nos hace descubrir las maravillas de la naturaleza, 
y que da hoy la voz de alarma pues estamos deteriorando el 
mar, es decir el pulmón del planeta. Todos sabemos que hay 
vida sin luz. Ahora bien, es justamente en la zona de contacto 
entre las aguas y la tierra, allí donde están destruyendo los eco
sistemas al verter enormes cantidades de productos tóxicos. La 
gran amenaza que se cierne hoy día sobre el hombre y sobre 
la especie humana es justamente el propio hombre.

(*) Director General de la Unesco.

FIRMA 
FWTIADA

Ni antigua ni señorial FIRMA Las razones de Aznar

CARMEN 
FERRERAS

H
e faltado unos días 
a mi cita con este 
periódico porque 

me he permitido el lujo de 
disfrutar unas jornadas de 
asueto en el extranjero que 
nos es más próximo y no por 
común precisamente, aún a 
pesar de los lazos históricos 
y culturales que nos unen. 
He pasado unos días en Por
tugal, atraida por la cosa esa 
de que Lisboa ostenta la 
capitalidad cultural europea. 
Qué decepción. Lisboa está 
a años luz de Madrid y de 
muchas capitales españolas. 
Es más, le viene grande, y 
que me perdonen los por
tugueses, la cosa esa de la 
cultura y la europeidad. Lo 
de la europeidad se les ve 
sobre todo en la matrícula 
de los coches. Ahí sí que 
no fallan. Llegarían los por
tugueses, yo no le digo que 
no, antes que nosotros a la 
democracia, pero a Europa 
van con cierto retraso. Ade
más para llegar al corazón 
mismo de Europa tienen que 
pasar por España, impepi
nable. Por cierto, de aquello 
que cuenta la canción sobre 
la Lisboa antigua y señorial, 
nada. Si acaso vieja y mal 
conservada. Se salva algún 
que otro edificio cuya facha
da conserva el encanto y el 
sabor de lo antiguo, pero en

tal estado de conservación 
que deja bastante que 
desear. Se me ocurre que 
Lisboa no estaba todavía 
preparada para asumir 
semejante responsabilidad: 
capital europea de la cultura. 
Me quedo con Madrid, como 
lugar ya conocido, o con 
Salamanca. La capital charra 
lo reúne todo. Yo pido para 
la hermosa ciudad salman
tina la capitalidad cultural 
europea del 2000. Ni punto 
de comparación. Después de 
superar con matrícula de 
honor la última entrega de 
Las Edades del Hombre, 
Salamanca -Arte, Saber, 
Toros y mucho más- está 
más que preparada para ser 
en el 2(K)0, y aún antes, tal 
capital porque Salamanca es 
la cultura misma y foro de 
reunión de miles de euro
peos llegados de todas las 
latitudes. Eso será para el 
2000. Apueste por ello. Hoy, 
de momento, el título lo 
ostenta esa Lisboa que en 
la canción me pareció siem
pre maravillosa y en la rea
lidad me ha decepcionado 
bastante. Y eso que las ayu
das del Feder no faltan a 
pie de obra, ni en monu
mentos, ni en edificios públi
cos y privados, con montan
tes millonarios. Pues bien, ni 
por esas.

INVITADA

ANTONIO 
GUERRA

N
O tiene una explica
ción razonable el 
pandemónium que 

se ha organizado con las 
declaraciones de José María 
Aznar criticando las excarce
laciones del Gobierno mien
tras ETA mata a discreción. 
Un político desempeña 
mejor su función en tanto 
mejor sea portavoz de la opi
nión y los deseos de los ciu
dadanos que pretende repre
sentar. Y en el momento del 
criminal atentado del pasado 
viernes, la casi totalidad de 
los españoles pensaban lo 
mismo que ha expresado en 
voz alta el presidente del PP. 
¿Por qué entonces este des
garrarse las vestiduras -sobre 
todo por parte del Gobierno 
que tanto tiene que callar- 
ante la crítica de Aznar? Para 
una vez que un político dice 
lo que piensa, y además es 
reflejo de una mayoría de la 
sociedad, los políticos y algu
nos periodistas ponen el grito 
en el cielo. Tal vez estamos 
asistiendo a una ceremonia 
de la confusión de la que 
son parte interesada algunos 
partidos, sobre todo PSOE, 
PNV y CiU, que confunden 
la prudencia antiterrorista 
con el oportunismo de sus 
estrategias políticas. ¿Por 
qué no puede decir un polí

tico en voz alta lo que piensa 
la gente? ¿Por qué ha de ser 
pecado en él esta denuncia 
contra las excarcelaciones y 
no en el caso de los jueces 
que lo han hecho con mayor 
contundencia? Y no se 
recurra a la excusa de que 
el PP ha faltado a una deter
minada política antiterrorista 
consensuada en el pacto de 
Ajuria Enea. Ningún pacto, 
por secreto y firme que este 
sea, puede impedir a un polí
tico la defensa de los inte
reses generales de la ciuda
danía. Porque en este caso 
el pacto se convierte en una 
trampa antidemocrática de 
mucho cuidado. ¿O es que 
estos partidos quieren hacer 
una política de cara a la gale
ría y otra de puertas para 
adentro en benefició de sus 
intereses partidarios? En 
estos momentos tan delica
dos por los que pasa España, 
conviene no participar en la 
ceremonia de la hipocresía 
-sobre todo en el caso de los 
periodistas-, porque con ello 
estamos participando en una 
trampa que Felipe González 
ha sabido manejar con sabi
duría en los últimos años: 
convertir en “interés general” 
lo que solo era interés de 
partido o de conveniencia 
personal.
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Izquierda t popuiismo Manzanares-Linares
EL AGORA

r

Los impuestos dei automóvil

OPINION

CARLOS 
MUÑOZ DE 
LUNA

JAVIER FISAC 
SECO

EIRMA
INVITADA

Miércoles, 3
Aeosto de 1994

uy Mollet se preguntó en una 
ocasión: ¿dónde está la 
izquierda? y se contestó: la 

izquierda está en el Este. Y no lo 
hacía pensando en su situación geo
gráfica, sino en su posicionamiento 
e intereses ideológicos. Desde este 
punto de vista podemos hacemos la 
misma pregunta y la respuesta vol
verá a ser la misma.

¿Por qué? Porque esa.s sociedades 
que parten de un pensamiento pre
científico para salir de una economía 
subdesarrollada sirven de referente 
sentimental e ideológico a nuestra 
entrañable izquierda. ¿Cómo, a estas 
alturas del siglo, pueden buscarse 
referentes sentimentales en culturas 
antioccidentales? El psicoanálisis 
podría damos las claves de la cues
tión. O el desajuste sociológico pro
pio de la transición de una España 
agraria a otra industrial y de servicios.

Wolff, en su libro sobre “Las revo
luciones campesinas del siglo XX”, 
nos da una de las claves que nos 
ayudan a resolver el enigma. Dice 
WoJff que en las- clases campesinas 
de medias para arriba los hijo.s segun- 

' dones que no tenían futuro' en la 
China de los emperadores se afiliaron 
en masa al partido comunista. Era, 
desde luego, una manera de promo
cionarse en la escala social. Ello, uni
do a que los imperialistas capitalistas 

' se habían repartido este inmenso dra
gón, los debió marcar intelectual- 
mente.

Eran campesinos acostumbrados a 
la docilidad y al mando y enemigos 
de Occidente. Ni el mismo Mao pudo 
deshacerse del lenguaje mítico a la 
hora de comunicarse con su pueblo. 
En esta, como en todas las sociedades 
antiimperialistas, el populismo ha 
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LU¡S 
SACRISTAN

A

ce la Real Academia de la Lengua 
Española de la palabra milagro:He- 
cho no explicable por las leyes natu

rales y que se atribuye a la» intervención sobre
natural de origen divino”. La política eco
nómica del Gobierno, que ni limpia, ni fija, 
ni mucho menos da esplendor, ha hecho tam
bién sus milagros, no se crean. No todo van 
a ser palos como el teléfono. Hay también 
sucesos extraordinarios como el de los impues
tos del automóvil en nuestro país. ¡Ojo al 
dato!. El nuestro es un país en el que los 
automóviles salen de sus plantas de fabri
cación siendo los más baratos de Europa,

sido una relación cultural entre el 
poder y el pueblo para vigilar y 
gobernar. Populismo, fundamentalis
mo, inmovilismo es la actitud que 
acaba teniendo nuestra ingenua 
izquierda cuando, despistada por el 
cambio de los tiempos, opta por los 
márgenes» del mundo occidental a la 
hora de buscar un referente histórico 
y cultural. Una cultura alimentada 
de clientelismo, colectivismo, pater
nalismo y picaresca.

Y con estas miras, nuestros inte
lectuales orgánicos no pueden hacer 
otra cosa que fomentar la cultura 
hortera en arte, lenguaje, cine, pen
samiento. Una cultura del “quejío” 
y del lamento, en perpetua danza 
de la muerte. Una cultura de tortilla, 
botijo y cal. Oue no sabe si va o 
viene. Que al ignorar que es eso de 
la Ilustración y el Liberalismo nos 
presenta esos valores de tartana y 
pandereta, muy respetables por otra 
parte, como una alternativa a la cul
tura universal del capitalismo y la 
democracia. Y hubo un tiempo en 
el que se mofaban de los coros y 
danzas. ¡Qué tiempos aquellos! Y 
qué tiempos estos en los que segui
mos, a pesar de algunos, estando en 
el Oeste.

A RAS DE 
SUELO

Con estas miras 
nuestros 
intelectuales no 
pue(den hacer 
otra cosa que 
fomentar la 
cultura hortera

y poco tiempo después, cuando hay que poner
le el “PVP” final, resulta que ¡Hale up! Se 
ha convertido en el más caro. Así de claro 
lo ha dicho el último informe de lo.s técnicos 
del ramo de la Comisión Europea, sobre el 
análisis de 74 modelo.s de todas las marcas 
presente.s en el mercado europeo, fabricantes 
europeos, americanos y japoneses. Y eso que 
los españoles no tenemos la riqueza que las 
estadísticas atribuyen a alemanes, franceses, 
o británicos, medida por su renta disponible 
o sus salarios. No pasa nada. Los impuestos 
del automóvil son la eterna canción. Los pro- 
lagonista.s del sector se quejan, desde hace

I
gnoro cuánto se puede tardar en 
recorrer el trayecto que separa Man
zanares de Linares. En un buen 

Suzuki, y con la mayor parte del trazado 
en autovía, el viaje puede salir por poco 
más de una hora. Ignoro también si al 
cruzar Despeñaperros uno percibe alguna 
sensación especial, aparte del vértigo de 
los precipicios. Quizá al pasar junto al 
monolito que nos muestra el rostro ver
dadero de Cristo (del que incluso nos 
habla Borges en uno de sus escritos) 
el viajero sienta algo en sus entrañas, 
siempre que su Suzuki no vaya a- una 
velocidad tan elevada que le impida reci
bir el influjo de la enigmática faz divina.

La carretera que une La Mancha con 
Andalucía pasa del ocre reseco al verde 
olivo, con el abrupto paso de Despe
ñaperros enmedio, desde donde los ban
doleros de hace un siglo acechaban a 
los incautos viajeros.

Es imposible saber desde fuera qué 
puede sentir un trabajador de Suzu- 
ki-Santana de Manzanares cuando pasa 
por Despeñaperros camino de la factoría 
de Linares a hablar con sus compañeros 
de empresa, que han salido bastante airo
sos de una batalla contra el imperio nipón 
que a priori se presumía bastante desi
gual. Sin embargo, es fácil imaginar los 
pensamientos, las sensaciones, las ideas 
de ese trabajador en su viaje de regreso 
a Manzanares, donde sus compañeros 
agotan los últimos cartuchos para defen
derse del cerco oriental.

Ouizá piense en José Bono, en la oferta 
que presentó a los japoneses y que ha 
sido rechazada. O en Manuel Chaves, 
que sí fue escuchado. Algo debe cambiar 
en el ambiente cuando se atraviesa Des
peñaperros. Quizá sea el auténtico rostro 
de Jesús el que obre, o tal vez sea la 
verdadera cara de la realidad.

tiempo, por activa y por pasiva, dé que con 
semejantes impuestos resulta difícil salir de 
la crisis. Los “renove” han sido las únicas 
respuestas hasta ahora, para un sector, de 
decisiva importante en términos de PIB y 
de empleo. La explicación no puede ser otra, 
que el afán recaudatorio del fisco, parece 
a la vista de estos datos, más desmedido en 
nuestro país que en los vecinos. El impuesto 
de matriculación sigue constituyendo una losa 
demasiado gravosa sobre el precio final de 
los automóviles, una filosofía que parece ins
pirar algo así parecido a la ¡dea de que los 
turismos son un producto de lujo.
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A^ás de 3.(XX).(XX) de personas han huido de sus hogares y más de Adjunto un cheque a nombre de INTERMÓN
por un importe de Ptas.

a
Cumplimenia este cupón y cnvíalo a: UVOíRMÓN. Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona.

Nombre y apellidosen
Domicilio

PoblaciónC.P.

Provinciay
9313- 8 001 |Teléfono

n

de 
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Caja de Madrid - Ag, 1768 c/c 6000-3000-45
(Puedes hacerlo efectivo mediante transferencia bancaria desde tu propio Banco o Caja.)

INTERMÓN continúa con el plan de emergencia y rehabilitación 
Somalia y ahora Sudán también requiere nuestra solidaridad.

Si lo prefieres envía este cupón 
adjuntando un cheque a nombre de INTERMÓN
Roser de Llúria, 15 - 08010 Barcelona - Tel. 482 07 00

600.000 han muerto a causa de la guerra. Colabora con d plan 
emergencia de INTERMÓN fiara atender a las miles de familias 
desplazados que rehacen su vida en zonas más seguras de Sudán.

Donativos: Cuenta "INTERMÓN Emergencia";
”la Caixa” - Ag. 0765 c/c 0200-1154-11

FUNDACIÓN PARA «L -TERCER MUNDO

EZl Envíenme información de los proyectos 
de emergencia de INTERMÓN en Sydán.
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Ayuntamiento, Renfe y IJGT
(*)VICENTE GALLEGO ASENSIO

E
n ocasiones surgen en 
el escenario político 
municipal determina
dos asuntos públicos que por 

su interés suscitan una polé
mica que incluso puede supe
rar el ámbito institucional, y 
por supuesto una viva con
frontación dialéctica entre los 
grupos municipales. Compren
do que tras el riguroso examen 
de los expedientes’ los grupos 
definan su voto y hasta su 
estrategia.

Los terrenos liberados del 
uso ferroviario ubicados en la 
antigua estación, más conoci
dos como los terrenos “de 
Renfe” o del PERI de Renfe, 
han protagonizado gran parte 
del debate municipal en lo que 
va de legislatura. Las nego
ciaciones con la Red por fin 
culminaron en la firma de un 
convenio expropiatorio que 
gozó del consenso de los gru
pos municipales. No fue nada 
fácil. Si hubiéramos aceptado 
las propuestas iniciales del 
partido socialista, estaríamos 
hablando hoy de un convenio 
lesivo para los intereses de la 
ciudad.

Mucho nos tememos que el 
desarrollo de este expediente 
va a estar plagado de dificul
tades. Desgraciadamente cada 
paso que damos se convierte 
en un nuevo motivo de polé
mica, por lo que todos los gru
pos municipales estamos obli
gados a explicar nuestro posi
cionamiento.

El reconocimiento de los

“derechos” reclamados por 
,UGT y su Federación de 
Transportes, a efectos de su 
inclusión en la relación defi
nitiva de propietarios, dere
chos y bienes afectados por 
la expropiación forzosa, se 
puede convertir en un debate 
agrio si no se actúa con la 
mesura y el respeto a la plu
ralidad de ideas y opiniones 
que el caso requiere.

Lo más fácil sigue siendo 
tachar de irresponsables a los 
grupos de la oposición como 
antaño, cuando se hablaba de 
los anarquistas y comunistas. 
Estamos acostumbrados a que 
desde las filas socialistas se 
nos acuse, con maniqueísmo, 
de querer detener el desarro
llo de la ciudad; de obstacu
lizar su funcionamiento; en 
suma, de obstruccionismo 
político. Se puede llegar hasta 
el disparate de acusaciones de 
este tenor; “La oposición no 
quiere que se construyan 1.000 
viviendas en, los antiguos 
terrenos ferroviarios”, algo 
que por cierto ya se ha dicho 
en los trabajos de las comi
siones informativas.

Desde CDS entendemos 
que el equipo municipal de 
gobierno desea presentar esta 
envoltura descalificadora y 
demagógica, con la intención 
de que a nadie se le ocurra 
levantaría para no descubrir 
el pastel; un pastel que no tie
ne muy buen aspecto que diga
mos y cuyos ingredientes prin
cipales lo conforman: Renfe, 

LÍGT, su Federación de Trans
portes y el Grupo Municipal 
Socialista.

La asesoría jurídica de CDS 
nos ha aconsejado el voto 
negativo, puesto que del aná
lisis de los contratQs esgrimi
dos por los. reclamantes no se 
deduce derecho alguno frente 
a esta Institución, que no pue
da ni deba ser resuelto por 
Renfe. En una palabra: no 
vamos a aceptar el endoso o 
la carga social que puede 
representar para la ciudad la 
utilización por 35 años de un 
local cuyo destino para equi
pamiento social viene ya reco
gido en el propio PERI, aun
que, como es el caso, se trate 
de la Federación de Transpor
tes del sindicato UGT.

Se entiende mal que el 
Equipo de Gobierno acuse de 
obstruccionismo a la oposi
ción, cuando fueron ellos 
quienes paralizaron tal apro
bación en el pleno ordinario 
de febrero ante un escrito pre
sentado por los reclamantes 
en el registro, justo el día ante
rior a su celebración. La causa 
esgrimida por el alcalde fue 
la de que era necesario redac
tar el correspondiente informe 
jurídico.

Sorprende que el asunto 
vuelva al orden del día tras 
cinco meses de parón, ajeno 
por supuesto a la oposición, 
y que ahora se tengan tantas 
prisas en su inclusión, debate 
y posterior aprobación. Con
traste tal parón con la cele

ridad que ahora se invoca des
de las filas socialistas.

Cinco meses ha necesitado 
el G.M. Socialista para recla
mar un informe jurídico (¡ca
ray con la diligencia por el 
desarrollo de la ciudad!) y 
ahora, al filo de julio y agosto, 
en plena efervescencia vaca
cional, se nos convoca con pri-, 
sas. Habrá compañeros que 
tengan que recorrer la geo
grafía nacional para asistir al 
pleno porque es su obligación. 
Otros no podrán y sus ausen
cias van a resultar determi
nantes a la hora de las vota
ciones, cosa que no hubiera 
ocurrido por ejemplo en el 
mes de junio. El “cuadro” 
puede completarse si algún 
grupo municipal opta por inhi
birse en el debate, con lo cual 
el todo adquiriría un cierto 
colorido de oportunismo inte
resado y oscurantismo que 
deberá ser explicado conve
nientemente.

El nuevo pleno ya está con
vocado: día 4 de agosto, jue
ves, a la$ 10 horas. Puede que 
por la importancia de algunos 
de los temas a tratar en el 
mismo resulte obligado para 
los grupos justificar sus ausen
cias adecuadamente, porque 
de lo contrario la sospecha 
puede planear sobre el salón 
de plenos mañana jueves.

(*) Vicente Gallego Asensio 
es el portavoz del G.M. de 
CDS en el Ayuntamiento de 
Ciudad Real.

Solidaridad
Sr. director:
La federación regional de 

Castilla-León del partido nació 
nalista castellano Tierra Comu
nera (TC-PNC) quiere hacei 
llegar a toda la población dt 
la comunidad hermana de Cas 
tilla-La Mancha los siguiente: 
hechos:

Nuestra solidaridad má: 
efectiva con el pueblo de Cas 
tilla La Nueva en las lucha 
y movilizaciones que h; 
desarrollado en defensa de ui 
recurso tan básico y necesarn 
para el sostenimiento de la eco 
nomía y la vida como es el agua

Nuestro rechazo a las par 
tidistas e interesadas actuacio 
nes del Ministerio de Obra 
Públicas y de las comunidade 
autónomas de Valencia y Mur 
cia, que desoyendo las más jus 
tas argumentaciones han pre 
ferido primar sus egoístas y pai 
tieulares intereses por encim 
del beneficio general de tod 
la comunidad.

Nuestra oposición a la exi: 
tencia del trasvase Tajo-Segur: 
que consolida una injusta situ: 
ción de empobrecimiento de 1: 
tierras y gentes de la comí 
nidad de Castilla-La Manch: 
que ven cómo uno de sus prir 
cipales recursos, el agua, básic 
para salir de la situación d 
pobreza y abandono- en que ni 
mantiene el gobierno centra 
es expoliado aún en los momei 
tos de más aguda necesidad 
carencia.

Para todos los castellano 
seamos del norte (Castilla 
León) o del sur (Castilla-! 
Mancha) el problema del agí 
se agudizará con la material 
zación del Plan Hidrológk 
Nacional, que consagrará 
dedicación de nuestros territ 
rios y cuencas a servir de agí 
abundante, de gran calidad 
bajo precio a comunidades peí 
féricas, donde se realizan 1 
grandes inversiones del Estai 
y donde se generará la rique 
que, una vez más, nos será esc 
moteada a lós castellanos.

Para todos los castellani 
seamos del norte (Castilla 1 
Vieja) o del sur (Castilla 1 
Nueva) la única solución es 
en construir un movimien 
nacionalista castellano fuen 
progresista y transformador q' 
defienda con garra los legítim 
intereses de nuestro pueb 
frente a las agresiones del Esl 
do central y de sus cómplio 
los partidos centralistas, q 
ven en Castilla un territorio 
explotar y en el castellano 
pueblo a oprimir.

Desde quienes deseamos 
pronta unidad de todo el tei 
torio, de la nación castellai 
que nos dará la fuerza y d 
nidad que ahora se nos n¡e¡ 
recibid un fuerte y solida 
apoyo frente al injusto trasva

Tierra Comunera-Parti 
Nacionalista Castella 
(TC-PNC)

M.C.D.2022
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►
 El alcalde de Ciudad Real, Nicolás 

Clavero, calificó el acuerdo como 
positivo, aunque aún no se conocen 
las ayudas que percibirá el 
Ayuntamiento

i
Supondrá un incremento en los ingresos del Ayuntamiento ciudadrealeño 
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Clavero: es positivo el acuerdo 
entre Gobierno v FEMP
El acuerdo alcanzado entre el Ministerio de Eco
nomía y Hacienda y la Federación Española de 
Municipos y Provincias (FEMP), en el que se 
fíja la evolución de la participación de los entes 
municipales en los ingresos del Estado fue cali- 
fícado ayer por el alcalde de Ciudad Real, Nicolás

Pelayo MARTIN

Clavero, como positivo. Para Clavero, el acuerdo 
supondrá que la Corporación ciudarrealeña, al 
igual que el resto de ayuntamientos de la pro
vincia, registre unos mayores ingresos que los 
que hasta ahora percibían. También destacó que 
a este acuerdo se ha llegado después de las

negociaciones que comenzaron con la reunión 
de un gran número de alcaldes de España, que 
tuvo lugar el pasado año en La Coruña. En 
1994, los ayuntamientos recibirán 1.035 millones 
de pesetas del Estado frente a los 984.060 millo
nes que percibieron en 1993.

^ ^
 ^

si

El alcalde de Ciudad Real, 
Nicolás Clavero, manifestó a 
este diario que, el acuerdo es 
consecuencia de las reunión 
celebrada en La Coruña el 
pasado año, en el que las Cor
poraciones españolas solicita
ron al Estado unas mayores 
ayudas. Estas, que significarán 
un alivio para las endeudadas' 
arcas de los ayuntamientos, ten
drán vigencia desde este año. 
Clavero, que estuvo presente en 
La Coruña en 1993, dijo que 
las negociaciones emprendidas 
han culminado con este acuer
do, “que es importante para los 
municipios”, aunque aún no se 
conoce la repercusión económi
ca que tendrá en cada Corpo
ración local y provincial, ya que 
no se ha hecho el reparto.

El alcalde de Ciudad Real 
calificó como positivo este 
acuerdo para el Ayuntamiento 
de Ciudad Real, “al incremen
tar sus ingresos, a pesar de que 
no se conocen las cifras que

m
i 
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rito^ ^°s corresponden”.
igi# Por su parte, el alcalde de 
id^' Manzanares y presidente de la 

Federación de Municipios y 
l¡g Provincias de Castilla-La Man

ta^ uhaj Miguel Angel Pozas, decla- 
Lie2^- ró a LA TRIBUNA que el 
;s4^' acuerdo entre Hacienda y la 

[<; FEMP supondrá un incremento

El Ayuntamiento recibirá un dinero que supondrá un apoyo a sus endeudadas arcas

BI
Archivomunicipales
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medio de los ingresos en un 
8,5 por ciento y al igual que 
Clavero señaló que no se cono-
cen las cantidades asigndas a 

ent^ cada ayuntamiento y diputa-
ertS Clon.

criterios que se siguen 
iai^SP^^^ el reparto son según la 
íbla población, el mantenimiento de

colegios públicos y el esfuerzo 
licC fiscal de cada Inral .Sponn

q« 
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3 1

fiscal de cada ente local. Según 
Miguel Angel Pozas, parte del 
dinero ya se está recibiendo y 
probablemente en el próximo
mes de septiembre será liqui
dado lo que correspondía al

ten ejercicio de 1993.

la® Pozas también resaltó como

Nicolás Clavero, alcalde de Ciudad Real RUEDA

V EI pacto local será el 
~ siguiente paso

ieg 
la! 
vaí

un buen resultado el acuerdo 
alcanzado entre las dos admi
nistraciones por un espacio de
cinco años, lo que supone reno-

^'^^ había finalizado el 
ia^pasado año, “ahora esperamos 

Rue los recursos que tengamos 
Rcan mayores y de esta forma,

seguir con los muchos servicios 
que prestan las corporaciones 
locales y provinciales”. Poj últi
mo, el presidente de la Fede
ración de Municipios de la

región, indicó que cada ayun
tamiento puede hacer el uso 
que quiera con el dinero pro
cedente de la Administración 
central.

El alcalde de Manzanares y presidente de la Federación de 
Municipos y Provincias de la región, Miguel Angel Pozas, 
también significó que tras el acuerdo alcanzado entre las dos 
administraciones, “ahora el siguiente paso será el pacto local”. 
Pozas dijo que el pacto local, que ya la FEMP ha planteado 
a la Administración central, es el punto que queda pendiente. 
Pozas subrayó que éste supondrá las competencias que deben 
tener cada ayuntamiento en capítulo de trasferencias.

Para el alcalde de Manzanares, los ayuntamiento.s ofrecen 
algunos servicios que no son competencia suya y otros que 
no tienen y que deberían engrosar en cada corporación local, 
“por lo que es importante este pacto local, para delimitar cada 
uno sus funciones”.

Por otro lado, una de las novedades del acuerdo sobre 
financiación local es el establecimiento de unos fondos para 
inversiones que se nutrirán de las ayudas europeas -fondos 
estructurales y fondo de cohesión- a la mejora del 
medioambiente.

C
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Continua el descenso

RUEDA

La Trib^
EI Grupo Municipal del Partido Popular critica las declaraciones de Nicolás Clavero

La portavoz popular responde a ¡as manifestaciones de Nicolás Clavero

El PP denuncia el interés
electoralista del alcalde

La concejal del Partido 
Popular, Angela María Muñoz, 
ante las declaraciones realiza
das por el alcalde de Ciudad 
Real a los medios de comu
nicación, tras la suspensión del 
pleno extraordinario que se 
había convocado el pasado 31 
de julio, indica por medio de 
una nota de prensa enviada a ' 
este diario que, los intereses 
del Grupo Municipal Popular 
son y han sido siempre por 
encima de todas las cosas, los 
intereses de esta ciudad y sus 
vecinos como lo han venido 
demostrando a lo largo de esta 
legislatura.

La nota añde que las “pri
sas” que le han entrado al gru

El Ayuntamiento refuerza 
su organigrama técnico

La Tribuna

Tres cargos que mejoran y 
complementan el organigrama 
técnico del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, han tomado 
posesión de su puesto en el 
transcurso de un acto que tuvo 
lugar el pasado lunes, en pre
sencia del alcalde de la ciudad, 
Nicolás Clavero.

Fernando Díaz tomó posesión

Fernando Díaz Rolando 

po de gobierno últimamente, 
no obedecen a intereses de la 
ciudad, sino a su propio interés 
electoralista ante los resultados 
que han obtenido en esta capi
tal en las últimas elecciones.

“Las prisas no suelen ser 
nunca buenas, pero lo son 
menos cuando se trata de rea
lizaciones en que se ponen en 
juego los intereses del Ayun
tamiento y de los vecinos”, 
agrega la mencionada nota.

Para Angela María Muñoz, 
los intereses del equipo de 
gobierno socialista, no justifi
can en ningún caso el saltarse 
“a la torera” las leyes y regla
mentos o privar a la mayoría 
de la Corporación de la infor
mación a que tienen derecho 
por ley. _

. tomó posesión como sargento 
de la Policía Local con lo que 
se viene a incrementar el 
número de mandos interme
dios dentro de este Cuerpo, 
acorde con' la voluntad del de la jefatura de servicio de
equipo municipal de gobierno 
de ofrecer cada día un mejor 
servicio a los ciudadanos, 
según indica una nota de pren
sa del Ayuntamiento enviada 
a este diario.

Por otro lado, también tomó 
posesión del cargo de tesorero, 
Manuel Ruiz Redondo, puesto

Mala gestión del equipo de 
^ gobierno socialista

La concejala del Partido 
Popular, Angela María Muñoz 
añade que nunca podrán ser 
imputables al Grupo Municipal 
Popular los retrasos que obe
decen a la mala gestión del 
equipo de gobierno, “han 
retrasado cinco meses el expe
diente de expropiación de los 
terrenos de Renfe sin dar 
explicación alguna”.

Para la portavoz popular. 

que estaba vacante desde hace 
unos tres años aproximada
mente.

Por último, José Luis Gon
zález Quejigo tomó posesión

Suelo y Vivienda, un puesto 
de nueva creación que viene 
a reforzar la Gerencia de 
Urbanismo con un técnico eco
nomista. González Quejigo 
venía realizando, con carácter 
accidental, funciones de teso
rero.

“resulta ya tópico e increíble 
el discurso y acusación socia
lista de “obstaculizar”, cuando 
los demás grupos políticos no 
compartimos sus planteamien
tos, baste recordar que esto ya 
lo hicieron cuando pedíamos 
la renegociación del convenio 
con Renfe y gracias a ello, hoy 
tenemos un convenio muchí
simo más favorable para el 
pueblo de Ciudad Real”..
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El alcalde con el nuevo tesorero

Continúa el 
descenso de los 
niveles hídricos en 
los pantanos de la 
provincia

El nivel hídrico de los panf 
taños de la provincia contif 
núan, una semana más, su des^ 
censo. La presa de Gassej 
registra en la actualidad uní 
capacidad de agua embalsad! 
de 3,715 hectómetros cúbic^ 
lo que significa un 8,96 po 
ciento de agua útil para ( 
abastecimiento.

Los pantanos de Peñarroy 
y El Vicario presentan 12,25 
y 0,043 hectómetros cúbicos d 
agua, respectivamente, lo qu 
supone un 26,47 y un 0,14 d 
porcentaje útil para su uc 
lización.

La presa de la Torre d 
Abraham, despensa acuíferad 
Ciudad Real, tiene embalsad 
10,299 hectómetros cúbicos d 
agua, un 17,79 por cienK 
Vallehermoso acoge 2,4' 
Hm3 (35,71 por ciento); Cab» 
zuela, 1,069 (2,51%) y VeS 
del Jabalón, 0,147 hectómetr# se
cúbicos de agua, lo que supo¡®, 
un 0,44 por ciento útil. y

Estas cifras suponen 
durante la última semana 1 
haya registrado un descensoi® 
1,488 hectómetros cúbicos E 
agua embalsada en los pan® 
nos referidos. S

Denunciados tres 
robos en locales de 
la capital

S

Ayer fueron presentadas (^! 
la Comisaría de Policía de C.:; í 
dad Real tres denuncias 
robo en varios edificios dej i 
capital. El ciudadreale^ g 
M.M.B. denunció ayer el 
en el interior del Colegio C 
cial de Médicos de nuestra c 
dad; otra persona, que respi 
de a las iniciales R.F.B. p 
sentó una denuncia ante 
Comisaría por el robo de ma 
rial del colegio Juan Alcai 
situado en la calle Echegai 
de Ciudad Real. Por últic 
J.C.G. denunció ayer el rí 
en una peluquería situada 
la calle Diego de Almagro 
nuestra capital, según fuen 
de la Policía Nacional.
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El plan de R.S.U. recuperaría un 15 por ciento de los residuos ARCHIVO Las basuras no tratadas pueden dañar los acuíferos ARCHIVO

, ¿a Diputación desaprovecha el 50% de ¡os residuos, que podrían ser usados como abono Reciclar la materia
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Los ecologistas, contra el Plan 
de Tratamiento de basuras

La Tribuna

La Comisión de Residuos 
> de la Asociación Ecologista 

ro® Cabañeros pidió la paraliza- 
i ción temporal del Plan de 

Recogida Selectiva y Trata
miento de Residuos Urbanos, 
que pretende implantar el con
sorcio R.S.U., dependiente de 
la Diputación Provinicial.

j ¿ • Los ecologistas consideran 
roj que el Plan es deficiente, por 
Isad

ente

desestimar el aprovechamiento 
del 50 por ciento de los resi
duos urbanos para la elabo
ración de compost, un abono 

>b( natural aplicable a nuestros 
Ves campos, que en la actualidad 
etr®se encuentran con un déficit 
Pol===z== 

preocupante de materia orgá
nica.

Esta carencia origina un 
proceso de erosión y uña 
improductividad “galopante”, 
según manifiesta la Asociación 
Ecologista Cabañeros, en nota 
de prensa enviada a este 
diario.

Enviar el 50 por ciento de 
los residuos al vertedero puede 
contaminar los acuíferos de 
nuestra provinicia ya que éstos 
generan unas sustancias tóxi
cas denominadas lixiviados que 
son las causantes del daño.

Tratar tan sólo la materia 
inerte (vidrió, papel, plásti
co...), supone que los niveles 
de recuperación de basura será 

del 15 por ciento, un nivel muy 
bajo.

Los ecologistas añaden que 
este modelo de recogida y tra
tamiento que se pretende 
implantar es muy caro, de alre
dedor de 1.500 millones de 
pesetas de inversión inicial, 
según datos ofrecidos por 
Alberto Lillo, jefe del servicio 
de Medioambiente de la Dipu
tación Provincial y que recoge 
la nota de prensa.

La asociación Cabañeros 
niega que el tratamiento de 
materia orgánica sea caro, 
como afirman los responsables 
de los R.S.U., dependientes de 
la Diputación, y cree que des
conocer los procesos de recu

peración de la misma supone 
carecer de la competencia 
mínima para ejecutar con 
garantías la competencia que 
se les ha asignado.

La asociación ecologista 
pone cómo ejemplo la expe
riencia de la Mancomunidad 
de Montejurra (Navarra), una 
de las de más bajos costes y 
mayor índice de recuperación 
de Europa, con una recupe
ración del 65 por ciento y una 
inversión de 600 millones de 
pesetas para recogida, 140 
millones para gestión y 20 
millones de tratamiento.

Los costes de gestión, aña
den, son “integramente paga
dos por las tasas ciudadanas”.

orgánica puede 
resultar más barato

Los habitantes de la Man
comunidad Montejurra apor
tan 6.500 pesetas por vivienda 
y año por reciclar sus basuras. 
Este dato contrasta con las 
7.000 pesetas que han pagado 
los habitantes de Ciudad Real 
este año.

Los ecologistas consideran 
que el Plan de R.S.U. para 
Ciudad Real, se ha elaborado 
“de una manera precipitada”, 
por proponer una sola planta 
de reciclaje para toda la pro
vincia, lo que incrementaría los 
costos en concepto de trans
porte, dadas las grandes dis
tancias entre nuestros puee- 
blos.

Por último, la asociación 
Cabañeros cree que los respon
sables del consorcio “se han 
encargado de desprestigiar la 
experiencia de la Mancomuni
dad Montejurra aduciendo 
altas cifras de inversión”.
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SBR JUSTO 
KS COMPROMETERSE 

Donativos:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo

flr
 «

CONOR
Centro. Colab. INEM y confi- 
nanciado por el Fondo Social 
Europeo, imparte un curso de: 
Común. Ord. y Redes Locales, 
totalmente gratuito para perso
nas desempleadas.

Información: INEM C/ Mata, 11
Teléfono: 23 19 56
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AYUNTAMIENTO DE 
CIUDAD REAL

A TODAS LAS COMUNIDADES 
DE VECINOS

Cada Comunidad de Vecinos recibirá uno o varios 
contenedores para depositar las basuras.
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WAliiOS UNIDAS • Campaña Contra el Hambre 
Comité Eiecutivo: '

Miquillo. 38.2'■•28004 MaOnd-TIno 191)410 75 00

Í>e3»c rector ® Wtomdcior oe Manos Uo-Om' 
G *n<i(x«to de soao coUtorado'

Nombre . ___________
Dirección_____________________________
CP ———_ Provinaa

CONOR - C/ Toledo, 32
Teléfono: 25 43 65

350 horas - Horario 16 a 21

Estos contenedores sustituyen a los actuales 
seros.

Los contenedores DEBERAN SER GUARDADOS 
por cada comunidad y sacados a la calle a las 
20 horas, EXCEPTO SABADOS.

AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL
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Los vagones de la Asociación “Amigos del Ferrocarril"

Miérc 
Agosto d

RUEDA Algunos de los objetos de la colección
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La asociación posee una colección de material ferroviario anti^o de incalculable valor histórico

Los “Amigos del Ferrocarril”, 
pendientes de su museo

Paloma GALÁN

La asociación de “Amigos 
del Ferrocarril” está pendiente 
de la creación de un museo 
que estará ubicado en el Par
que de Gasset.

En el año 92, Renfe y el 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
firmaron un convenio por el 
que la compañía ferroviaria 
cedía el uso de la estación del 
parque de Gasset para que el 
Ayuntamiento instalara allí un 
museo. La asociación de “Ami
gos del Ferrocarril” llegó a un 
acuerdo con el entonces alcal
de, Lorenzo Selas, en virtud 
del cual la asociación se com
prometía a instalar en el par
que el material antiguo del que 
disponen.

La asociación celebra el 
próximo mes de noviemmbre 
su décimo aniversario y cuenta 
en la actualidad con unos cien 
socios que pagan una cuota 
mensual de 100 pesetas. Asi
mismo, reciben subvenciones 
simbólicas. Miembros de la asociación junto a varias maquetas rueda La placa de altitud de la antigua estación de Ciudad Real

^Y
1

Divulgar simpatía por los 
trenes

“Amigos del Ferrocarril" 
está integrado en un 80% por 
socios relacionados con Renfe, 
y entre sus finalidades destaca 
la divulgación de un ambiente 
de simpatía hacia los ferro
carriles, que consiguen 
mediante la organización de 
visitas, excursiones ferroviarias, 
exposiciones, actividades de 
modelismo y contacto con 
otras asociaciones.

Renfe cedió al poco tiempo 
de formarse la asociación dos 
vagones de los años 1914 y 
1928, que en la actualidad con
forman su sede.

La empresa pública cedió 
además la marquesina de la 
antigua estación de Ciudad 
Real, que en la actualidad 
posee el Ayuntamiento hasta 
que se constituya el museo, que 
tendrá forma de estación en 

bloque. La asociación viene 
organizando excursiones para 
recorrer a pie. tramos de vías 
que van a ser levantadas, de 
donde toman algunos elemen
tos para la colección de que 
disponen, marchas de alrede
dor de 18 kilómetros, como el 
trayecto que une Bargas con 
Toledo; Cinco Casas—Tome
lloso; Ablates—Algodor; o los 
ramales mineros de Linares, 
desde Los Salidos a Vadollano.

Entre los proyectos que la 
asociación tiene en estudio, 
destaca la publicación de un 
libro sobre el ferrocarril en la 
provincia, sobre todo en Puer
tollano, que es el de más sole
ra. Esta asociación es la segun
da de Castilla-La Mancha y 
posee piezas de incalculable 
valor, lo que la pone a la altura 
de las 60 asociaciones de este 
tipo que hay en España.

También existe una Federa
ción europea llamada

MOROP, que celebra un con
greso anual en Holanda.

“Amigos del Ferrocarril”, de 
la que es presidente Francisco 
de la O Santiago, posee una 
colección muy completa de 
material ferroviario. Destacan 
una colección de gorras anti
guas de ordenanza, maquinista, 
revisor, principal de estación, 
oficial electricista, etc.; un telé
fono para comunicar estacio
nes, de más de ochenta años; 
placas de locomotoras de 1920; 
una placa de un puente del 
año 1870; un silbato de máqui
na de vapor igual al del tren 
de la fresa; un “Teloc” para 
medir la velocidad de los tre
nes; engrasadores; manóme
tros; quinqués; faros; tipos de 
carriles; maquetas; máquinas 
de tren en maqueta valoradas 
en más de cincuenta mil pese
tas cada una de ellas; y un 
sin fin de los más curiosos 
artilugios.

» La placa de altitud, joya 
la colección

La verdadera joya de la colección es la placa de altitud 
de la antigua estación de Ciudad Real, que Renfe cedió a 
la asociación con el fin de que se conservara. La restaurac 
de la placa la hizo Ignacio Ortúzar, miembro de la asociac 
y según declaró el presidente de la misma, Francisco de la 
O, es una pieza a la que todos tienen mucho cariño y que 
mucha gente trataba de conseguir. En ella está marcada la 
altitud de Ciudad Real sobre el nivel medio del mar, medí 
en Alicante, que es de 636,6 metros.

.Francisco de la O declaró a este diario que los coches q 
albergan la colección podrían circular actualmente con uni 
pequeña reparación de su techo. La colección contiene ad 
diversas fotografías, testimonio de la historia ferroviaria di 
nuestro país, que recogen momentos claves, algunos de ell 
trágicos, como algunos accidentes ferroviarios, y una pequ 
biblioteca que alberga viejos tomos, documentos del ferroi 
castellano-manchego.

M.C.D.2022
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Testigos de nuestra

El Patrimonio Histórico de 
Castilla-La Mandia es 

parte de nuestra 
lierencia y parte de 

nosotros mismos.
En Castilla-La Mandia 

se lían restaurado más de

Desde entonces, nuestras ciuda
des y pueblos monumentales 
tienen un Programa especial de 
rebabilitación, que ba sacado a 
plena luz los años de historia de 
más de 400 edificios.

300 edificios y 150 iglesias 
y conventos, más de 460 obras 
de arte que reflejan la tradición 
y grandeza de nuestra Región. 
Más de 17.000 jóvenes lían 
demostrado su interés por la 
restauración en las 50 Escuelas 
Taller dedicadas a la restauración 

de los monumentos

En Castilla-La Manclia

Ír»
^*
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La Mandia.

recuperar añora, es trabajar con 
la vista en el futuro.

EN CASTILLA-

CON HECHOS

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha

C
M
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►
 Los minoristas piden un i

compromiso del Ayuntamiento 
sobre el comienzo y la finalización 
de las obras, así como información 
sobre cómo quedarán los locales raoiLffl

Treinta minoristas piden la supresión del aval bancario

La remodelación del
La comarca reclama 
los servicios de la 
protectora de 
animales

J.S.

mercado, en peligro
Más de 30 minoristas concesionarios del mercado central 
de abastos de Puertollano presentaron el lunes un escrito 
al Ayuntamiento, en el que condicionan su adhesión al 
convenio de remodelación del mercado y el cumplimiento 
de sus compromisos económicos a la aceptación por el 
Ayuntamiento de una serie de puntos.

José SERRANO

En el escrito se muestran 
conformes con el compromiso 
de' financiación suscrito con el 
Ayuntamiento para la remode
lación del mercado minorista, 
siempre que se cumpla el 
requisito de la supresión del 
aval bancario como forma de 
financiación total de la obra. 
También piden un compromiso 
por escrito acerca del comien
zo y la finalización de la obra, 
con penalización por incumpli
miento de plazos establecidos, 
así como información por 
escrito de las condiciones en 
las que quedarán los locales. 
El Ayuntamiento afirma en 
esté sentido que no puede 
comprometerse a dar plazos 
hasta que no se haya adjudi
cado la contrata. El Ayunta
miento también señala que 
dará información a todos los

Fin del primer curso de la 
Fundación de la Construcción

Manuel Blanco, como Pre
sidente de la Fundación de la 
Construcción, entregó al 
mediodía de ayer los diplomas 
a los 15 jóvenes participantes 
en el curso de pintor de edi
ficios, en un acto que tuvo 
lugar en los locales de FEPU. 
Blanco felicitó a los alumnos 
del que ha sido el primer curso 
de formación en Puertollano 
que ha auspiciado y organizado 
la Fundación Laboral y que ha 
subvencionado la Junta de Cas
tilla-La Mancha.

Manuel Blanco informó que 
en el futuro esta Fundación 
tendrá su propia bolsa de tra
bajo, paralela y coordinada con 
el INEM a través de las aso
ciaciones empresariales: “todos 
los trabajadores que pasen a 
formar parte del sector de la 
construcción tendrán que estar 
registrados en la Fundación 

interesados sobre cómo que
darán los locales.

Otro punto que reivindican 
este grupo de minoristas es que 
se redacte, antes del comienzo 
de la obra, el nuevo reglamen
to para el mercado de mino
ristas por parte de- una comi
sión mixta, en el que esté, entre 
otros puntos, la cuantía de las 
tasas municipales para los 
minoristas.

Piden también una amplia
ción de la concesión por un 
plazo superior a los 10 años, 
y garantía de concesión de 
prórroga forzosa por un plazo 
similar, para hacer posible la 
amortización de los costes que 
supone la obra.

Sobre estos últimos puntos, 
los representantes municipales 
contestan que ya existe un 
borrador de reglamento. En 
cuanto a las tasas, se manten
drán y entre todos se hará fren

Laboral, realizar allí sus cursos 
y los que tengan el carnet pro
fesional de la Fundación y del 
INEM tendrán más facilidades 
para encontrar trabajo”.

Vicente Buendía, Presidente 
de los empresarios de Puer
tollano, presente en este acto, 
señaló la importancia de la for
mación para acceder al mer
cado laboral “y porque es un 
reto que todos, empresarios y 
trabajadores, debemos asumir 
en los nuevos tiempos. El sec
tor de la construcción necesita 
trabajadores especializados”.

Precisamente, Manuel Blan
co, como máximo responsable 
de los empresarios de la cons
trucción en la provincia, ase
guró que las expectativas de 
relanzamiento del sector son 
reales, aunque tenues: “se esti
ma un crecimiento del 1,8 del 
PIB. Mientras no lleguemos 
como mínimo al 3, no habrá 
generación de empleo”. En

líL

1̂

La remodelación del mercado peligra si no hay acuerdo.

te a los gastos comunes que 
se originen. Por otra parte, ya 
está recogido en el reglamento 
que los puestos se adjudicarán 
por un plazo mínimo de 10 
años y máximo de 20, lo que 
no significa que no pueda 
prorrogarse. por plazos sucesi
vos de 10 años. Mañana, día 
4, se cumple el plazo de ingre
so del dinero o aval por parte 

cuanto a la actividad de la 
construcción en la provincia, 
Blanco dijo que aquí tardó más 
en llegar la crisis “y también 
tarda más la reiniciación de 
factores económicos que inci
den en la sociedad. Es cierto, 
no obstante, que la provincia 
de Ciudad Real ha notado 
menos la crisis”.

Finalmente, Manuel Blanco, 
indicó que la Fundación Labo
ral, aunque tiene la formación 
como tema prioritario, porque 
estaba en un estado muy pre
cario, se ha marcado hasta el 
año 96 otros dos ejes de refe
rencia igualmente importante. 
El primero es dar una buena 
formación de Salud Laboral 
que no es menos fundamental, 
porque a veces invertir en 
Salud Laboral en una empresa 
es rentable para el trabajador 
y la empresa”. Otro punto se 
refiere a las conversaciones 
entre el Ministro y la Funda- 

de los minoristas. A partir de 
ese día, el Ayuntamiento man
dará una carta a los que no 
han ingresado recordándoles 
que si no lo hacen quedarán 
fuera de la obra. Estos deben 
aportar un total de 140 millo
nes. La actitud de este grupo 
de minoristas puede afectar al 
convenio de construcción del 
mercado de mayoristas.

Manuel Blanco.

ción para que ésta se haga car
go de pagar la antiguedad del 
sector. Los trabajadores no 
perderían así antigüedad aun
que cambiaran de empresa.

Blanco adelantó que el 
ayuntamiento se había mostra
do dispuesto a ofrecerles 4.000 
m2 de terreno para que la Fun
dación hiciera su proyecto y 
fuera realizando su estructura 
para en su día una escuela de 
formación.

La campaña de vacunación 
de perros y gatos continua por 
los barrios de Puertollano. 
Ayer se repartieron los escritos 
anunciando que hoy, a partir 
de las nueve de la mañana, 
los servicios veterinarios se 
desplazarán hasta el barrio de 
Cañamare, donde llevarán a 
cabo la vacunación en la plaza 
situada al final de la calle San
cho Panza. Mañana, día 4, se 
desplazarán hasta la aldea del 
Villar, en la plaza de la Iglesia, 
y el día 5 en la barriada de 
San Esteban, en la plaza ubi
cada junto a la calle Guada
lajara. La próxima semana con
tinuarán en El Pino y el Car
men. La campaña durará hasta 
finales de este mes. La vacuna 
tiene un precio de 1.500 pese
tas y la desparasitación es 
gratuita.

Por otra parte, este verano 
se ha detectado un aumento 
de animales abandonados con 
respecto a años anteriores, y 
no sólo en Puertollano, sino 
que se han recibido numerosas 
llamadas de vecinos de loca
lidades cercanas, especialmen
te Argamasilla de Calatrava y 
Almodóvar del Campo, que se 
ponen en contacto con la pro
tectora de animales de Puer
tollano para que vayan a reco
ger a animales abandonados.

Luis López Monroy, como 
Presidenta de la asociación de 
defensa de los animales, 
comenta que ello se dbe a que 
en toda la comarca no hay nin
guna caseta ni perrera para 
albergar a los animales que se 
abandonan en los pueblos 
pequeños, “donde taiñbién 
existe mucho abandono, prin
cipalmente Almodóvar y Arga
masilla, que lo que están 
haciendo es reclamar los ser
vicios de la protectora de 
Puertollano.

Para Luisa López, una solu
ción podría venir por un ser
vicio mancomunado de reco
gida y atención de los animales, 
“ya que los ayuntamientos que 
superen un determinado 
número de habitantes deben 
procurarse por ley, de solucio
nar este tema”. La responsable 
de la protectora quiere hacer 
un llamamiento a los alcaldes 
para que se reúnan a discutir 
este tema, ver las necesidades 
de cada localidad, según el cen
so de perros y gatos, y las posi
bilidades de aportación de 
cada una. Todo ello podría 
suponer el mantenimiento de 
personas encargadas de reco
ger animales y de limpiar las 
casetas y darles de comer sin 
gasto excesivo.

La protectora de animales 
de Puertollano se muestra dis
puesta a colaborar y así lo han 
manifestado a los pueblos de 
la comarca que son los que 
más llaman pidiendo colabo
ración.
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VALDEPEÑAS

Pérez Villalta será el autor invitado de esta LV edición

Mas de 600 obras en la
Exposición de Artes Plásticas

El Ayuntamiento de 
Valdepeñas 
aumenta su deuda 
municipal, según el 
PP

D.VALDEPEÑAS

José Luis MARTINEZ
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La LV Exposición Nacional 
de Artes Plásticas de Valdepe
ñas reparte 19 millones de pese
tas, entre premios y bolsas de 
adjudicaciones de obras, y 
cuenta con un primer galardón 
de tres millones, instituido por 
el Ayuntamiento de Valdepe
ñas y la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha.

Para el concejal de Cultura 
del Ayuntamiento de Valdepe
ñas, Jesús Martín, “esta expo
sición es la más antigua (con 
55 ediciones ininterrumpidas), 
la que más obras recibe y la 
que más premios da en todo 
el territorio nacional”.

510 obras de pintura y 177 
de escultura esperan fomar par
te de esta muestra de prestigio, 
aunque sólo unas 100 obras 
serán visitadas. Las caracterís
ticas físicas del local hacen que 
no sea conveniente que la expo
sición albergue más de 100 
obras, “ya que, según Martín, 
se convertiría en una bienal, 
sala de arte para comprar 
obras, y no atendería al fin ins
titucional de la exposición: apo
yar a las Artes Plásticas de 
aquellos que empiezan, hacér 
un reconocimiento meritorio de 
los que han luchado por adqui
rir prestigio y presentar una 
selección lo más exhaustiva 
posible de obras”.

El concejal de Cultura, Jesús Martín, se hizo cargo de esta exposición desde 1991.

Autor homenajeado

Los 
pesetas

setenta millones de 
que según el alcalde
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Para la presente edición de 
la exposición nacional de Artes 
Plásticas de Valdepeñas, que 
será expuesta del 4 de septiem
bre al 2 de octubre, el autor 
invitado es Pérez Villalta, espe
cialista en el campo de figu
ración y uno de los máximos 
exponentes internacionales de 
nuestro arte. Villalta, que este 
año ha sido el encargado de 
inaugurar y cerrar la temporada 
de exposiciones en Madrid, se 
trasladará ex profeso al acto de 
clausura desde su residencia 
actual en París. Además, un 
autorretrato de su colección

particular, de difícil tasación, 
servirá de cabecera de esta 
muestra artística plural, que 
comprende todas las nuevas 
tendencias, como ya lo hiciera, 
el año pasado, otro lienzo dona
do por el entonces homenajea
do, Eduardo Naranjo.

Jesús Martín resaltó- la plu
ralidad de estilos del concurso 
artístico, manifestada en artis
tas tan diferentes como Naranjo 
y Villalta. En este sentido, el 
albergar diferentes manifesta
ciones artísticas se tiende a pre
miar en la exposición cuadros 
de distintas corrientes a fin de 
representar el amplio abanico 
de representaciones que se dan 
en la actualidad.

Anteriores exposiciones

Jesús Martín, concejal 
Cultura del Ayuntamiento 
Valdepeñas, se hizo cargo 
esta exposición en 1991.

Para Martín, el declive

de 
de 
de

de

esta muestra nacional, hoy día 
una de las más importantes, 
empezó a principios de los 
ochenta con un descenso de las 
obras recibidas; pasando de 
recoger de 200 a 300 obras a 
poco más de 100, “ya que -se
gún Martín-, a pesar de ser la 
más antigua, era la que menos 
dinero tenía par convocatoria”. 
En 1990, el volúmen monetario 
del concuro artístico era de dos 
millones de pesetas, cuando 
este año, tras una paulatina 
mejora, ronda los 20 millones 
y sólo el primer premio es de 
tres millones de pesetas.

Según el edil de Cultura, la 
exposición había caído en un 
cierto’amaneramiento antes de 
su llegada al cargo, debido a 
que existía un jurado de 15 per
sonas y los premiados solían 
coincidir con miembros del 
jurado. Actualmente, el jurado 
lo componen 4 ó 5 componen
tes: un pintor, un escultor y un 
crítico de reconocido prestigio.

así como una o dos personas 
muy ligadas al arte.

Obra de Antonio López

A Martín le sorprendió gra
tamente la presencia en la pina
coteca municipal de obras de 
Antonio López, Ubeda o Apa
ricio, entre otros, gracias a la 
celebración en Valdepeñas de 
esa muestra, que tan sólo reco
gía los nombres de los gana
dores de ediciones anteriores, 
ya que anteriormente no se 
ofrecían catálogos. Por este 
motivo, desde hace unos años, 
la Caja de Madrid, a través de 
su Obra Cultural, se encarga 
de la confección de un catálogo 
con todas las obras a concurso 
impresas.

La obra de Antonio López, 
la joya de la pinacoteca para 
Jesús Martín fue adquirida por 
el Ayuntamiento valdepeñero, 
cuando López era una joven 
promesa, por 29.000 pesetas.

de Valdepeñas, Salvador 
Galán, ahorrará el Ayunta
miento con la renegociación de 
su deuda, con el Banco de Cré
dito LocalArgentaría, es el * 
encubrimiento del aumento 
que ha registrado la misma, 
según el Partido Popular.

Para los populares, el endeu
damiento crece casi en un 48 
por ciento, con la citada enti
dad bancaria, según el cálculo 
realizado por la ejecutiva local 
de este partido.

Para el PP, Salvador Galán 
y el director regional del BCL 
firmaron créditos por un costo 
superior a 848 millones de 
pesetas. El primero de ellos 
supone la refinanciación de la 
deuda ya contraída por el 
Ayuntamiento, por valor de 
algo más dé 573 millones de 
pesetas y el segundo eleva el 
endeudamiento municipal en 
275 millones de pesetas, a jui
cio del PP.

Haciendo referencia a esas 
cuentas, los populares explican 
que cuando el primer edil afir
mó que el Ayuntameinto se 
ahorraría 70 millones, no indi
có el crecimiento de intereses, 
al ampliar la amortización de 
7,8 a 15 años.

El tipo de interés más ren
table que facilita la refinancia
ción, implicará un coste de tres 
millones de pesetas por la tar
danza en su gestión, según los 
populares, quienes advierten 
que los intereses bancarios 
hace varios meses que bajaron 
notoriamente su porcentaje.

El PSOE miente
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Sanidad firma convenios para 
disminuir la hidatidosis

r 
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La Tribuna

Con el fin de disminuir e 
incluso erradicar la hidatidosis, 
la Consejería de Sanidad de 
Castilla-La Mancha ha firmado, 
varios convenios de colabora
ción con las Mancomunidades 
de Manserja (Ciudad Real), 
Alcarria Sur (Guadalajara) y 
ocho ayuntamientos de la 
región.

Estos acuerdos se incluyen 
en el programa de control y 
prevención de esta extendida 
enfermedad que se transmite 
de los animales a las personas. 
Este plan está coordinado por

el Ministerio de Sanidad que 
aportará 16 millones y medio 
de pesetas que servirán para 
la construcción de seis pozos 
sanitarios, dos fosos, una bui
trera y un centro de recogida 
de perros. Además se compra
rá un vehículo todo terreno 
para la recogida de estos ani
males. El programa de preven
ción de esta enfermedad que 
se manifiesta en. forma de quis
tes, a veces graves, se inició 
en 1988. Este año se contra
tarán, a través del programa, 
'a cinco agentes para controlar 
y prevenir esta enfermedad.

del programa. Sanidad ha decidido disminuir la hidatidosis, transmitida por los perros.

’4

Para el PP, las noticias eco
nómicas “magníficas y esperan- 
zadoras” lanzadas por el alcal
de, son el autoreconocimiento 
de la “desastrosa política eco
nómica municipal”.

Las desviaciones presupues
tarias que se han producido en 
la construcción del complejo 
de piscinas de Los Llanos (51 
millones de lo presupuestado) 
y la rehabilitación del Museo 
Municipal (120 millones de 
pesetas más de la propuesta 
planteada por una constructora 
local), son según el PP, dos 
ejemplos de una política eco
nómica en desacuerdo con el 
control del gasto.

Los autores del escrito dicen 
no querer analizar los tantos 
por ciento “farragosos" que da 
Salvador Galán y aseguran que 
lo cierto es que la deuda del 
Ayuntamiento con el BCL, 
aumenta ahora en un 47,93 por 
ciento, lo que significa que 
cada vecino de Valdepeñas 
tendrá que pagar 1.055 pesetas 
más de impuestos durante los 
próximos 15 años.

La ejecutiva del PP hace un 
llamamiento al alcalde, para 
que “no intente confundir a 
los habitantes de Valdepeñas 
con panaceas económicas que 
no existen”.
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Los niños viven habitualniente en los campamentos de Argelia.

Serán acosidos durante este mes por familias aicazareñas r

Los 20 niños saharauis 1
llegaran el viernes

Domin VILLAREJO

El próximo viernes llegarán 
a Alcázar de San Juan los niños 
saharauis que pasarán el mes 
de agosto tanto en nuestra 
localidad como en Argamasilla 
de Alba y Tomelloso.

Son menos de los esperados,

un total de 20, en lugar de 
los 30 previstos, y por tanto 
algunas familias se quedarán 
sin disfrutar de la compañía 
de los pequeños que llegan 
directamente de los campa
mentos de refugiados situados 
en suelo argelino, cerca de la 
ciudad de Tinduf.

En Alcázar de San Juan han j 
sido 12 las familias que han ] 
solicitado acoger a un niño j 
durante este mes, de las que j 
se escogerán preferentemente | 
aquellas que cuenten con hijos 1 
con edades similares a las de 
los niños saharauis.

Actividades comunes

TELE ZOCO
La Tribuna
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TRANSIVIISOR DE VIDEO Y AUDIO POR RED

SISTEI

¡No se limite a un único televisor!
Por fin podrá ver su decodificador de Canal+ o su 
vídeo en todos los televisores de la casa.

El sistema Video-Red transmite a través de la red 
eléctrica la imagen y el sonido procedentes de su 
decodificador de Canal +, antena parabólica, 

• x¿ pudiendo extraídos de cualquier enchufe de su 
vivienda. El sistema Vide-Red, también podrá

utilizarlo para recibir a través de cualquier enchufe de su vivienda el canal que tenga sintonizado 
en vídeo. Es un sistema único que sorprende por su sencilla instalación.

ARTÍCULO PARA REALIZAR SU PEDIDO FORMA DE PAGO

VIDEO RED
9.900 Pías. + 900 Ptas. 

de gastos de envío.

LA TRIBUNA
DE CIUDAD REAL
C/ Plaza del Pilar, 7
03001 CIUDAD REAL

Teléfono;
91 53131 15

Fox:
91 559 34 62

□ Contra reembolso ol recibir el pedido

□ VISA □ MasterCard
□ 4B □ Diners Club
□ Eurocard □ American Express

N® de tarjeta;....................................................................................

Fecha de caducidad de la tarjeta:........./............../........

Nombre y apellidos....... .................. ............................... . ..............................................................................................................
Dirección....................................................................... ........................................■. ..'..N-.............. Piso............... Puerto.-.-...........
Localidad .............. . ........ ............................ ....................Provincia...............,...................................................C.P...................
Teléfono................ ...........................................D.N.I. o N.I.F................ . ................................

GARANTÍA DE CONFIANZA: SI NO QUEDA SATISFECHO CON SU PEDIDO, PUEDE DEVOLVERLO ANTES DE 15 DÍAS Y RECIBIRÁ SU DINERO

BROKER & CASTING es lo único entidad responsable de la gestión y venta de los productos ofertados.

En un primer momento 
todos los pequeños pasarán 
unos días en la Granja Escuela 
de Cinco Casas para adaptarse 
a la zona; posteriormente, tras 
someterse a revisiones médi
cas, vivirán con la familia asig
nada aunque participarán en 
actividades colectivas, tales 
como excursiones a las Lagu
nas de Ruidera y el Zoo de 
Madrid, junto con los niños 
con los qué convivan en La 
Mancha.

Los

Alcázar, nuevo
Centro Distribuidor Sí 
de Paquetería de Sí 
Renfe para La “1 
Mancha Sur »™

La Tribuna

Alcázar de San Juan es, des
de el pasado mes de julio, el 
nuevo Centro Distribuidor de 
Paquetería de La Mancha Sur. 
Desde esa fecha afluyen a esta 
importante estación ferroviaria 
todos los envíos procedentes 
de Toledo y Cuenca, que se 
añaden a los que con ante
rioridad ya llegaban desde Ciu
dad Real y Valdepeñas.

La elección de Alcázar de 
San Juan como Centro Distri
buidor de La Mancha Sur res
ponde a la nueva comarcali
zación realizada por la Unidad 
de Negocio de Paquetería de 
Renfe para los servicios de 
Paquexpres y Cargoexpres, y 
las ventajas estratégicas que 
tiene esta ubicación para el 
transbordo de los envíos a los 
expresos que pasan con direc
ción a Levante y Andalucía, 
principalmente.

Con este nuevo emplaza
miento y la ampliación en el 
tráfico de mercancías que 
representa, se calcula que en 
la estación citada se moverán 
al mes más de 1.000 toneladas 
de paquetería, 360 correspon
dientes a Paquexpres y 710 a 
Cargoexpres.

Por último, hay que señalar 
que el cambio también ha 
supuesto que la Terminal de 
Cargoexprés comience a ope
rar en horario nocturno.

Una novedad que permitirá 
acortar los plazos de transporte 
y entrega que Cargoexpres 
ofrece en esta zona geográfica.
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Los trabajadores en una de sus manifestaciones en la puerta de la fábrica M.R.M.
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La plantilla de Manzanares ha pedido, en numerosas ocasiones, igual trato que Linares m.r.m.
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ü asamblea que tendrá lusar hoy decidirá sobre Ias últimas propuestas de la empresa

Suzuki y los trabajadores 
acercaron posturas ayer

13
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La reunión celebrada, en la 
tarde de ayer en Madrid, entre 
cuatro representantes del comi
té de empresa de Suzuki Man
zanares y la empresa sirvió para 
acercar posiciones.

Según declaró a LA TRIBU
NA, Eusebio de la Fuente, per
teneciente al comité de empre
sa, los directivos están dispues
tos a dar el mismo tratamiento 
i los excedentes laborales de 
.Manzanares que a los andalu- 
^s. De la Fuente señaló que 
ísta medida ha sido bien aco
gida entre los trabajadores, “ya 
^ue nos equiparan a las fábri
cas andaluzas y se hacen cargo 
del excedente del personal”.

Por otro lado, la reunión sir
vió para que los japoneses 
pasaran de los 15 iniciales, a 
22 en cuanto al recorte de 
número de jubilaciones antici
padas; el comité de empresa 
pide que sean 39 y al mismo 
tiempo que se aumentara el 
número de bajas incentivadas.

En cambio, la empresa no 
modifica el capítulo de reduc

ción de plantilla, que el Plan 
de Viabilidad de la Junta fija 
en 63 trabajadores, mientras 
que los japoneseslo hacen en 
93, Ante estos cambios ofre
cidos por la empresa, hoy ten
drá lugar una asamblea de tra
bajadores, a las doce de la 
mañana en la fábrica manza- 
nareña, para decidir su postura.

Mientras tanto, los trabaja
dores continuaban ayer blo
queando la salida de piezas con 
destino al centro matriz de 
Linares,

Por su parte, el director 
general de Desarrollo Indus
trial del Gobierno regional, 
Pedro Aránguez criticó, antes 
de conocer la llamada de la 
empresa, la inflexibilidad de la 
dirección de Suzuki hacia sus 
trabajadores de la planta de 
Manzanares y reiteró que el la 
Junta castellano-manchega ha 
sido extraordinariamente gene
rosa en la propuesta final rea
lizada a la dirección japonesa, 
que incluye una subvención del 
30 por ciento de la inversión 
total a realizar por la empresa 
nipona.

Fábrica de Suzuki en Manzanares

El responsable de Industria 
defendió la actitud “suficien
temente generosa" de la Admi
nistración, frente a la postura 
inamovible de la dirección de 
Suzuki que, a pesar de admitir 
subvenciones, éstas las condi
ciona a un menor nivel de 
empleo y a la no segregación 

de la planta, tal 
había propuesto 
Administración,

y como 
desde

Se
la

Según el director general de 
Desarrollo Industrial, es pre
ciso hacer un llamamiento a 
la racionalidad de los directivos 
de Suzuki que desde el primer 
momento ha evidenciado poco 

interés por alterar la actitud 
inicial,

Aránguez agradeció la acep
tación por parte de los traba
jadores de la propuesta última 
del Ejecutivo regional, bien 
entendido que se trata de una 
oferta ventajosa. Esta viene a 
duplicaría subvención media 
del programa de Incentivos 
Regionales, La propuesta de la 
Administración consiste en 
subvencionar un 30 por ciento 
la inversión necesaria para 
poner en marcha el plan de 
viabilidad presentado por Suzu
ki (6,000 millones), el mante
nimiento de 214 puestos de tra
bajo en Manzanares y la asun
ción de los costes laborales en 
las mismas condicionesque en 
las fábricas anadaluzas. Por 
último, la Unión Provincial de 
CCOO expresó su enérgico 
rechazo a los planteamientos 
de la multinacional Suzuki, que 
da la sensación de pretender 
abortar la continuidad del cen
tro fabril de Manzanares, según 
una nota de prensa enviada a 
este diario.
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La Asociación de Ainisos de la Zarzuela de La Solana acordó ¡evantarle un monumento el próximo año

Homenaje a Jacinto Guerrero en
la XII Semana de la Zarzuela

A. GARCIA-CERVIGON

La Asociación Cultural Ami
gos de la Zarzuela “Federico 
Romero” de la localidad levan
tará un monumento a la 
memoria del ilustre maestro 
Jacinto Guerrero, al cumplirse 
el próximo año el centenario 
de su nacimiento, que será 
inaugurado en la XII Semana 
de la Zarzuela. Este aconte
cimiento cultural volverá a 
celebrarse en sus fechas tra
dicionales durante los meses de 
marzo-abril. Este fue uno de 
los acuerdos tomados en la 
pasada asamblea de esta Aso
ciación, reunida días pasados 
en la Casa de Cultura. Durante 
la misma reunión, pudo apre
ciarse la enorme sensibilidad 
que existe por el pueblo de 
Ruanda, y en este sentido se 
acordó representar en este año 
una obra de zarzuela a bene
ficio de la campaña de soli
daridad iniciada en Castilla-La 
Mancha por el pueblo ruandés.

A la hora de valorar y enjui
ciar la pasada semana en todos 
los aspectos, se destacaron 
como cuestiones negativas la 
estrategia publicitaria de car
teles llevada a cabo por una 
empresa que no ha sabido 
cumplir los acuerdos pactados, 
según la Asociación, y la pre
sentación a los medios infor
mativos, que no debe hacerse

Cayo Lara teme que suba 
el paro por la sequía

Domin VILLAREJO

El alcalde de Argamasilla de 
Alba, Cayo Lara, teme que, 
debido a la falta de agua, el 
paro se dispare en la localidad 
en los próximos meses. De 
hecho, agregó el alcalde, este 
es el primer verano con mayor 
número de personas deman
dando empleo del Ayuntamien
to.

Cayo Lara espera que no 
haya problemas de abasteci
miento de agua para consumo 
de la población, pero asegura 
que tanto el pantano de 
Peñarroya como las Lagunas de 
Ruidera se encuentran con los 
niveles hídricos más bajos de 
su historia.

La falta de agua ha venido 
provocando pérdidas en la loca
lidad durante los últimos años, 
valoradas en unos 1.000 millo
nes anuales entre los agricul
tores de la Comunidad de 
Regantes del Embalse de 
Peñarroya, propietarios de 
pequeñas parcelas de carácter 
familiar. Pero este año el pro
blema, según Cayo Lara, es 
todavía más agudo que los ante
riores y llega al extremo de que 
existen serias dificultades para 
regar lo que se ha sembrado. 
De ahí, indicó el alcalde, que 
sean muchas más las personas 

ni en sábado ni en domingo.
Como aspectos positivos a 

destacar sobresalen, entre 
otros, las distintas representa
ciones de la Compañía de Afi
cionados, calificado con un 
notable, y las sorprendentes 
puestas en escena de las Jor
nadas Escolares. También se 
valoró positivamente la asisten
cia de público, con una sig
nificativa proporción de per
sonas de fuera de la Íocalidad.

Con sobresaliente fue cali
ficado el pregón oficial de 
Francisco Saura, así como la 
estancia en La Solana de Alfre
do Kraus.

Economía saneada

El tesorero de la Asociación, 
Ramón López, en su informe, 
manifestó que se consiguió en 
la pasada edición enjugar el 
déficit.

Con las representaciones en 
otras localidades, la Asociación 
espera iniciar la próxima edi
ción de la Semana de la Zar
zuela con una cantidad por 
encima del medio millón. 
Ramón López, por último, 
agradeció a las instituciones 
públicas y privadas su colabo
ración económica.

Como reto histórico, la Aso
ciación pretende en la próxima 
Semana de la Zarzuela repre
sentar cinco veces el mismo día 

que este verano se acercan al 
Ayuntamiento a pedir trabajo, 
a pesar de que el sueldo no 
es muy atractivo debido a que, 
para ampliar el número de 
beneficiarios de los planes de 
empleo rural, se ha recortado 
la jomada a 32 horas semanales 
y con ello el salario.

Los riegos de la parte alta 
del Acuífero 24 son, a juicio 
de Lara, los responsables de la 
falta de agua en la zona regable 
de Peñarroya. El alcalde de 
Argamasilla dice no tener datos 
oficiales de cómo se está 
desarrollando el Plan de Recu
peración de Humedales en 
aquella zona, pero a la vista 
de la situación hídrica de las 
Lagunas de Ruidera y el pan
tano de Peñarroya, cabe pensar 
“que no sé cumple”.

Al hilo de la postura que 
mantiene el Gobierno regional 
respecto al trasvase de agua de 
la cabecera del Tajo a la Cuen
ca del Segura, Cayo Lara mani
festó su apoyo a la misma pero 
hizo hincapié en que la misma 
se debía haber producido en 
este caso. Cayo Lara explicó 
que los regadíos de la zona de 
Peñarroya están declarados de 
interés nacional y no se debía 
haber permitido nunca los rega
díos del Campo de Montiel 
cuando es evidente que no exis-

Habrá una representación benéfica, cuya recaudación se destinará a Ruanda.
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“La rosa del azafrán”. Dos 
representaciones las llevarían a 
cabo los escolares y el resto 
la Compañía de Aficionados.

Además del busto que la 
Asociación piensa inaugurar en 
memoria de Jacinto Guerrero, 
tres de sus obras más repre
sentativas (“La rosa del aza- 

Cayo Lara considera que, este año, la falta de agua es un problema más agudo que en los anteriores.
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ten excedentes de aguas super
ficiales.

En este sentido. Cayo Lara 
destacó el hecho de que los 
regantes de Peñarroya son 
pequeños propietarios que 
practican el regadío extensivo. 
Con esta situación, el alcalde 
de Argamasilla de Alba prevé 
un invierno muy duro en la 
localidad por la falta de ingre
sos en el sector agrícola, con- 

frán”, “Los gavilanes" y “El 
huesped del sevillano"), serán 
puestas en escena durante la 
semana dedicada al genial 
músico toledano.

Si la semana va a estar dedi
cada al maestro Guerrero, la 
Asociación pretende que sea 
completa y que su obra esté 

secuencia directa de la falta de 
agua y el arranque de viñedo 
que también trae consigo la fal
ta de jornales.

La única formula para paliar 
la situación de paro que se 
espera son los planes de empleo 
rural, para lo que el Ayunta
miento de Argamasilla ha pre
visto invertir en. los próximos 
meses unos 50 millones de 
pesetas procedentes del INEM,

presente 
eos y a

en testimonios gráfe 
través de partitur > 

originales. ^
Una muestra de vestuahofe 

estas tres zarzuelas, además ® 
vestuario original con el 
se estrenó la zarzuela “La r® 
del azafrán” en 1930, tambi^i 
podría estar en esa exposici
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y unos 9 millones del Fou 
Regional de Ayuda a los Mfl 
cipios y las arcas municipal 
Cayo Lara espera poder i 
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trabajo, por el acondicioi de 
miento del Polígono Indusi' 
de la localidad, a unas 30 
35 personas al mes, pero Ü 
hincapié en la necesidad de 
la Administración incremei 
las partidas presupuestar 
destinadas a estos planes.
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Fn una de ¡as propuestas se solicita una ayuda específica para la vid

Pozuelo: la sequía centró 
el pleno del Ayuntamiento

La Tribuna

Dos propuestas sobre la 
sequía, presentadas por el Gru- 
po Popular y asumidas por 

H toda la corporación municipal, 
fueron aprobadas por el pleno 
del Ayuntamiento de Pozuelo 
de Calatrava, reunido en sesión 
extraordinaria días pasados.

La primera propuesta apro- 
§ bada en el pleno insta a las 
i diferentes administraciones 

- 1 públicas a que incluyan el tér- 
? 1 mino de Pozuelo de Calatrava 

B en la zona de cultivos herbá- 
B ceos afectados por la sequía 
B que padece la región.

En la segunda propuesta se 
solicita una ayuda específica 
para la vid de 150.000 pese- 
tas/hectárea, como crédito con 
interés subvencionado a cinco 
años, el primero de carencia 
y un montante máximo por 
explotación de cuatro millones, 
todo ello con cargo a la Unión 
Europea y a las diversas admi
nistraciones públicas.

Í
 Asimismo fue aprobado un 

proyecto de convenio con el 
Instituto Nacional de Empleo 

hurL para zonas deprimidas, por un 
k importe de casi cuatro millones 

de pesetas, que se destinará 
a la pavimentación y acerados 
de varias calles de Pozuelo.

Problemas con el agua

Dentro de la información de 
la alcaldía se dio cuenta del 
desarrollo de la Feria de la 
localidad, así como de las difi
cultades por las que está atra
vesando el abastecimiento de 
agua debido, por una parte, al 
mal estado de la red y por 
otra, al comportamiento no 
cívico de una persona que frac
turó de una pedrada la tubería 
general, persona a la cual se 
está tratando de detener. Ade
más, se agradeció el esfuerzo 
y dedicación a la tarea muni
cipal del funcionario Felipe 
Expósito con motivo de su 
jubilación.

Críticas

Finalmente, el alcalde se 
refirió a las últimas informa
ciones aparecidas en prensa 
sobre el Ayuntamiento y su 
persona. Sobre las críticas de 
un concejal aparecidas en 
prensa, el edil indicó que se

PROVINCIA

En el pleno se aprobaron dos propuestas sobre la sequía.

extrañaba que ese mismo con
cejal no hiciera esas afirma
ciones en el pleno, máxime 
cuando critica temas que él 
mismo ha aprobado con su 
voto. En relación con otra noti
cia sobre una vecina fallecida 
en Cádiz, informó que el alcal
de no se desplazó a Cádiz ni 
ofreció ninguna opinión oficial 
sobre los hechos, puesto que

RUEDA 

el tema está en vía judicial y 
bajo secreto de sumario.

Por su parte, el portavoz del 
PSOE manifestó que las opi
niones escritas y ofrecidas por 
un concejal de su grupo que 
actúa como corresponsal de 
prensa, no eran asumidas por 
su grupo y que su contenido 
era exclusivamente responsabi
lidad de su autor.
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Pozuelo de 
Calatrava celebra 
hasta el domingo su
X Semana Cultural

La Tribuna

Cultura, deporte, música y 
diversión, son los ingredientes 
con los que cuenta la décima 
edición de la Semana Cultural 
de Pozuelo de Calatrava que, 
organizada por el Ayuntamien
to, tiene la colaboración de 
asociaciones y vecinos de la 
localidad, y que se desarrolla 
hasta el próximo domingo 7 
de agosto.

La X Semana Cultural de 
Pozuelo de Calatrava contará 
con actividades deportivas, que 
comenzaron ayer y tendrán 
lugar los días 5,6 y 7 de agosto; 
serán, entre otras, balonmano, 
fútbol sala, natación, ciclismo, 
tiro de pichón y fútbol. La 
música de Manuel Mateos, Pri- 
mi Ortega, Enrique Sanabria 
y Virgen de Gracia, pondrán 
el contrapunto nocturno en el 
auditorio municipal.

Hoy miércoles y mañana 
serán los días, en los que la 
Asociación de Jubilados y la 
de las Amas de Casa tendrán 
su protagonismo.

El presupuesto ronda las 
80.000 pesetas, y el trabajo fun
damental lo realizan jóvenes de 
la localidad, sobre todo en la 
comida que darán a la tercera 
edad hoy en el restaurante Los 
Limoneros de la localidad.

1 Torralba: éxito del Festival
!ÍCÍÓ(.>;

«Folclórico de la Siega
■ Esteban SANCHEZ

I El XH Festival Folclórico de 
I la Siega, organizado por la 
I Asociación de Coros y Danzas 
I “Flor de Rivera” con la cola- 
I boración del Ayuntamiento, se 
I celebró el pasado sábado en 
I Torralba de Calatrava. En este 
I acto, que se celebró en la Plaza 
I de la Villa, participaron alre- 
I dedor de cincuenta personas 
■ de todas las edades, desde los 

siete años hasta adultos.
Abrió el Festival el grupo 

• anfitrión “Flor de Rivera” a 
< los compases de la “Jota de 

< la Vendimia”, y continuaron 
; con la “Jota de San Carlos del

Valle”, el “Fandango Manche- 
i go”, y dos bailes del folclore 
t extremeño: “La Siberia” y la 
i “Jota del Triángulo”. En esta 
1 primera aparición, el grupo 

apareció con el traje de faena.

El grupo anfitrión, en su primera actuación. E. SANCHEZ
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PLAYA BUS
AUTOCAR t HOTEL EN PENSION COMPLETA + SEGURO DE VIAJE

OFERTA ESPECIAL PLAN FAMILIAR (*)

1* NIÑO, GRATIS
2* NIÑO 50 % g 

(excepto suplemento de transporte) * 
(*) Según Hoteles y Temporadas

PRECIOS POR PERSONA:
EN BASE HABITACION DOBLE

BENIDORM ROQUETAS DE MAR

8 días desde.......... 17.535 pta8 11 días desde ...42.250 ptas.
11 días desde.......... 30.650 ptas
15 días desde.......... 32.570 ptas

^tuación de los más 
pequeños

El segundo grupo en bailar 
fue el de los más pequeños; 
sus componentes no pasaban 
de los diez años. Sus bailes 
fueron seguidos con mucha 
atención por el numeroso 
público que se concentró en 
la plaza, entre los que cabe 
destacar la coreografía que 
hicieron de la “Jota enredá”, 
original de Torralba de Cala-

trava.
El tercer grupo que subió 

al escenario fue el de los jóve
nes, que también lo hizo con 
el traje de faena manchego. 
Entre otros, bailaron “Fandan
go de Campomojao”, “Jota del 
Arroyo de Flor de Ribera” y 
“Jota Enredá”, tres bailes ori
ginales de Torralba.

Para terminar el Festival, 
hizo acto de presencia el grupo 
titular, ataviado en esta oca
sión con el traje de gala man
chego. Su último baile de un 
total de cuatro, la “Jota de 
Torralba”, consiguió los aplau

sos más numerosos del público 
asistente.

En el Festival 
participaron 
niños, desde 
siete años, 
jóvenes y 
adultos de la 
localidad de 
Torralba

LA MANGA DEL MAR MENOR ■ COSTA DEL SOL

8 días desde......... 33.665 ptas 8 días desde 20.405 ptas
15 días desde......... 71.830 ptas 15 días desde 38.960 ptas

MOJACAR PUERTO DE SANTA MARIA

11 días desde.......... 45.850 ptas 11 días desde.............. 48.270

^^Especial ocio y vacaciones”
CIUDAD REAL CIUDAD REAL MANZANARES VALDEPEÑAS
C/Postas, 8 Plaza del Pilar, s/n C/Padres Capuchinos, 6 C/José Antonio, 6
Tfns;25 27 50-54 Tfn:22 1 8 01 Tfns:61 42 00 Tfns: 32 01 13-32 1 7 44
Fax: 25 59 60 Fax: 22 1 7 67 Fax: 61 12 89 Fax: 32 1 9 08
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Celebrado en Pedro Muñoz en su VIl edición

La OJE de Cieza ganó el Certamen 
de Tambores y Cornetas

León MUÑOZ

Con motivo de la Feria y 
fiestas de Pedro Muñoz se ha 
celebrado el VII Certamen de 
Bandas de Tambores y Corne
tas “Villa de Pedro Muñoz” 
organizado por la Banda Javier 
Mayoral, de la Asociación 
Musical Santa Cecilia de dicha 
localidad. Previo al certamen, 
celebrado en la plaza de toros, 
todas las bandas desfilaron por 
las calles de la población 
pedroteña hasta llegar al lugar 
donde se desarrolló el espec
táculo. La Banda de Cornetas 
y Tambores Javier Mayoral de 
Pedro Muñoz abrió dicho cer
tamen con la interpretación 
“Triunfo a la paz”, que fue muy 
aplaudida por todos. También 
actuó mientras deliberaba el 
jurado y al final, con las obras 
“Marcha lenta al llanto de los 
clarines” y en marcha ordinaria 
se tocó “Diana en La Mancha” 
para cerrar con su última com
posición, una marcha militar, 
titulada “Los tenientes”.

El ganador de esta séptima 
edición fue la Banda de Tam
bores y Cornetas de la O.J.E. 
de Cieza (Murcia), que obtuvo 
un premio en metálico de 
100.00.0 pesetas y un maravi
lloso trofeo. La banda que se 
clasificó en segundo lugar fue 
la de Juventud de Galapagar 
(Madrid) a quien se le otorgó 
un premio de 85.000 pesetas 
y trofeo; en tercera posición 
quedó la Banda de la Cruz 
Roja de Tobarra (Albacete), 
que obtuvo 80.000 pesetas y 
trofeo; el cuarto lugar fue para 
la Banda de Llosa de Ranes

IU de Socuéllamos considera “nefasta”
la gestión del Ayuntamiento

La Tribuna

La asamblea local de 
Izquierda Unida de Socuélla
mos ha acordado por unani
midad dirigirse al Ayuntamien
to para expresar su preocupa
ción y malestar por la que ellos 
consideran una “nefasta ges
tión” que podría desembocar 
en una “paralización de la vida 
municipal”.

Según informa Izquierda 
Unida en una nota de prensa, 
la coalición ha tomado esta 
decisión tras haber estudiado 
el informe sobre la situación 
económica del consistorio y el 
proyecto de presupuestos ela
borado por el equipo de 
gobierno socialista del Ayun
tamiento de Socuéllamos.

La asamblea local de IU no 
apoyará los presupuests pre
sentados para 1994 por el alcal
de de la localidad, Antonio 
Lizán, a la vez que le insta

Previo al certamen, las bandas de cometas y tambores desfilaron por las calles de Pedro Muñoz.
fef

(Valencia) que le fue otorgado 
un premio en metálico de 
75.000 pesetas y trofeo y, 
cerrando el capítulo de pre
mios, se entregó el quinto tro
feo y 65.000 pesetas a la Banda 
de Tambores y Cornetas “Blan
ca Paloma” de Campo de Crip
tana. Al final de la interpre
tación de la banda de Pedro 
Muñoz, el público que asistió 
a dicho certamen se puso en 
pie y les dedicaron un larguí
simo aplauso, demostrando con 
ello el cariño y respeto por la 
banda local y en especial por 

a que, de aquí al uno de sep
tiembre, presente un nuevo 
borrador que “contemple la 
realidad de los ingresos y gas
tos del Ayuntamiento” y no 
“un texto irreal que hace que 
los presupuestos de 1994 se 
cierren con déficit como en los 
dos últimos años.

Estudio sobre el défícit

Asimismo, han pedido que 
se elabore un estudio sobre la 
absorción del déficit acumula
do en los dos últimos años, 
que contemple anualidades y 
la cantidad que se debe incluir 
en cada una de ellas.

En ese estudio. Izquierda 
Unida de Socuéllamos exige 
que se haga una depuración 
en profundidad de los ingresos 
y gastos pendientes para cono
cer la realidad de la.s finanzas 
municipales, y posteriormente 
se adopten soluciones realistas.

su director, Javier Mayoral, que 
lleva al frente de la misma des
de su fundación en 1967, 
pasando por diferentes etapas, 
con momentos en los que la 
banda ha podido dejar de exis
tir, pero Javier Mayoral siem
pre ha sacado fuerzas de fla
queza para que la Banda de 
Cornetas y Tambores que lleva 
su nombre salga adelante y 
compita en este y otros cer
támenes con las mejores ban
das nacionales.

Además se otorgaron otros 
premios en este VII Certamen
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IU pide que los presupuestos para Socuéllamos se ajusten a la realidad.

También exigen que se ela
bore un plan de pagos con
cretado en el tiempo y sujetos 
a la fecha de presentación de 

de Cornetas y Tambores, como 
fue el premio a la uniformidad 
que recayó en la Banda de Cie
za, que también obtuvo el pre
mio al mejor desfile; el premio 
al mejor cornetín le fue otor
gado al cornetín solista de la 
Banda de Tobarra, que tam
bién obtuvo el premio al mejor 
Corneta Solista; el premio al 
mejor redoblante recayó en la 
Banda de Campo de Criptana 
y un premio especial al grupo 
de Majorettes de la Banda de 
Galapagar por su participación 
desinteresada.

las facturas, además de que no 
se haga un sólo pago que no 
tenga la correspondiente con
signación presupuestaria.

Angela Fidalgo 
optará a Miss 
Castilla-La Mancha 
por Malagón f

- Tomás RUa

El pasado 30 de Julio sí- 
celebró en la discoteca di; 
verano Teresa la fase previ, t 
a la elección de Miss Casti 
lía-La Mancha que despué * 
representará a la provincia d í 
el concurso de Miss España ► 
Un concurso que estuvo orga ’ 
nizado por la entidad Procebi 
S.L. t

Antes de comenzar el cetí 
tamen en la discoteca Ter^ 
había un estupendo ambientó 
en el que se podía ver a genif 
joven y a menos jóvenes. Pñ' 
mero tuvo lugar la actuaciói^ 
de bailarinas que hicieron laj 
delicias del público y máí 
avanzada la noche comenzó^ 
desfile de chicas.

Desfíle de jóvenes

Primero desfilaron todas la| 
jóvenes por la pasarela y des! 
pués una a una salieron ef 
traje de calle a exhibir su belle| 
za y figura. A los pocos minii|. 
tos, las jóvenes volvieron ¿ 
aparecer por la pasarela y eslí 
vez una a una desfilaron vesí 
tidas de traje de noche prf 
la discoteca malagonera. ■ 
público aplaudió constant^ 
mente a las bellas jóvenes , 
manchegas que en ningú ^, , 
momento dejaron de sonreí , 
a todos los que las admirabat i j 
Por último y para terminar t i । 
concurso, las jóvenes posara | , 
en traje de baño, fue en est । ] 
momento cuando el públic | 
aplaudió con más ímpetu a 1* ( 
jóvenes. B t

Tras una larga deliberación- j 
el jurado dió su resultado qi» 
fue el siguiente: f

El título de Miss Malagó: f j 
recayó en Angela Fidalg i 
Rodríguez de Ciudad Real. í 
de primera dama fue par Í c 
Dolores María García Villalbí c 
también de Ciudad Real yi J 
de segunda dama para Low s 
des Sánchez Rueda, en es» g 
ocasión de Malagón. f
Miss elegancia B c

El premio de Miss Fotogí c 

nía fue para Encarnación EspE 
nosa Mata, de Malagón. Eid c 
Miss elegancia recayó en Not s 
lia Rodríguez Sobrino, tan b 
bién de Malagón y el de Ms r 
Simpatía fue para Dolon c 
Maria Garcia Villalba, un , q 
joven que ya es conocida í s 
la provincia pues ostenta e b 
estos momentos el título d 
Miss Malagón.

Todo el acto estuvo presei 
tado por Antonio Sáncht 
empleado de la empresa ore 
nizadora, de Prococebe. Tn 
la elección las damas y las mi 
ses recibieron bonitos rami 
de flores, además de numi 
rosos obsequios.

Las dos primeras dama 
que salieron elegidas el pasad 
sábado en Malagón, optará 
al premio de Miss Castilla-! 
Mancha, y si valiesen elegid 
pasarían a concursar en el ce 
tamen de Miss España, t 
concurso del que todavía t 
se conoce la fecha ni el iugs
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►
 Trillo lanzó la mayor andanada 

contra Belloch al acusarle de ser 
él quien se muestra desleal con los 
compromisos adquiridos por todos 
los partidos contra el terrorismo

Trillo acusa a Belloch de
deslealtad con Ajuria Enea

El ministro asegura que realizará los máximos esfuerzos para superar fisuras

El ministro de Justicia e 
Interior, Juan Alberto 
Belloch afirmó ayer martes 
en el Congreso que reali
zará el máximo esfuerzo 
para fomentar el consenso 
en la estrategia frente a la 
organización terrorista 
ETA, porque la unidad de 
los partidos ha constituido 
“M más severa derrota del 
terrorismo”.

MADRID. (Fax-Press).- 
“En este tema mi trabajo es 
recomponer cualquier fisura” 
dijo el ministro que llamó a 
eludir las discrepancias “por
que el terrorismo de ETA es 
propaganda armada y generar 
polémica tras los atentados es 
una forma de amplificar sus 
resultados”.

Belloch se comprometió a 
convocar una reunión del pac
to Antiterrorista de Madrid -la 
primera desde que se hizo car
go de la cartera de Interioren 
el próximo mes de septiembre 
y tantas veces como lo pidan 
los partidos políticos.

“Debemos mantenemos uni
dos frente a esa pandilla de 
criminales”, dijo el ministro de 
Justicia e Interior en la comi
sión correspondiente del Con
greso ante la que explicó la 
política de reinserción del 
gobierno y la concesión del ter
cer grado a los ex policías 
Amedo y Domínguez, que fue 
criticada por todos los partidos.

El portavoz del PP en la 
comisión, Federico Trillo, acu
só a Belloch de haber roto la 
lealtad a los pactos antiterro
ristas al no facilitar informa
ción a la oposición, y reiteró 
que la mejor política de rein
serción es la que mantiene a 
los teroristas en las cárceles.

Estrategia ghbal

Belloch insistió en que “ño 
se puede analizar las medidas 
de reinserción al margen de 
la estrategia global antiterro
rista”, y manifestó'que era “ro
tundamente falso” que exista 
un plan de reinserción de cin
cuenta etarras a los que sólo 
se les habría pedido el cum
plimiento de cinco años de 
condena y destacó que el 
número de etarras que a lo 
largo de este año han accedido 
al tercer grado es menor que 
el año pasado y que por tanto 
no ha cambiado ni cuantita

tiva ni cualitativamente la poli-

El ministro negó una decisión política en el caso GAL y no contestó a ninguna pregunta sobre Amedo “para no contribuir a la cultura de la sospecha”.

tica de reinserción”.
“La reinserción no significa 

quebrantamiento del principio 
de legalidad, sino no excluir 
la aplicación de la legalidad 
vigente a quellas personas que 
hayan declarado abandonar la 
violencia con la intención de 

* ETA asume el asesinato del 
^ teniente general Veguillas

ETA asumió ayer la autoría del atentado con coche-bomba 
perpetrado el pasado 29 de julio en Madrid en el que murieron 
el teniente general Francisco Veguillas Elices, su chófer y un 
joven que descargaba un camión aparcado en las inmediaciones. 
En un comunicado redactado integramente en euskera y 
publicado en Egin, la organización terrorista asume también 
el asesinato de José Manuel Olarte, a quien le dispararon 
por la espalda el pasado 27 de julio en San Sebastián. ETA 
indica en el comunicado que esta persona era “guardia civil 
y narcotraficante”. La banda armada reivindica tambien otros 
cinco atentados. Por orden cronológico, el primero de ellos 
se registró el pasado 22 de mayo contra una oficina de la 
Caja Postal en Portugalete. Posteriormente ETA intentó atentar 
contra la vida del guardia civil Francisco Javier Ferreira 
poniendo una bomba en su cóche, pero la acción se frustró.

defender sus ideas por cauces 
democráticos”, explicó el 
ministro, para afirmar a con
tinuación que tan solo en dos 
ocasiones -una por un delito 
contra la libertad sexual y en 
otra por un delito contra la 
propiedad- se ha producido 

una regresión de grado en 
etarras que habían accedido al 
tercer grado. “Todos los demás 
supuestos sin ninguna excep
ción han salido bien conforme 
a lo previsto”, añadió.

“Para garantizar el éxito de 
la lucha antiterrorista hay que 
mantener la política actual que 
tanto daño hace a ETA”, dijo 
Belloch, que pidió a los par
tidos políticos que respeten las 
decisiones de las distintas 
administraciones implicadas tal 
y como figura en los pactos 
antiterrorstas y que las discre
pancias se solventen en el mar
co de las reuniones de los par
tidos políticos.

El ministro negó q^e en las 
concesiones del tercer grado se 
haya reducido las competen
cias de los jueces pero indicó 
que si los partidos lo consi
deran oportunos pueden pro
poner las modificaciones legis
lativas que permitan cambiar 
el marco jurídico en el que se 
insertan los pactos antiterro
ristas, y en especial las medidas 
de reinserción, pero que debe 
hacerse con el consenso de 
todos y dentro de los propios 
pactos antiterroristas.

Críticas del PP
El portavoz del PP des

tacó que más daño que la 
polémica en torno a la rein
serción hace “la mala polí
tica que usted desarolla en 
la política de‘-represión del 
terrorismo y eso es lo que 
nos hace no seguir calla
dos”. Pero Trillo lanzó la 
mayor andanada contra 
Belloch al acusarle de ser 
él quien se muestra desleal 
con los compromisos adqui
ridos por todos los partidos 
en los pactos de Ajuria 
Enea, Madrid y Pamplona 
contra el terrorismo por no 
facilitar información a la 
oposición sobre las excarce
laciones de miembros de 
ETA y no haber convocado 
al Pacto de Madrid y por 
desarrollar una “política 
antiterrorista unilateral”. 
Trillo afirmó que no se pue
den conceder excarcelacio
nes de, miembros de ETA 
mientras la banda terorrista 
siga matando.
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Para atajar los sraves problemas que padece, según publica “The Wall Street Journal

El sistema de salud necesita 
de una cirugía profunda

BRUSELAS. (Efe).- El sis
tema español de salud necesita 
una cirugía profunda para ata
jar sus graves problemas, pero 
los responsables políticos no 
están dispuestos a afrontar los 
riesgos de la operación, según 
un artículo que publicó ayer 
martes, la edición europea del 
diario “The Wall Street Jour
nal”, editada en Bruselas.

El artículo, elaborado por 
Benito Arrunada, profesor de 
Economía de la Universidad de 
Oviedo, recopila los graves 
problemas de la sanidad espa
ñola y enumera una serie de 
posibles soluciones, aunque 
reconoce que “ninguna de 
estas medidas lleva camino de 
ser llevada a la práctica”.

Según el profesor Arrunada, 
el sistema español de salud ha 
perdido mucha calidad en los 
últimos años y ha padecido un 
gran incremento de las listas 
de espera a causa de la escasez 
de presupuestos para tratar de 
contener el déficit público 
durante la década de los años 
80.

Otros factores importantes 
son el rígido sistema laboral, 
que calca el esquema de la 
administración civil, que ha 
posibilitado excesivos aumen
tos de sueldos durante la pasa
da década, la ”gestión de afi
cionados” durante ese mismo 
período, en el que muchos hos
pitales públicos fueron dirigi
dos por personas sin experien
cia surgidas de compromisos 
políticos.

Arrunada insiste en que la 
gestión es tan pobre que inclu
so muchos hospitales no tienen 
datos sobre cuántas personas 
trabajan en ellos.

El artículo denuncia también 
la pérdida de protagonismo de 
los jefes de los departamentos 
médicos ante estos nuevos ges
tores, quienes además no han 
cortado el absentismo laboral 
y el fraude en las compras de 
suministros, en la recepción de 
comisiones por la prescripción 
de medicamentos y en el envío

Presupuestos: Gobierno y 
Generalitat están alejados

BARCELONA. (Efe).- El 
consejero catalán de Econo
mía, Maciá Alavedra, informó 
ayer al presidente de la Gene
ralitat, Jordi Pujol, sobre la 
marcha de las negociaciones 
con el Gobierno Central sobre 
los Presupuestos del Estado 
para 1995 y señaló que las posi
ciones de ambas partes están 
“muy alejadas”. Alavedra se 
entrevistó anteayer, con el 
ministro de Economía, Pedre 
Solbes, después de que la reu
nión mantenida entre las dele
gaciones de CiU y del Gobier
no el pasado jueves acabara 
“muy mal”, según afirmó el
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El sistema español de salud ha perdido mucha calidad en los últimos años, según la prestigiosa publicación.

de pacientes al sector privado.
”E1 sistema sanitario español 

no está dirigido por una buro
cracia, sino por un caos buro
crático”, resume el profesor 
Arruñada, quien preconiza 
“una importante cirugía de 
reconstrucción”. Para ello, el 
artículo propone una serie de 
soluciones, varias de ellas 
incluidas en el polémico “in
forme Abril”, que fue presen
tado al público en la primavera 
de 1991. Este informe propo
nía, entre otros puntos, 
desarrollar un auténtico mer
cado interior de la salud, en 
el que cada hospital público 
se constituyera en una com
pañía pública independiente 
que luchara por lograr la 
mayor competitividad posible. 
También se incluía la idea de 
que el paciente pagara una 
parte de cada servicio sanitario 
recibido, tanto para reducir el 
déficit como para evitar las 
consultas innecesarias.

domingo el presidente catalán. 
Pujol interrumpió ayer sus 
vacaciones en Queralbs (Ge
rona) para entrevistarse, en el 
Palacio de la Generalitat, con 
su consejero de Economía y 
analizar la reunión con Solbes. 
Alavedra dijo a Catalunya 
Radio, tras la reunión, que las 
dos partes están “muy aleja
das” en dos temas que los 
nacionalistas consideran funda
mental que se resuelvan antes 
de apoyar los presupuestos: el 
nuevo sistema de financiación 
de la Sanidad y la participación 
de las Autonomías en los Fon
dos de Cohesión de la UE.

NACIONAL

Disciplina contra el fraude 
^ en la gestión hospitalaria

El artículo publicado ayer 
insiste además en la necesidad 
de reconstruir la autoridad y 
la disciplina en los hospitales 
para luchar de una vez contra 
el fraude en la gestión, el 
absentismo o los favoritismos 
para saltarse las listas de 
espera.

Otra medida adecuada sería 
que cada médico trabajara 
más horas (de las 24 horas 
por semana actuales a las 40 
horas) aunque cobrando más 
salario, con lo cual habría 
menos médicos, pero con más 
productividad y se eliminarían 
importantes costes laborales.

-X

Jordi Pujol, presidente de la Generalitat.

Para el autor del artículo, 
las medidas puestas en marcha 
por el Gobierno en los 
últimos tres años, como 
mejorar la contabilidad y 
aumentar el control en la 
administración “han tenido un 
alcance limitado”, por lo que 
propone “una cirugía 
profunda”.

También se incluía la idea, 
aplicada ya en muchos países 
europeos, de que el paciente 
pagara una parte de cada 
servicio sanitario recibido, 
tanto para reducir el déficit 
como para evitar las consultas 
innecesarias.

M¡érco|¿ 
Agosto de

Cuatro autonomía^ 
aspiran a acoger ir 
sede de la Unión || 
Internacional de IíL 
Naturaleza II

SAN LORENZO DW 
ESCORIAL. (Efe).- Cuifl 
comunidades autónoni;l| 
Andalucía, Cataluña, Valej 
y Madrid, aspiran a acogei 9 
sede de la Delegación pan 
Mediterráneo y Desertizac*’ 
de la Unión Internacional p ■, 
la Conservación de la Nj B 
raleza (UICN) dijo a Efe I 
responsable, Mark Halle. ■

El director de Política 
tral de la UICN explicó 
la delegación sería, tras lao^l 
tral de Suiza, la primera 
europea de esta organizai^B 
multinacional e independie^B 
para la defensa medioanib^B 
tal, en la que participan rep^| 
sentantes de 67 gobiernos 
tre ellos España) 110 ageii^| 
estatales y 650 organizacic^B 
ecologistas de 127 países.

La principal caracterismo 
del nuevo centro es que^ 
sería una mera oficina nacioí^. 
sino que tendría un enfoB/ 
especializado en los problema 
medioambientales que afe^^ 
de forma global a la 
mediterránea

Una de las propuestas 4 
la UICN negocia con el 1 .p¡ 
tituto para la Conservación!;^ 
la Naturaleza (ICONA) yf 
Secretaria de Estado de 
Ambiente de los ministerioí 1 
Agricultura y Obras Públ^., ■ 
respectivamente, es que el¿\ 
vo centro sirva de base ¡fe 
un programa de 1-t-D sóp 
desertización.

”Tenemos la experiencial^ 
los especialialistas para ha» 1 
lo, y la reciente adopción»" 
París del Convenio de Na» 
nes Unidas sobre Deser» . 
ción es una buena oportunir ; 
para ello, señaló Halle.

Desde este centro, exp|L®^ ’ 
Halle, se abordarían tres gi£^^ 
des retos: organizar los 
cimientos científicos y teenr''^^ 
de lucha contra desertizai*^^ 
coordinar la acción de los^^^‘ 
pos no gubernamentales 
aumentar su eficacia y difii(F 
la .realidad de un problí^y^^ 
sobre el que aún existe mni^^^ 
ignorancia, ya que a menf E 
se asocia con la idea del^ard 
óceano de arena que avat^l c 
dijo. ña),

La desertización no se r^^^pr 
re al aumento de la exteniiPect 
de los desiertos existentes, f de 1 
a la creación de condiciíjreu ■ 
similares en las zonas átlde p 
de la Tierra, que se calíde j 
son una cuarta parte del tí^im( 

es 2.
Otra posibilidad es darltp^ Se 

enfoque más global e indHtad 
que sirva como centro de fimen 
ce y respaldo de las acciílos 
que la Unión' Internacionartñme 
Conservación de la Naturafauto 
realiza en Iberoamérica, ¡serví

Halle, experto en g&WE. 
ambiental que participa eiwLc 
cursos de verano de la Canfor 
plutense, explico que “la Vrehad 
quiere ser medioambieipatri 
mente más grande, más e de 5 
y más influyente pero sitien 
fiel a su carácter científico^or 
nico y no político para Í ‘;Es 
tener la reputación de í|os 
tividad que garantiza a genu
organización”. rédeí 

. .^’pa
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Los boniteros españoles cuestionan la efectividad del control de la legalidad de las redes de volanta.

tas <

^Elpesquero faenaba con la presunta red Hessl a¡ noroeste del cabo Finisterre

Sin barco británico, denunciado
;ncü 
ha

ñon 
N 

se 
tunif' 

or inspectores comunitarios
MADRID. (Efe).- Un barco tros de Pesca de España y 

británico ha sido el primero Francia, Luis Atienza y Jean
gjjen ser denunciado por los ins- 
,g Rectores comunitarios por 
j Incumplimiento de la norma- 
g^,^tiva europea sobre dimensión 
izal^^ redes desde la firma, el 

Iqj jasado 18 de julio, del acuerdo 
jg ¿entre los ministros de Pesca 
Iif4^^ España y Francia, informó 
oWi^y^r el Ministerio de Agri- 
miicultura.

El hecho ocurrió anteayer 
dei tarde en aguas internacionales 

av431 oeste de Finisterre (Coru
ña), cuando los pescadores 

e raespañoles advirtieron a los ins- 
ten/pectores comunitarios a bordo 
es,Sie la patrullera española Chil- 
licHreu de la presencia de un barco 

áide pabellón británico con redes 
ealide seis kilómetros, cuando la 
d ((fdimensión máxima permitida 

es 2,5 kilómetros.
arlip Según la información faci- 
incflitada a Efe por el departa
le eimento de Agricultura y Pesca,

*^^E^^^°^^^ comunicaron 
)nanlimediatamente el hecho a las 
uralautoridades británicas y a los 
• servicios de la Comisión de la 
geífUE.
íjB^^^ autoridades. británicas 

1 yWormaron que habían despa- 
• inmediatamente una 

)iematrullera a la zona con objeto 
’ '^^^lEcar dicho incumpli- 

y adoptar las medidas 
respecto.

I ^^ ^^ primera vez que 
a inspectores comunitarios 

denuncian la utilización de 
redes ilegales después de que, 
el pasado 18 de julio, los minis-

Francia, Luis Atienza y Jean 
Puech, respectivamente, junto 
con el Comisario Europeo, 
Yannis Paleokrasas, acordaran 
la utilización de una sola red 
de un máximo de 2,5 kiló
metros.

El acuerdo reforzaba tam
bién las labores inspectoras de 
los hasta ahora observadores 
comunitarios en los barcos, 
como demandaban los pesca
dores españoles tras el conflic
to surgido a principios del mes 
de Julio entre boniteros espa
ñoles y franceses, que acabó

v La ilota de arrastre gallega tiene 
un coste de 13.000 millones

La viabilidad de la flota 
gallega de arrastre de litoral 
tendrá un coste superior a los 
13.000 millones de pesetas, 
según un estudio realizado por 
la Consejería de Pesca de la 
Xunta a partir de datos 
facilitados por las empresas 
del sector. En el estudio, que 
fue entregado ayer a las 
empresas y a los sindicatos, se 
pone de manifiesto la mala 
situación económica en 
general de la flota, propiciada 
por la sobreexplotación de los 
principales recursos

con el apresamiento del barco 
galo “La Gabrielle”.

Falta de efectividad

El presidente de la cofradía 
de pescadores de Fuenterrabía, 
Esteban Olaizola, no cree que 
sea efectivo que el control de 
la legalidad de las redes de 
volanta sea realizado por ins
pectores de la misma nacio
nalidad que el barco sospecho
so de violar la normativa 
comunitaria.

Estas declaraciones fueron 
realizadas el mismo día en que 

pesqueros, especialmente los 
de merluza.

Según el estudio, la crisis de 
la flota del arrastre de litoral 
se agravó por el 
envejecimiento de los barcos 
y la descapitalización de las 
empresas.

Por ello, destaca la 
necesidad de reducir y renovar 
la flota de arrastre para hacer 
rentable la explotación de este 
tipo de pesca, y propone la 
renovación, en un período dt 
cinco años, de los 71 buques 
que tienen más de 25 años.

las Juntas Generales de Gui
púzcoa denunciaron “la inefi
cacia y la falta de apoyo de 
la Administración española a 
las reiteradas y probadas 
denuncias de los pescadores 
del Cantábrico” y exigieron al 
Gobierno que “adopte todas 
las medidas necesarias y pre
sione a la Unión Europea” 
para que se vigile el cumpli
miento de la normativa.

Olaizola cuestionó, en mani
festaciones a Efe, que los ins
pectores británicos lleguen a 
sancionar al barco de su país 
que ayer fue denunciado por 
pescadores españoles por uti
lizar una red de volanta de 6 
kilómetros de longitud, muy 
superior al máximo de 2,5 kiló
metros autorizado por la 
Unión Europea (UE).

El presidente de la cofradía 
de pescadores de Fuenterrabia, 
Esteban Olaizola, puso en 
duda la efectividad de estas 
medidas e insistió en que se 
debe investir a los inspectores 
comunitarios de potestad san
cionadora respecto a los barcos 
que no cumplan la ley.

“Si Francia hasta ahora no 
ha estado por la labor de hacer 
cumplir la normativa comuni
taria, ¿por qué me voy a creer 
que sus inspectores la van a 
hacer cumplir?”, se preguntó 
el representante de los pesca
dores de Fuenterrabía.

Olaizola informó también de 
que el “Raimbow Warrior”, 
zarpará desde el puerto de La 
Coruña hacia los caladeros.
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Piden la libertad 
provisional bajo 
fianza para Carlos 
Sotos, ex gerente 
de PSV

MADRID. (Efe).- El abo
gado del ex-gerente de PSV 
Carlos Sotos solicitó ayer la 
libertad provisional bajo fianza 
de su defendido, en un recurso 
presentado ante el juez de deli
tos monetarios, Miguel Morei
ras, en el que asegura que 
Sotos no eludirá la acción de 
la Justicia.

Carlos Sotos ingresó en la 
cárcel madrileña de Caraban
chel el pasado 29 de junio, des
pués de que el juez Moreiras 
lo decretara en un auto la pri
sión “incondicional y sin finza”, 
por los delitos de estafa y apro
piación indebida.

En este recurso, presentado 
ayer contra la anterior decisión 
del juez Moreiras, el abogado 
de Sotos, Miguel Bajo, alega 
que la alarma social que ha 
producido el comportamiento 
del ex gerente de PSV no es 
motivo para mantenerlo en pri
sión.

En este sentido. Bajo recuer
da que “la alarma social” argu
mentada por Moreiras no fue 
obstáculo para la puesta en 
libertad de Paulino Barrabás, 
antiguo secretario de finanzas 
del sindiato Unión General de 
Trabajadores, para quien, en 
un primer momento, el juez 
decretó la prisión y, poco des
pués, dictó un auto en el que 
acordó su libertad provisional, 
bajo fianza de 10 millones de 
pesetas.

Auto inmotivado

El letrado Bajo denuncia “el 
hecho de haber mantenido en 
prisión a una persona -Sotos- 
durante un mes, sin razona
miento alguno”, y critica “la 
privación de libertad de nues
tro patrocinado mediante un 
auto inmotivado”.

En este sentido, mantiene 
que los fundamentos de dere
cho que recoge el auto de pri
sión contra Sotos “se limitan 
a mencionar que los hechos 
pueden ser constitutivos de 
delitos de falsedad y estafa, de 
los que con toda probabilidad 
-señala el citado auto- ha sido 
autor el inculpado”.

Bajo considera que “los 
antecedentes de hecho que sir
vieron de base a la fijación de 
la fianza de Barrabás son idén
ticos a los que, en el caso de 
Sotos, sirven de base para con
firmar la decisión de prisión”.

Asimismo, recuerda que el 
propio juez Moreiras manifes
tó. “de forma verbal, su falta 
de dudas sobre la posible elu
sión de Sbtos de sus deberes 
como inculpado, basando su 
decisión de prisión en la alar
ma social”.

Este abogado afirma que 
“existen datos objetivos que 
impiden creer que Sotos elu
diría la acción de la Justicia” 
y recuerda que la prensa había 
anunciado con antelación sufi
ciente el día y la hora de su 
comparecencia ante el juez 
“como para haber conseguido 
eludir el llamamiento judicial, 
si ese hubiera sido su propó
sito”.
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El presidente andaluz, Manuel Chaves, presentó ayer el nuevo ejecutivo, que contará con once carteras.

Manuel Chaves destacó cine se trata de un “cohesionado y unido”

Dos independientes, en el 
nuevo Gobierno andaluz

MADRID. (Fax Press).- El 
presidente de la Junta de 
Andalucía, Manuel Chaves, ha 
incluido a dos independientes 
y a tres mujeres en el nuevo 
gobierno andaluz que fue dado 
a conocer ayer, en Sevilla. Cha
ves calificó de “gobierno nuevo 
para una etapa nueva para 
Andalucía” su gobierno regio
nal.

Al dar a conocer la lista que 
compone el gabinete andaluz 
Chaves anunció que se trata 
de un gabinete “cohesionado 
y unido“ para hacer frente a 
los retos de la comunidad. Este 
gobierno andaluz será el pri
mero que tenga que enfren
tarse con la situación de no 
contar con mayoría absoluta en 
la Cámara legislativa, tras los 
reslutados de las pasadas elec
ciones del doce de junio.

Chaves destacó que la inclu
sión de dos independientes 
como la nueva consejera de 
Economía y Hacienda, Magda
lena Alvárez, y de cultura, José 
Luis Martín Delgado, facilitará 
el diálogo con los otros grupos 
políticos, para tratar de contar 
con “un acuerdo estable que 
fortalezca la gobernabilidad en 
Andalucía y que dará una 
mayor estabilidad al gobierno”.

El nuevo ejecutivo andaluz 
contará con once carteras, una 
más que el anterior gobierno 
de Chaves, al desdoblarse la 
Consejería de Cultura y Medio 
Ambiente. También la Conse
jería de Economía y Hacienda 
pierde las competencias de

Indistria, Comercio y Turismo 
de las que pasará a ocuparse 
Antonio Pascual, mientras que 
la Cons'ejería de Asuntos 
Sociales, que antes ocupaba 
Carmen Hermosín, se funde 
con la de Trabajo.

Manuel Chaves ha mante
nido a cuatro consejeros de su 
anterior gobierno regional, 
Luis Plana, Antonio Pascual, 
José Luis Garcia de Arboleya

Paulino Plata, alcalde de Antequera, única 
incorporación del sector guerrista

Además de Carmen Hermosín la otra mujer 
de este nuevo gobierno de Chaves son 
Inmaculada Romacho, diptuada por Almería, 
que se hará cargo de la cartera de Educación. 
La única incorporación de miembros del sector 
guerrista al ejecutivo de Chaves es la de 
Paulino Plata Cánovas, alcalde de Antequera 
(Málaga), que se responsabilizará de la 
Consejería de Agricultura.

Otro alcalde que se incorpora al gobierno 
reginal es Francisco Vallejo, edil de La 
Carolina (Jaén) que estará al frente de la 
cartera de Obras Públicas y Transportes. Como 
responsable de la Consejería de Trabajo y 
Asuntos Sociales estará Ramón Marrero 
Gómez y en Medio Ambiente Manuel Pezzi 
Ceretto.

Con respeto a la presencia de un miembro 
del sector guerrista Chaves afirmó que había 
compuesto su gabinete “sin pensar en 
adscripciones y sí en la eficacia en la gestión

para afrontar los problemas que tiene 
Andalucía”.

Composición

El nuevo Gabinete de Manuel Chaves, en 
el que se han incluido tres mujeres y dos inde
pendientes está comupesto por:

Presidencia: Luis Planas Puchades. Gober
nación: Carmen Hermosín Bono. Economía y 
Hacienda: Magdalena Alvarez Arza.

Industria, Comercio y Turismo: Antonio Pas
cual Acosta.

Obras Públicas y Transportes: Francisco 
Vallejo Serrano. Agricultura y Pesca: Paulino 
Plata Cánovas.

Trabajo y Asuntos Sociales: Ramón Marrero 
Gómez. Salud: José García Arboleya. Educación 
y Ciencia: Inmaculada Romacho Romero. Cul
tura: José María Martín Delgado. Medio 
Ambiente: Manuel Pezzi Caretto.

NACIONAL

y Carmen Hermosín. De todos 
estos sólo García de Arbolella 
serguirá en la Consejería de 
Salud mientras que los otros 
tres cambian de cartera.

Carmen Hermosín, que pasa 
a ocupar la cartera de Gober
nación, ha anunciado su inten
ción de dejar su cargo de res
ponsable de la secretaría de 
la mujer en la ejecutiva federal 
de POSE para dedicarse inte

Miércoles 
Agosto^ H

Luis Carlos Rejón.

gramente a su trabajo en la 
nueva Consejería.

Hay que recordar que 
durante el XXXIII Congreso 
del PSOE los renovadores die
ron la batalla para que Carmen 
Hermosín ocupara la secretaría 
de organización, a lo que se 
opusieron con todas sus fuer
zas los guerristas y tuvo que 
conformarse con el área de la 
mujer.

La oposición critio 
la composición del 
Consejo de 
Gobierno de la 
Junta de Andalucú

SEVILLA. (Efe).- La op 
sición en el Parlamento i 
Andalucía (PP, lU-LV-CA 
Poder Andaluz) criticaron ap 
la composición del Consejo í 
Gobierno de la Junta de Ani 
lucía, hecho público por su pt 
sidente, Manuel Chaves, 
quien UGT y CCOO, y 
patronal CEA le dieron i 
mayor margen de confiar

Las disensiones en el se: 
del PSOE fueron el argumea 
de la vicesecretaria general i 
PP-A, Amalia Gómez, y í 
diputado andalucista Ped 
Pacheco, mientras que el coa 
dinador general de lU-LV-C 
Luis Carlos Rejón, acusó 
nuevo Ejecutivo andaluz de. 
“terrible desconocimiento de! 
realidad”.

El secretario provincial; 
PSOE en Málaga y anten 
máximo dirigente socialis 
andaluz, el guerrista Can 
Sanjuán, expresó ayer a E 
su satisfacción por “la elecd 
de este nuevo Gobierno, (p 
tendrá que enfrentarse con ir 
crisis que parece que está ra 
perandose, y con la cread 
de nuevos empleos”, aun? 
manifestó su extrañeza por 
hecho de que Francisco Olí 
no haya sido reelegido cor 
consejero de Trabajo.

Entre los siete nuevos co 
sejeros del Gobierno andal 
existen “algunos notables ó 
conocidos”, según dijo b 
Carlos Rejón, mientras que, 
juicio de Amalia Gómez, tri 
de “contentar a todos loss 
tores del partido socialista’ 
es un Ejecutivo “de image 
y basado en las personas' 
la más estricta confianza” 
Chaves.

Idéntico argumento esgria 
Pedro Pacheco, quien indi 
que este nuevo Gobierno tn 
de satisfacer a las distia 
corrientes del PSOE, para “f' 
nar su lucha interna e inteií 
parar su caída en picado ar
de las elecciones municipal^

Los sindicatos COAN 
UGT-A destacaron, por 
parte, el “talante dialoganK 
negociador” del nuevo con 
jero de Trabajo de la Jar 
de Andalucía, Ramón Ma^ 
ro, quien antés ocupó la vtí 
consejería de este departan!'' 
to.
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Del tres al siete de agosto, Valdepeñas se viste 
de gala para celebrar su Feria. El origen de esta 
fiesta nos hace recordar el pasado, cuando los 
ganaderos de la provincia se reunían en lo que 
ahora es el recinto ferial, situado en la Avenida del 
Sur, para comerciar con su ganado. Esta tradición 
se ha ido conservando hasta nuestros días en los 
que la ciudad del vino, saca del armario sus luces 
y su vestuario y se dispone a iniciar la fiesta.

Coincidiendo con las vacaciones, muchos 
valdepeñeros han llegado a esta ciudad 
procedentes de distintos puntos de la geografía 
española. Un retomo que coincide, como casi 
siempre, con las ferias de esta ciudad vinatera. Se 
trata de valdepeñeros, ausentes a lo largo del año, 
que vuelven ahora con la alegría de compartir con 
sus familiares el reencuentro y el ocio de la fiesta.

Seis días son los que esta localidad estará 
vestida de fiesta, engalanará las fachadas de sus 
calles y se llenará de luz y alegría. Habrá 
diversiones para todos los gustos y edades. Desde 
juegos de ajedrez, billar, tángana y petanca para 
los más mayores, pasando por pinturas al aire 
libre y carreras ciclistas para todos los 
aficionados al deporte. Los jóvenes también 
podrán disfrutar con conciertos muy interesantes 
como el de La Unión o Amistades Peligrosas, por 
ejemplo. Y para los aficionados al toreo habrá una 
buena novillada como la del 6 de agosto a las seis 
y media de la tarde en la Plaza de Toros de esta 
localidad. Teatro, baloncesto y doma vaquera, 
serán otras de las muchas atracciones de estas 
fiestas.

&I



VALDEPEÑAS EXTRAII FERIA DE AGOSTO

PROGRAMA DE LA FERIA 
DE VALDEPEÑAS

Día 2 de agosto

9,00 horas: Organizado por

to, Alberto Elvira y Jorge Me
dina que debutará con caballos. 
Plaza de Toros.

el Hogar del Pensionista. Jue
gos de Verano: Mocho, Tánga
na y Petaca. Parque Municipal.

10,00 horas: I Tomeo Esco
lar de Ajedrez. Centro de Ju
ventud.

Día 3 de agosto

10,00 horas: III Campeona
to Local de Bádminton. Orga
niza Juventudes Socialistas. Po
lideportivo Municipal.

11,00 horas: Organizado por 
el Hogal del Pensionista. Jue
gos de Verano: Ajedrez y Bi
llar. Hogar del Pensionista.

16,00 horas: III Campeona
to Local de Badmiton. Organi
za Juventudes Socialistas. Po
lideportivo Municipal.

23,15 horas: Desfile de Gi
gantes y Cabezudos, recorrien
do las calles Escuelas, Seis de 
Junio y Recinto Ferial.

24,00 horas: Espectaculares 
Fuegos Artificiales. Recinto de 
La Trilladora.

Valdepeñas
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Día 4 de agosto

10,00 horas: Organizado por 
el Hogar del Pensionista, Pin
tura al Aire Libre. Actividad 
intergeneracional con motivo 
de las V Jomadas de Participa
ción de la III Edad. Plazoleta 
Balbuena.

22,00 horas: Patrocinado 
por la Junta de Comunidades 

cargo de Manuel Cereña. Plaza 
de Toros.

Día 5 de agosto

10,00 horas: Carrera Ciclis
ta. XIII Gran Premio Nacional 
Ferias y Fiestas. Categorías Ju
veniles y Aficionados. Organi
zado por el Club Ciclista Val
depeñas. Avenida del Vino.

Día 6 de agosto

10,00 horas: Pruebas de Na
tación. Categoría Alevín, In
fantil, Cadete y Absoluta. Pis
cina Municipal.

10,00 horas: Primer Gran 
Premio CIUDAD DEL VINO. 
IV Campeonato Territorial de 
Castilla-La Mancha de Doma 
Vaquera. Recinto Ferial.

20,30 horas: IV Milla Urba
na “Ciudad de Valdepeñas” de 
carácter nacional.

23,00 horas: Concierto a car
go de “Amistades Peligrosas”. 
Polideportivo Municipal Los 
Llanos.

Día 7 de agosto

11,00 horas: Final del Pri
mer Gran Premio CIUDAD 
DEL VINO. IV Campeonato 
Territorial de Castilla-La Man
cha de Doma Vaquera. Recinto 
Ferial.

11,30 horas: V Exhibición 
de Aeromodelismo. Organiza
do por Aficionados de Valde
peñas. Recinto de La Trillado
ra.

12,00 horas: Baloncesto Fe
menino. Pabellón Cubierto.

21,30 horas: Representación 
de la obra de Teatro Infantil de 
Calle, “Aventura de Locura” a 
cargo de la Compañía MIMAN. 
Plazoleta Sagrario Torres.

18,30 horas: Gran novilla
da, lidiándose las reses de la 
Ganadería Román Sorando, 
para los novilleros Víctor Puer-

23,30 horas: Concierto a car
go de “La Unión”.

Polideportivo Municipal Los 
Llanos.

de Castilla-La Mancha. Obra 
Social de la Caja Castilla-La 

Mancha y el Ayuntamiento 
de Valdepeñas. Actua

ción Flamenca a

M.C.D.2022
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Salvador Galán, alcalde de Valdepeñas Avenida del Vino de Valdepeñas
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Valdepeñas se viste de fiesta 
dos veces al año. Una el ocho de 
septiembre, para festejar a su 
patrona, la Virgen de la Conso
lación, y otra a principios de agos
to para celebrar su feria tradicio
nal.

Precisamente a la última nos 
vamos a referir: antiguamente 
los ganaderos de la provincia se 
reunían en esta villa para comer
ciar con su ganado. Esta tradi
ción se ha ido conservando hasta 
nuestros días en los que la ciu
dad del vino, saca del armario 
sus luces y su vestuario, y se 

dispone a iniciar la fiesta. El al
calde de Valdepeñas, Salvador 
Galán, aseguró a LA TRIBUNA 
que la feria se ha mantenido en 
parte porque los valdepeñeros 
que hace tiempo se fueron a otros 
lugares, regresan casi siempre 
en estas fechas, coincidiendo con 
sus vacaciones. Y es que los de 
Valdepeñas no se olvidan de su 
tierra.

Situación económica
Esta ciudad de más de 26.000 

habitantes, ha pasado por la cri
sis, como tantas otras.

Sin embargo, y según su al
calde, en estos momentos se está 
notando un cierto empuje eco

nómico, sobre todo en el sector 
de la construcción que ha au
mentado su producción de un 10 
a un 15 por ciento en los últimos 
meses.

Valdepeñas vive casi exclusi
vamente de la agricultura, de la 
producción y comercialización 
del vino; y de los servicios. El 
sector turismo también es im
portante, sobre todo teniendo en 
cuenta que la nacional IV pasa 
por esta localidad. En el último 
puesto se encuentra el sector in
dustrial, compuesto fundamen
talmente por industrias de trans
formación como fábricas de 
mostos y tapones de corcho, por 
ejemplo.

Más de 3 años en la alcaldía
Salvador Galán tomó pose

sión de su car^o como alcalde, el 
pasado 15 de junio de 1991; an
tes, había gobernado en Valde
peñas la derecha, la UCD y el 
PP, hasta que Galán salió elegi
do como independiente en la lis
ta del PSOE. Después de algo 
más de tres años, este alcalde se 
muestra orgulloso de su labor 
porque -según dice- desde en
tonces hasta ahora, “han cam
biado mucho las cosas en esta 
ciudad; se han creado más zonas 
verdes, se han ampliado los co
tos de caza, se están haciendo 
viviendas de protección oficial, 
se han construido más piscinas y 

se ha conseguido un polígono de 
servicios, entre otras cosas”. 
Galán dice haber cumplido al 
menos el 80 por ciento de lo que 
prometió a este pueblo. En cuan
to a la oposición, Salvador Ga
lán es consciente de que es muy 
seria y fuerte, que sabe luchar y 
que está muy informada de todos 
los temas. Es en definitiva, para 
el alcalde, una oposición muy 
sensata y positiva.

Para terminar, Salvador Ga
lán quiso dirigirse a los valdepe
ñeros animándoles a que se di
viertan en estas ferias y a que se 
olviden de los problemas surgi
dos a lo largo del año, que según 
él, han sido muchos.
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La Asociación de Amigos de Juan Alcaide, 
un reto que pronto se convertirá en realidad
Francisco CREIS CORDOBA

Con ocasión de las próximas 
Ferias de Valdepeñas, los me
dios de comunicación provin
cial publican números extraor
dinarios dedicados a nuestra 
ciudad y nos suelen pedir cola
boraciones a los que, con más o 
menos asiduidad, escribimos 
sobre temas que a ella afectan, 
especialmente, en mi caso, so
bre aspectos literarios o cultu
rales. Pues bien, aprovechando 
la amable invitación que se nos 
ha hecho por parte del diario 
LA TRIBUNA, queremos ha
blar hoy de un proyecto que 
está ya en marcha y que cree
mos va a ser de sumo interés 
para todos aquellos amantes de 
la poesía y de la cultura de 
nuestra ciudad.

Un grupo -bastante numero
so ya- de amigos y discípulos 
de Juan Alcaide, estamos for
malizando la creación de una 
asociación que llevará su nom
bre y que tendrá como objetivo 
fundamental promover y difun
dir su obra; velar y defender - 
dentro de lo que sus estatutos y 
sus medios lo permitan- la obra 
inédita y la figura, tanto huma
na como poética, del gran es
critor Valdepeñero.

FR/GOR/F/COS

no
Pescaderías Cantábricas

SflUi de ELfiBORfldON 926 310444
COCEDERO de MARISCOS

FABRICA de HIELO en ESCAMAS

PESCADOS FRESCOS 9'17 00'7
MARISCOS y CONGELADOS 7^O ^ 1 1 OO /

ffioa/LSif ae fr/o
LAS MAYORES INSTALACIONES FRIGORIFICAS 
DE NUESTRA REGION AL SERVICIO DE NUESTROS 
CLIENTES EN Avda, del VINO S/N - VALDEPEÑAS

Calle que lleva el nombre del poeta Juan Alcaide

'1 b

Esta asociación, que llevará 
el nombre de Asociación de 
Amigos de Juan Alcaide, ha 
empezado ya a funcionar asu
miendo, como primera activi
dad, la convocatoria del Pre
mio Internacional de Poesía que 
lleva su nombre y que se efec
tuará tan pronto quede registra
da la asociación en los organis
mos oficiales competentes. El 

premio de poesía Juan Alcaide 
recupera así su continuidad, 
interrumpida durante dos años 
por diversas causas. Será un 
honor para esta asociación re
coger el testigo y la historia de 
este premio, celebrado durante 
trece años y donde figuran como 
ganadores poetas de gran altura 
y renombre dentro del mundo 
de las letras.

Esta asociación estará abier
ta a todos los que sean amigos 
de Juan, amigos de su persona 
y, sobre todo, de su obra. Cree
mos que era necesaria una enti
dad de ese tipo donde se agluti
naran las múltiples representa- 
ciónes y actuaciones que sobre 
su obra y su vida se han venido 
realizando a lo largo de cuaren
ta y tres años desde su muerte. 
Hay que sacar a Alcalde de su 
corsé localista y regionalista 
porque su obra, como queda 
demostrado en la reciente pu
blicación por parte de la Bi
blioteca de Autores Manche
gos de la Diputación Provin
cial, tiene sus fronteras más allá 
de los bardales de nuestra que
rida Mancha. Está bien que ha
blemos del poeta pegado a su 
tierra, a su paisaje y a sus gen
tes, pero la poesía de Alcaide es 
tan universal, profunda y tras
cendente, que no cabe en los 
límites de una región por muy 
noble y grande que ésta sea.

La sede de esta asociación 
no tiene aún fijada su direc
ción, pero es propósito de los 
socios constituyentes estable
cería en Valdepeñas y para ello 
ya ha abierto un apartado de 
Correos al que podrán dirigirse 
todos los que estén interesados 
en formar parte de ella. Cuando 
este artículo salga publicado ya 
tendrermos inscrita la misma y, 
por tanto, aprobados sus esta
tutos. Las solicitudes y las de

mandas de información pue
den, pues, dirigirse a:

Asociación de Amigos de 
Juan Alcaide

Apartado de Correos, 230 
13300 Valdepeñas (Ciudad 

Real)
Sin perjuicio de atender acti

vidades múltiples que revitali
cen y propaguen la obra alcai- 
diana, la asociación se hará car
go de la colección Juan Alcai
de, publicando en ella, en pri
mer lugar, el Premio Interna
cional de Poesía que se convo
cará anualmente y que los aso
ciados recibirán sin cargo algu
no como suscriptores fijos y, 
asimismo, cuantos estudios, 
ensayos o libros, se puedan es
cribir sobre nuestro poeta y la 
comisión rectora juzgue de in
terés su difusión.

Al hacerme cargo de la co
lección hago justicia a todos 
aquellos poetas ganadores del 
Premio Internacional que hasta 
la fecha han sido muchos. Por 
tanto, la colección continúa con 
su mismo maquetado y con la 
numeración correlativa corres
pondiente, si bien se iniciará 
con el subtítulo de época terce
ra.

Hemos de agradecer la cola
boración del Excelentísimo 
Ayuntamiento de Valdepeñas 
en esta cesión del Premio Juan 
Alcaide y de la colección que 
lleva su mismo nombre, ya que 
ellos fueron los creadores de 
ambas iniciativas y nosotros los 
que vamos a continuar la labor 
contando de antemano con su 
apoyo y ayuda si fuera necesa
rio. Hay que empezar a descen
tralizar la cultura de los pue
blos y que sea el propio pueblo 
el que asuma su cuota parte - 
como ahora se suele decir- en 
las actividades culturales de 
toda índole.

Es una forma de libertad de 
expresión y de fomentar entre 
los miembros de una comuni
dad el amor a las bellas artes, a 
la literatura, al teatro, a la músi
ca y de ello Valdepeñas está 
dando muestras donde las dis
tintas asociaciones que, por for
tuna para nuestra ciuda, en ella 
existen. Demos, pues, la bien
venida a esta nueva asociación 
que ahora proponemos en bien 
de la poesía y del gran poeta 
Valdepeñero Juan Alcaide Sán
chez.
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El vino y la pintura
Antonio BROTONS SANCHEZ

A través de la historia, el 
vino ha estado en la pintura 
representado en todas sus ma
nifestaciones, desde su Dios 
mitológico hasta sus últimas 
consecuencias, pasando por la 
vendimia, incluso en algo tan 
materialista como es su comer
cialización.

La primera representación 
que conocemos del Dios Baco 
la tenemos en unos estucos de 
la casa de Lucrecio Frontone en 
Pompeya que lo representa de 
una forma triunfante, coronado 
con pámpanos y una copa en la 
mano, subido en una carreta 
que arrastran unos sátiros ro
deado de bacantes que procla
man su gloria.

El barroquismo de Rubens 
nos muestra a Baco sentado en 
un tonel bebiendo, rodeado de 
un fondo lujurioso y exuberan
te, de pámpanos y racimos.

También Tiziano, le conce-' 
de un carácter triunfante con su 
magnífica representación en el 
Triunfo de Baco.

Por el contrario la melanco
lía de Caravaggio, nos muestra 
a un Baco adolescente, en una 
actitud indolente, coronado de 
pámpanos, soteniendo en su 
mano izquierda una copa de 
vino.

La vendimia, nos la repre
senta Murillo con su “Vendi
miadora”, si bien la obra más 
conocida es sin duda la que 
pintara el año 1876 Francisco 
de Goya, atendiendo el encar
go que le hiciera el monarca 
Carlos III, para que pintara “Las 
cuatro estaciones del Año” con 
destino al comedor del Palacio 
del Prado. Encargo que llevó a 
cabo pintando para el verano el 
titulado “La era” el invierno lo 
representó en “La nevada” 
mientras que en la primavera lo 
consiguió con “Las floreras” y 
para el otoño “La vendimia” 
esta es una composición trian
gular de armonioso colorido, 
en el que se conjuga perfecta
mente el “majismo” que tanto 
prodigó Goya, con una reali
dad social, y cuya escena se 
desarrolla en los pagos del Se
ñorío de los Duques de Alba en 
Piedrahita (Avila).

El momento supremo del mi
lagro y la consagración del 
Vino, nos la representa Vero- 
nés con su cuadro de “Las bo

das de Caná” y desde Juan de 
Junes hasta Salvador Dalí, “La 
Sagrada Cena”, en donde el vino 
tiene un papel primordial, al 
representar la “Sangre divina 
del Redentor”, ha sido inter
pretado por casi todos los pin
tores.

Versión realista
Murillo, con su “Vendedor 

de vino” e Ignacio Zuloaga con 
su cuadro titulado “El reparto 
del vino”, nos dan una versión 
más realista y representativa de 
la importancia del Vino que 
como producto significa la base 
de la economía de varias regio
nes.

Sin duda, en donde más ve

Excmo. Ayuntamiento 
de Valdepeñas

- El día 4 de agosto a las 22’00 h.: Actuación Flamenca a cargo de Manuel 
Gerena en la Plaza de Toros.

- El día 5 de agosto a las 23’30 h.: Concierto a cargo de LA UNION en el 
Polideportivo Municipal Los Llanos.

- El día 6 de agosto a las 23’00 h.: AMISTADES PELIGROSAS en el Polidepor
tivo Municipal Los Llanos.

- El día 7 de agosto a las 11 ’OO de la mañana: Final Gran Premio Ciudad del Vino 
4- Campeonato Territorial de C. Castilla La Mancha de Doma Vaquera en el 
Recinto Ferial.

Patrocina: Excmo. Ayuntamiento de Valdepeñas

ces se ha representado el Vino 
ha sido en el tema de “Las Ba
canales”, aquellas que se cele
braban en Eturia y en los bos
ques del Aventino, hasta el año 
186 en que el Senado Romano 
las prohibió a la vista de la 
dimensión y el libertinaje que 
adquirieron y que se celebra
ban en honor de Baco.

Miche Ange Houass-Van 
Diych-Pousin-Tiziano-Rubens 
y tantos otros grandes artistas, 
han representado estas escenas 
pero sin duda la más lograda, 
hasta el punto de que un pintor 
de la talla de Rubens la copiara, 
fue la que realizó Tiziano, por 
encargo de Alfonso I para de
corar el Castillo de Ferrera.

Tiziano nos presenta “La Ba

canal” en el momento en el que 
Dionisios llega a la Isla de An
dros, conjugando perfectamen
te la ingenuidad y vitalidad en 
una escena en que pese a en
contramos con una Ariana des
nuda que duerme voluptuosa
mente en el primer término, es 
tal el movimiento que imprime 
al conjunto del cuadro, que hace 
que la vista no se detenga en él,. 
sino que vaya más allá y se 
adentre en esa dulce suavidad 
del paisaje, que acompaña to
dos los movimientos de las ba
cantes, con una sensualidad 
serena, que queda purificada 
por la felicidad que de ellos 
emana y en donde su creador 
representó a su amor juvenil, 
violante con su cabellera rubia 

y en cuya figura cnetra la com
posición de la obra.

Sin embargo de todas cuan
tas obras haya estado represen
tado el Vino, sin duda la más 
conocida es la de Velázquez en 
su cuadro inmortal de “Los 
borrachos” que pintara en el 
año 1629. Aquí Velázquez nos 
pinta una escena de hombres de 
pueblo ambientada quizás en 
una taberna, dándonos una vi
sión placentera y desbordante 
de un grupo de rufianes, a quien 
el vino ha encendido el brillo 
de sus ojos, que marcan el mo
mento óptimo en que el vino 
produce la plena alegría sin lle
gar a ese estado en que la borra
chera da al rostro ese rictus de 
estupidez e indecencia.
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El C.F. Valdepeñas retoma de
nuevo a la división nacional

L.DE LERMA

A la hora de realizar un balan
ce de lo que fue la temporada 
deportiva para el C.F. Valdepe
ñas “de feria a feria”, la verdad 
es que tiene que ser a la fuerza 
positivo, pues en la feria del pa
sado año estábamos hablando de 
dos descensos consecutivos, uno 
de ellos por deméritos deporti
vos y el otro por no hacer fente a 
las deudas contraídas durante tres 
temporadas en la Segunda Divi
sión “B”.

Las 21 denuncias presentadas 
al término de la temporada 92/93 
le impidieron al C.F. Valdepe
ñas haber militado la temporada 
pasada en la tercera división, que 
hubiera sido lo más correcto, pues 
el varapalo de la regional prefe
rente hizo que la afición huyera 
del municipal de “Los Molinos” 
y hasta el último partido no apo
yara con su presencia.

El Valdepeñas cuando la liga 
concluyó el 22 de mayo había 
logrado de nuevo el ascenso a 
categoría nacional, pues ocupó 
la tercera plaza de la tabla, tras el 
Hellín y La Solana. El ascenso 
deportivo era una realidad para 
los hombres de Antonio Torreca 
que al final y prácticamente con 
lo puesto lograron esta proeza.

Nueva historia
A partir de este momento co

menzaba una nueva historia, pues 
aunque con plaza deportiva para 
la temporada venidera en el gru
po XVII de la Tercera División, 
no hace falta recordar ni tan si
quiera que la deuda contraída 
con la Asociación de Futbolistas 
Españoles (AFE), de las tres tem
poradas ya comentadas en Se
gunda División “B” no tienen 
fecha de caducidad, de ahí que lo 
primero que tuvo que hacer la 
junta directiva que preside Jesús 
Merlo García, fueron las nego
ciaciones con el presidente de 
AFE.

Valdepeñas contará de nuevo con fútbol en categoría nacional

Todo parece indicar que fi
nalmente habrá acuerdo, siem
pre y cuando el C.F. Valdepeñas 
hubiera depositado antes del 31 
de julio una buena parte de la 
deuda y que avalaran al resto. En 
este tema estaba inmersa la di
rectiva del Valdepeñas y su ase
soría jurídica cuando escribimos 
estas líneas destinadas al extra 
de feria.

A la hora de realizar el opor
tuno balance de lo que fue la 
temporada pasada, hay que ha
blar de los 26 jugadores que uti
lizó el equipo, cifra que se nos 
antoja desde luego amplia, pero 
que se debe a las continuas bajas 
que se fueron produciendo a lo 
largo de la temporada, así nueve 
jugadores de los que empezaron 
la liga no la llegaron a concluir, 
caso de Cecilio, Facundo, More
no, Oscar, Carles, Arias, José 
Angel, Tomás y Chona.

Estas importantes ausencias 
fueron suplidas por gente de la 
cantera, teniendo que echar mano 

en diversos partidos de hasta cin
co juveniles, sobre todo en las 
últimas jomadas, pero en defen
sa de ellos habrá que recordar 
que dieron en todo momento la 
talla.

Los futbolistas más utilizados 
por Antonio Torreca fueron tam
bién hombres de la cantera val- 
depeñera, circunstancia ésta poco 
habitual en campañas anterio
res. Los hermanos Pedro y Da
vid Muela, junto con el portero 
juvenil Ramón, actuaron en vein
tinueve de las 32 ocasiones.

Cabe destacar desde luego el 
caso de este último, el portero 
Ramón, que tuvo que suplir en el 
primer partido al expulsado Ce
cilio, y lo que son las cosas, 
luego se hizo con la titularidad 
durante el resto del campeonato, 
y a excepción de dos encuentros 
que no pudo ser alineado por 
sanción y enfermedad respecti
vamente, el resto los jugó y ade
más con total entrega y seguri
dad.

Líneas más regulares
La portería y la defensa fue

ron las líneas más regulares del 
equipo, y como muestra de 

esta afirmación baste decir que 
el Valdepeñas fue el conjunto 
menos goleado con dieciocho 
goles encajados, mientras que el 
segundo fue el Hellín con vein
tiuno.

Otros jugadores aparte de los 
anteriormente citados, como Fe
lipe con veinticinco veces como 
titular y Miguel-Angel López, 
que aunque llegó al equipo ya 
iniciada la temporada jugó vein
tisiete partidos, han constituido 
el armazón de la cobertura val- 
depeñera.

Otro jugador que también es
tuvo habitualmente en el once 
inicial fue el manzanareño Fefe, 
que participó como titular en 
veintisiete ocasiones y tres ve
ces salió en sustitución de algún 
compañero. El veterano Rafael 
Cano fue también uno de los más 
utilizados, vistiendo en veinti

séis ocasiones la camiseta blan
ca. El canterano Calderón, tal 
vez el que mejor final de tempo
rada realizó, formó parte en vein
ticinco ocasiones del equipo ini
cial y tres veces entró por algún 
compañero. Por otro lado, tanto 
Ureña como Chona, fueron titu
lares en veintiún partidos, mien
tras que Bule lo fue diecinueve 
veces.

El C.F. Valdepeñas consiguió 
anotar setenta y cinco goles, cuar
to equipo máximo goleador del 
grupo, siendo su jugador Ureña 
con quince dianas el máximo 
realizador, seguido de Carles con 
diez y Bule con nueve.

Otros datos
A la hora de resumir lo que 

fue la temporada pasada, hay que 
decir que fueron expulsados tres 
jugadores valdepeñeros, siendo 
Cano el más sancionado con tres 
ocasiones.

Por otro lado cabe recordar 
que tuvieron que pasar diez jor
nadas para que el Valdepeñas 
marcase su primer gol a domici
lio, fue Carles el autor del tanto y 
supuso el empate a uno frente al 
Daimiel en el partido de ida. 
También se resistió la primera 
victoria en campo ajeno, llegan
do esta en la jomada catorce tras 
derrotar 0-3 al Madridejos, con 
goles de Ureña y Carles en dos 
ocasiones de penalty.

En casa el Valdepeñas se 
mostró casi intratable, perdien
do sólo tres puntos al empatar a 
cero frente al Yuncos y perder 
por 0-1 contra el Toledo Impe
rial. A la hora de marcar goles, el 
Valdepeñas hubo veces que se 
abonó al siete, marcando en tres 
partidos esa cifra: 7-0 al Mingla
nilla, 7-1 al Asland, 7-0 al Ma
dridejos. Otras goleadas desta
cadas fueron el 6-1 del primer 
partido con el Villafranca, el 4-0 
al Illescas y ese mismo marcador 
al Hellín, equipo que finalizó en 
primera posición y que supuso el 
resurgir del equipo blanco en la 
segunda vuelta.
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Siglo y medio de vida contempla al coso valdepeñero

Dos muertes tuvieron como escenario

la plaza de toros de Valdepeñas
Diego del MORAL

Una de las plazas más antiguas 
de la provincia de Ciudad Real, 
excepción hecha de Las Virtudes 
y Almadén, es la de Valdepeñas 
que fue inaugurada nada menos 
que por el mítico Salvador Sán
chez “Frascuelo” el día ocho de 
agosto de 1872, por lo que dicho 
coso va camino de su primer siglo 
y cuarto de vida, más concreta- 
metne cumplirá el próximo día 8 
la nada despreciable suma de cien
to veintidós años. Esta antigüedad 
hace de la plaza que sea un recinto 
algo incómodo y de reducidas di
mensiones, poca capacidad, aun
que bien dotado de corrales y al
guna otra dependencia, aunque no 
tiene capilla y si una buena insta
lación reciente para la peña tauri
na local.

El entrañable y tristemente des
aparecido alcalde de la ciudad, 
Esteban López Vega, me habló en 
alguna ocasión de hacer una nue
va plaza de toros en otro lugar más 
a tono con las circunstancias de la* 
actual Valdepeñas; pero todo se 
quedó en un proyecto. Lo cierto es 
que la plaza, aunque con mucha 
historia a sus espealdas, resulta 
incómoda y poco funcional para 
el tiempo que vivimos.

La tragedia la marca a la plaza
La plaza de Valdepeñas nación 

con la tragedia. Al día siguiente de 
su inauguración resultaría derri
bado de su montura el picador 
Ramón “Agujetas”. A consecuen
cia de las lesiones recibidas, mori
ría días más tarde, concretamente 
el día 14 de agosto de aquel año 
1872. No fue esa la única muerte 
acaecida a consecuencia de cogi
das en esta plaza, ya que José 
Moreno “Moreno de San Bernar
do” un novillero madrileño que se 
apodaba como la conocida calle 
de la capital de España, donde 
nació, fallecía también comeado 
por un novillo en esta plaza allá 
por el año 1946. Conocida es por 
todos los aficionados la gravísima 
cogida que sufriera Pepín Martín 
Vázquez el día ocho de agosoto de 
1947 cuando lildiaba toros de 
Concha y Sierra junto a Curro 
Caro y al llorado Manolete que 
estaba nada más que a veinte días 
de la tragedia de Linares. Esa co
gida retiró al torero Pepín, a quien 
salvara la vida la oportuna inter
vención del cimjano de la plaza, al 
doctor Alfonso Izarra, que luego 
sería presidente de la Diputación 
de Ciudad Real y gobernador civil 
de varias provincias españolas.

José Ruiz “Calatraveño” sufrió 
también en este coso la cornada 
más grave de su vida profesional y 
Lorenzo Manuel Villalta, al reci-

bir a un novillo a a “portagoyala”, 
estuvo a punto de ser gravísima- 
mente comeado, circunstancia que 
se evitó al ceder la madera de la 
barrera, donde el socuellamino 
había sido “emparedado” por su 
enemigo. Otras curiosas anécdo
tas se han producido en esta plaza 
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*T.A.E, incluida comisión de apertura. 12 meses, 15,03 % - 3ó meses, 14,84 % - 72 meses, 14,68 %. 
Promoción válido o partir del 30 de Junio, 1994.
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NOMINAL CON 
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~ PlFERENCtA COMISION 
APERTURA

1 2 1 4,00 %
..■;.....■:......>.í'...t..>.<..... ..■..<..... f.

•2,25 % 1,20 %

36 1 4,50 % 12,50% 1,50 %

72 1 4,75 % 13,00% -1,75% 1,50 % CCM Caja 
Castilla 

La Mancha

como la salida de un toro al calle
jón mientras Curro Vázquez lan
ceaba a otro en el ruedo. El toro 
rompió la puerta de chiqueros y 
salió al callejón comeando grave
mente a varias personas ubicadas 
allí. Entre los diestros más desta
cados que han pasado por el medo

valdepeñero hay que recordar a 
Frascuelo, el señor Femando “el 
Gallo”, Joselito, Belmonte, Gue- 
rrita. Fuentes, El Algabeño, Mar
cial Lalanda, Manolete y tanto 
otros, que han escrito página de 
gloria en el medo de la histórica 
ciudad de Valdepeñas. Manolete toreaba con Pepín
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PROMOCION DE 35
VIVIENDAS, ESTUDIOS Y 
APARTAMENTOS, EN
AVDA. ie DE JULIO, 33 (LONJA)

ESTUDIOS desde 2.800.000 ptas.
APARTAMENTOS desde 4.200.000 ptas.
VIVIENDAS 3 DORM. desde 7.600.000 ptas.

- Calefacción a gas con caldera individual. Suelos 
de mármol y... a pagar en 15 años con el 7,70% fijo 
el V año y 9,25% variable el resto.

C
O

IV
SA

Inm
obiliaria

C
O

IV
SA

in
m

ob
ilia

ria

C
O

IV
SA

Inm
obiliaria

C
O

IV
SA

In
m

ob
ilia

ria Ultima promoción

COIVSA
Inmobiliaria

C
O

IV
SA

Inm
obiliaria

Calvo Sotelo, 24. Teléfono 32 13 03 - VALDEPEÑAS

COIVSA
Inmobiliaria

COIVSA
Inmobiliaria

COIVSA |
Inmobiliaria B

M.C.D.2022



Miércoles, 3 de Agosto de 1994 21

►
 La epidemia de disentería 

detectada entre los ruandeses que 
se han refugiado en Goma (Zaire) 
puede aumentar la mortalidad en 
esa zona en un 15 por ciento La

 Tr
ib

un
a

Grao
Las principales víctimas de la enfermedad son los niños y ancianos

La disentería amenaza
los refugiados ruandeses
La epidemia de disentería detectada entre los 
ruandeses que se han refugiado en Goma (Zaire) 
puede aumentar la mortalidad en esa zona en 
un 15%f según las previsiones de la Organización 
Mundial de la Salud (OMS). Aunque no existen 
datos precisos acerca del número de personas 

afectadas, la organización adelantó que las prin
cipales víctimas son los niños y ancianos. La 
precariedad del sistema sanitario establecido 
por las agencias humanitarias hace prever que 
^‘incluso en el supuesto de que todos los pacien
tes pudieran recibir el tratamiento adecuado,

el 5% de ellos no escapará a la muerte*^ afírmó 
el portavoz de la OMS, Michael Barton. Dife
rentes gérmenes pueden provocar la disentería 
o diarrea sangrante pero sólo uno provoca la 
disentería epidémica y se caracteriza por ser 
extremadamente virulento y de fácil transmisión.

GINBRA. (Efe).- “Basta 
con ingerir algunas bacterias a 
través del agua y alimentos 
contaminados o un contacto 
físico con una persona que ten
ga por ejemplo las manos 
impregnadas con materia fecal, 
algo que podría parecer insó
lito en circustancias normales 
pero frecuente en las que 
actualmente rodean las condi
ciones de vida de estos refu
giados, para contraer la enfer
medad”, manifestó Barton.

En el caso del cólera, el con
tagio entre individuos está des
cartado, ya que la transmisión 
se efectua a través del agua 
y los alimentos, de ahí “la gra
vedad de la epidemia de disen
tería detectada”, subrayó el 
portavoz. Las organizaciones 
humanitarias de la ONU se 
reunieron ayer martes, con el 
fin de recabar 435 millones de 
dólares con los que responder 
en los próximos noventa días 
a las necesidades más urgentes 
de los refugidos ruandeses.

Estas organizaciones, que se 
sienten desbordadas por la 
magnitud y complejidad de la 
crisis e misten en que la única 
solución es el retomo a Ruan
da de los refugiados, quieren 
con ese dinero evitar que el 
hambre, el cólera, la disentería 
y la deshidratación se cobren 
más vidas.

Unos 22.000 muertos se han 
contabilizado en las últimas 
tres semanas en la región de 
Goma (Zaire), según la Alta 
Comisaría de las Naciones 
Unidas para los Refugiados 
(ACNUR), mientras que para 
UNICEF son cerca de 60.000.

Peter Hansen, vicesecretario 
general del Departamento de 
Juntos Humanitarios, dijo al 
inaugurar la reunión con los 
países donantes que “no es 
necesario explicar lo que está 
pasando en Ruanda y en las 
naciones vecinas porque la 
magnitud y crudeza de la crisis 
es de dominio público”.

Según la Organización Mun
dial de la Salud (OMS), los 
indices de mortalidad en los 
campos de acogida son ahora 
más bajos que hace una sema- 
^n, si bien entre 900 y 1.000 
refugiados siguen muriendo

Los cadáveres son depositados en las enormes fosas comunes abiertas por las excavadoras.

España contribuye con 
~ 1.000 millones de pesetas

cada día.
Los cadáveres son recogidos 

por alguno de los 32 camiones 
con que cuenta la ACNUR 
para tal fin y transportados 
después a las enormes fosas 
comunes abiertas por las exca
vadoras, porque' los emplaza
mientos de tierra blanda detec
tados son muy escasos en la 
región de Goma, volcánica y 
rocosa.

Aunque un alto porcentaje 
de los muertos sucumbieron a 
causa del cólera, tanto la OMS 
como la ACNUR hicieron hin
capié en el rápido avance de 
la disentería, enfermedad que 
se teme pueda llegar a ser con
traída por un tercio de los refu
giados ruandeses concentrados 
en la región fronteriza de 
Goma, que totalizan unos dos 
millones, según las últimas 
estadísticas. Pero no sólo 
hacen falta más medicamentos 
con los que detener y tratar 
las enfermedades también se 
precisan voluntarios para 
reforzar la compleja logística 
de la operación, más agua 
potable, utensilios de cocina, 
ropa, jeringuillas, recipientes y 
plástico para instalar techos.

España anunció ayer en la 
conferencia que celebran en 
Ginebra los países que están 
dispuestos a conceder ayudas 
a las agencias humanitarias de 
la ONU, una contribución de 
1.000 millones de pesetas 
(unos 7,5 millones de dólares) 
en favor de los refugiados 
ruandeses en la región de 
Goma (Zaire). España 
confirma así en los foros 
internacionales el anuncio 
efectuado el pasado viernes en 
Madrid por el ministro de 
Asuntos Exteriores, Javier 
Solana, al término de la 
reunión del Consejo de 
Ministros. La rnayor parte de 
la ayuda prevista por España 
no será canalizada a través de 
las agencias de la ONU, sino 
por la Agencia Española de 
Cooperación Internacional. Javier Solana.

Advierten de los 
riesgos de una 
nueva huida

Los horrores de Goma 
quederán eclipsados si, 
como temen las agencias 
humanitarias de la ONU, 
los dos millones de personas 
que actualmente se concen
tran en la “zona segura” 
abierta por las tropas fran
cesas en el suroeste de 
Ruanda deciden abandonar 
el país y sumarse al éxodo.

Los riesgos de una nueva 
huida masiva de refugiados 
aumentan a medida que los 
efectivos franceses agotan el 
plazo dado por Francia a 
su “operación Turquesa” y 
persiste la reticencia de 
otros países a tomar ese 
relevo.

”Las tropas francesas 
completarán su retirada el 
22 de agosto, por lo que 
tenemos tres semanas para 
prevenir una crisis que, de 
producirse, hará palidecer 
la tragedia que se vive en 
Goma”, afírmó el secretario 
general adjunto del Depar
tamento de Asuntos Huma
nitarios de la ONU, Peter 
Hensen, ante los países 
donantes que acudieron a 
la cita sobre Ruanda de las 
agencias humanitarias.

La ministra francesa de 
Ácción Humanitaria y 
Derechos Humanos, Lucet- 
te Michaux-Chevry, declaró 
ayer martes, poco antes, que 
“la solidaridad con Ruanda 
no debe limitarse a palabras 
y algunos millones de dóla
res. Hacen falta hombres 
que releven a los soldados 
franceses”.

En opinión de Hensen, 
si ningún país quiere tomar 
el relevo de la “operación 
Turquesa” la alternativa a 
la “catástrofre que se ave
cina” no es otra que la de 
reforzar la presencia de la 
Misión de Naciones Unidas 
en Ruanda (MINUR).
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A] ffito de “libertad o muerte”, Jonassaint pone a su nación bajo “un estado de sitio

El poder militar haitiano
esta preparando la batalla

PUERTO PRINCIPE. 
(Fax-Press).- AI grito de “li
bertad o muerte”, el presidente 
haitiano instalado por la fuerza 
militar ha puesto a su nación 
bajo “un estado de sitio”, 
retando así a la Administración 
del presidente norteamericano 
cuya principal preocupación en 
este momento es la expulsión 
del ejército del pais caribeño.

“La batalla de Haití se está 
preparando”, dijo Etnile Jonas
saint, el presidente de hecho, 
en una temprana aparición 
ante Ias cámaras de televisión 
y que estuvo precedida durante 
horas por imágenes en vídeo 
de la invasión de los marines 
a Panamá. “Lucharemos con 
todas nuestras fuerzas”.

Con esta llamada de aten
ción se transfiere en teoría el 
poder civil al militar lo que 
significa que los militares pue
den tomar casas privadas sin 
garantías ni avisos, cerrar los 
medios de comunicación que 
quieran, confiscar armas y dis
persar o arrestar a cualquier 
persona.

De hecho, los militares hai
tianos llevan haciendo todas 
estas tareas desde que en sep
tiembre de 1991 expulsaron del 
país al presidente elegido 
democráticamente, Jean-Ber- 
trand Aristide.

Los oficiales americanos y 
los pro-demócratas haitianos 
han tomado este decreto como 
una forma de alentar a las tro
pas y a los partidarios del 
actual régimen político, a la 
vez que buscan defenderse de 
la resolución de las Naciones 
Unidas del pasado domingo

Serbia acusa de traición a Palestinos e israelíes
los serbios de Bosnia exportan sus productos

BELGRADO. (Efe).- En 
una misiva inusualmente enér
gica, el Gobierno de Serbia 
(Yugoslavia) exigió ayer mar
tes, de los serbios de Bosnia 
que acepten el plan de paz del 
Grupo de Contacto y posibi
liten así la suspensión de las 
sanciones de la ONU contra 
Yugoslavia. ”E1 Gobierno de 
Serbia considera que no tiene 
sentido alguno que once millo
nes de yugoslavos sigan espe
rando la suspensión de las san
ciones mientras ustedes inten
tan esclarecer algunas cosas 
que están claras a todo el mun
do”, se dice en misiva en la 
que se atribuye el rechazo del 
plan a “intereses personales” 
de los dirigentes serbobosnios. 
Los serbios de Bosnia anun
ciaron el lunes que, a pesar 
de las exigencias de Serbia y 
Rusia, no podían aceptar el 
plan de paz sin introducir algu
nas modificaciones. Las nego
ciaciones sobre la reapertura 
de la principal ruta paya el 
suministro mercantil de Sara-

El general Raoul Cedras, cabeza de los militares haitianos.

que daba el visto bueno a una 
invasión del país caribeño y 
restituir así el poder de Aris
tide.

“Desde luego, no ha sido 
una inesperada bravura de un 
gobierno ilegal ^que no tiene 
respeto por todo lo que la 
constitución significa, sino que . 
más bien ha intentado eclip
saría una vez más”, dijo el por
tavoz de la embajada ameri
cana, Stan Schrager.

En Washington, el portavoz 
del departamento de Estado, 
Michael McCurry, dijo: “Esta
mos atentos a lo que los ciu
dadanos de Haití puedan hacer 
tras las declaraciones hechas 
por el gobierno de facto”.

“Pero entre otras cosas, esa 
acción cometida por el gobier
no ilegal es por sí misma ilegal, 
porque ateniéndonos a la 

jevo, sobre el cese al fuego de 
los francotiradores en la capital 
y el intercambio de prisioneros, 
se interrumpieron después de 
siete horas de negociaciones. 
”Los serbios bosnios abando
naron las negociaciones tras 
afirmar que no quieren seguir 
el diálogo mientras las tropas 
del Gobierno bosnio (mayori
tariamente musulmán) sigan 
violando el alto al fuego en 
Bosnia”, explicó Claire Gri- 
mes, portavoz de la ONU 
Sarajevo.

Antes, las dos partes 
habían puesto de acuerdo, 

en

se 
en

principio, sobre el intercambio 
de un total de 24 soldados apri
sionados y de los cuerpos de 
los fallecidos en los más recien
tes conflictos, precisó Grimes.

Maksim Stanisic, jefe de la 
delegación serbobosnia en las 
negociaciones explicó a los 
medios que la interrupción se 
produjo ante los supuestos ata
ques que, mientras se celebra
ba la reunión, habrían lanzado 
las fuerzas musulmanas.

Constitución de 
únicamente la 
Nacional puede 
estado de sitio”.

aquel país, 
Asamblea 

declarar el

Los parlamentarios aliados 
de los militares haitianos dije
ron que apoyan completamen
te la declaración de estado de 
sitio, la cual deja las calles de 
las ciudades inusualmente 
tranquilas, y que ha provocado 
un éxodo masivo de la pobla
ción hacia los pueblos del inte
rior, en el campo.

Frantz Robert Monde, pre
sidente de la Cámara de los 
Diputados -la más baja del par
lamento-, dijo que apoyaba el 
decreto y que pediría a sus 
colegas que retirasen a Aristide 
su condición de ciudadano hai
tiano. Monde añadió: “Si los 
marines americanos vienen, yo 
seré el primero en morir”.

JERUSALEN. (Efe).- 
Palestinos e israelíes han dado 
un nuevo paso adelante en la 
cooperación económica ayer 
martes, al comenzar a aplicarse 
el acuerdo de fronteras abier
tas entre la autonomía de Gaza 
y Jericó e Israel. Desde ahora 
los agricultores palestinos de 
Gaza y Jericó podrán exportar 
sus productos a Israel, en com
petencia abierta con los loca
les, y en los mercados de frutas 
y verduras de este país habrá 
una verdadera coexistencia 
palestino-israelí. Para ultimar 
los detalles de la apertura de 
fronteras económicas, y tras 
varios meses de negociaciones, 
se reunieron el lunes el direc
tor general del ministerio israe
lí de Agricultura, Ionatan Basi, 
y su contraparte palestina, 
Muhamad A-Rais.

Las fronteras de Cisjordania 
y Gaza, conquistadas por Israel 
en la “Guerra de los Seis Días” 
de 1967, han estado abiertas 
para este país desde entonces, 
y los dos millones de palestinos

Estado de sitio
El decreto llamando al 

estado de sitio fue leído 
hacia las 3 de la mañana 
del lunes por todos los 
medios de comunicación del 
país, aunque pocos son los 
haitianos que están despier
tos a esas horas y aún 
menos los que tienen tele
visión o las pilas suficientes 
como para poder escuchar 
la radio.

El general Raoul Cedras, 
cabeza de los militares y 
uno del trío de líderes de 
aquel ejército que los Esta
dos Unidos quieren elimi
nar, ha rechazado renunciar 
de su cargo y en unas 
recientes declaraciones a 
unos periodistas aseguró 
que estaba “preparado para 
la defensa de su país”. Un 
diputado en el parlamento, 
Melo Laguerre, dijo: “No 
tenemos ningún poder aho
ra. Todo está en manos del 
ejército”. Algunos miem
bros de la alta clase haitiana 
que han sido influenciados 
y forzados por los Estados 
Unidos para que expulsen 
a los militares en el gobier
no, dijeron que la crisis está 
ahora más allá de su habi
lidad para influir en los 
asuntos del país. “No puedo 
conseguir que estos tipos se 
vayan de aquí”, dijo un rico 
hombre de negocios con 
buenos contactos en todas 
las esferas.

de esas zonas constituyen un 
importante mercado para una 
amplia gama de productos 
israelíes, en particular de la 
industria alimentaria.

La apertura del mercado 
israelí a los productos agrícolas 
de la autonomía está prevista 
en el acuerdo económico fir
mado en París por la Orga
nización para la Liberación de 
Palestina (OLP) e Israel, el 
pasado 3 de mayo.

Dicho acuerdo figura como 
anexo del que firmaron al día 
siguiente ambas partes en El 
Cairo para la aplicación de la 
autonomía palestina en la fran
ja de Gaza y en la ciudad cis- 
jordana de Jericó.

Durante los 27 años de ocu
pación, Israel no permitió, sal
vo excepciones, la entrada de 
productos palestinos, y una 
importante cantidad era pasa
da de contrabandoada por 
comerciantes israelíes debido a 
sus precios bajos a consecuen
cia de la mano de obra barata 
de Cisjordania y Gaza.

‘Caso Whitewater’: 
Descartan que Bill 
Clinton hiciese algo 
antiético

WASHINGTON. (Efe).-- 
Funcionarios del Departamen
to del Tesoro de EEUU insis
tieron ante el Senado en que 
“nadie hizo nada equivocado 
o antiético ni contra la ley” 
en las investigaciones del 
escándalo “Whitewater”, al 
que han sido vinculados el pre
sidente Bill Clinton y su esposa 
Hillary.

Los comités de Bancos del 
Senado y de la Cámara de 
Representantes estadouniden
ses continuaron ayer martes, 
una serie de. audiencias que 
comenzaron la semana pasada 
para establecer la responsabi
lidad de la pareja Clinton en 
la quiebra supuestamente frau
dulenta de la compañía de 
ahorro y crédito ““Madison” 
cuando el ahora presidente era 
gobernador de AÚrkansas.

También tratan de averiguar 
las responsabilidades del pre
sidente en el fallido proyecto 
inmobiliario “Whitewater”.

Ambas empresas eran pro
piedad de James McDougal, 
amigo personal de Bill Clinton.

Según los investigadores del 
gobierno, la quiebra de “Ma
dison” costó a los contribuyen
tes norteamericanos 47 millo
nes de dólares.

El presidente y su esposa 
han negado haber infringido 
las leyes en ambas compañías 
y, por el contrario, afirman que 
perdieron más de 69.000 dóla
res en estas aventuras comer
ciales llevadas a cabo en la 
década de los años 80 en 
Arkansas.

Más de 17 colaboradores del 
presidente Clinton y -de su 
mujer han comparecido ante 
los comités de Bancos de 
ambas cámaras legislativas 
para explicar aspectos del 
“Whitewater” y de sus activi
dades a favor del gobernante.

En la audiencia senatorial 
de ayer, lunes, Jean Hanson, 
directora jurídica del Depar
tamento del Tesoro, negó que 
ese Ministerio haya tratado de 
interferir en las investigaciones 
a favor del presidente Clinton.

Ayer tenía previsto compa
recer el subsecretario del Teso
ro, Roger Altman, amigo per
sonal de Clinton desde su épo
ca de estudiante universitario, 
y cuya renuncia a causa del 
escándalo ”Whitewater” se ha 
rumoreado.

Varios asesores del presi
dente Clinton afirmaron en las 
audiencias que Altman prepa
ró varias reuniones con repre
sentantes del presidente para 
discutir sobre la quiebra de 
“Madison” y aspectos del pro
yecto inmobiliario “Whitewa
ter”, y también acerca de las 
investigaciones llevadas a cabo 
en ambos casos por agentes del 
Departamento del Tesoro.

Altman declaró la semana 
pasada a la prensa que no hubo 
nada ilegal en esas reuniones, 
mientras que el secretario del 
Tesoro, Lloyd Bentsen, y el 
propio Clinton, manifestaroa 
estar satisfechos con la laboi 
de éste como subsecretario

M.C.D.2022
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 Los empresarios de hoteles 

consideraron como “muy positivo” 
el acuerdo adoptado de rebajar del 
15 al 6 por ciento el IVA de los 
hoteles de cinco estrellas rv
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EM
g Gobierno lo reduce del 15 por ciento actual al 6 por ciento

Rebaja en el IVA de los
La OCU asegura 
que Telefónica ha 
engañado a los 
españoles con la 
subida de la tarifa

hoteles de cinco estrellas
El ministro de Comercio y 
Turismo, Javier Gómez 
Navarro, anunció ayer mar
tes una rebaja del Impuesto 
sobre el Valor Añadido 
(IVA) para los hoteles de 
cinco estrellas. La rebaja 
anunciada se producirá des
de el quince por ciento 
actual hasta el seis por cien
to con que se gravan los 
servicios del resto de esta
blecimientos del sector 
hotelero.

MADRID. (Efe).- La medi
da, que ha sido acordada en 
el seno de la comisión inter
ministerial de Turismo, reuni
da ayer por la mañana bajo 
la presidencia del ministro 
Gómez Navarro, tendrá efectos 
a partir del próximo año.

La rebaja del IVA, que se 
limitará a los hoteles de cinco 
estrellas y no se ampliará por 
el momento a los restaurantes 
de cinco tenedores, será pro
puesta por el Gobierno al Par
lamento en el proyecto de Ley 
Financiera que acompañará a 
los Presupuestos Generales del 
Estado para 1995.

EI ministro dijo desconocer 
el impacto que tendrá esta 
rebaja del IVA sobre los ingre
sos del Estado y afirmó que 
la recaudación se habría redu
cido, en cualquier caso, en el 
futuro, con el cambio de cate
goría de hoteles de cinco estre
llas a cuatro estrellas.

Según datos de la Secretaría 
General de Turismo, en Espa
ña existen 63 establecimientos 
hoteleros de cinco estrellas, 
con 22.616 plazas; 570 de cua
tro estrellas, con 182.380 pla
zas; 1.625 de tres estrellas, con 
387.080 plazas; 1.444 de dos, 
con 157.768 plazas, y 1.330 de 
una, con 87.797 plazas.

El número de hoteles de cin
co estrellas se redujo de 78, 
en 1992, a 63, en 1993, debido 
a la crisis de los hoteles de 
ciudad, que hizo que algunos 
empresarios optaran por bajar 
de categoría sus hoteles de lujo 
para poder ofrecer a sus clien
tes un IVA menor.

Inversión turística

Por otra parte, cerca de 
200.000 millones de pesetas se 
invertirán entre 1994 y 1995 
en abastecimiento de agua, 
aeropuertos de zonas turísticas 
y costas, en una reorientación 
ne actuaciones en materia de

El ministro de Comercio y Turismo, Javier Gómez Navarro, quien ayer anunció una rebaja del IVA para los hoteles.

infraestructuras de carácter 
prioritario desde el punto de 
vista turístico.

La medida fue analizada 
ayer por la Comisión Intermi
nisterial de Comercio, que pre
side el ministro de Comercio 
y Turismo, y en la que están 
representados, además de este 
departamento. Presidencia del 
Gobierno y los Ministerios de 
Economía y Hacienda, Inte
rior, MOPTMA, Educación, 
Trabajo, Agricultura, Cultura y 
Asuntos Sociales.

La Comisión, que se reunió 
hoy por segunda vez desde su 
creación, dió el visto bueno, 
además, a la propuesta de 
rebajar el IVA, del 15 al 6 
por ciento, para los hoteles de 
cinco estrellas, y analizó la 
marcha del turismo cultural y 
los trabajos de la comisión de 
infraestructuras y zonas turís
ticas.

Se acordó también la crea
ción de tres nuevas comisiones, 
que centrarán sus trabajos en 
el turismo social, el turismo 
rural y en el presupuesto turís
tico. El subsecretario del 
MOPTMA, Antonio Llardén, 
que compareció junto al minis
tro de Comercio, Javier Gómez 
Navarro, en rueda de prensa, 
anunció que el próximo viernes 
el Consejo de Ministros estu
diará la aprobación de una 
norma jurídica que permita el 
trasvase de 10 hectómetros 

cúbicos de agua al año, del 
Ebro a Baleares. El proyecto, 
que tendrá un coste de 900 
millones de pesetas, permitirá 
el trasvase de agua desde 
Tarragona a Baleares en 
buques cisternas, para su pos
terior inyección directa a la 
red.

Según Llardén, la operación 
se inciará de inmediato aunque 
las obras durarán todavía tres 
meses. Esta actuación forma 
parte de las inversiones deci

La decisión ‘hará brindar con cava a 
~ muchos empresarios de hoteles”

Los empresarios de hoteles consultados ayer 
por Efe consideraron como “muy positivo” el 
acuerdo adoptado por la Comisión Interminis
terial de Turismo de rebajar del 15 al 6% 
el IVA de los hoteles de cinco estrellas, que 
aumentará la competitividad en el extranjero. 
Esta medida, que entrará en vigor el próximo 
año, supondrá en la práctica que el cliente 
de hoteles de lujo pagará menos de la mitad 
de impuestos, por los servicios que reciba en 
el establecimiento hotelero. Para Alfonso Jor
dán, Director General del Hotel Ritz, de 
Madrid, la decisión es una “gran alegría”, que 
hará brindar con cava a muchos empresarios 
de hoteles de cinco estrellas. Jordán declaró

que el Ritz, que se planteaba ya la posibilidad 
de reducir su categoría de cinco a cuatro estre
llas “muy a nuestro pesar”, mantendrá su 
actual estatus y recuperará entre 5 y 10 puntos 
de ocupacipn. El director general del Ritz, que 
destacó el esfuerzo inversor en formación que 
desarrolla el hotel, añadió que este tipo de 
medidas “animan” a seguir trabajando en la 
consecución de la ”calidad total”. Carmen Cas
tro, directora de Relaciones Públicas del Hotel 
Palace, de Madrid, en una primera valoración, 
calificó de importante la medida y afirmó que, 
posiblemente, los hoteles que voluntariamente 
rebajaron su categoría para beneficiarse de un 
menor IVA, la elevarán a cinco.

didas para paliar la falta de 
agua en zonas turísticas, cuyo 
presupuesto para el bienio 
1994-95 se eleva a 63.922 millo
nes de pesetas, a los que se 
suman otros 41.848 millones 
para programas de depuración. 
En aeropuertos de zonas turís
ticas, se invertirán entre este 
año y el próximo 61.398 millo
nes, de los cuales 30.000 millo
nes los absorberá Palma de 
Mallorca y 25.000 millones los 
aeropuertos canarios.

MADRID. (Fax-Press).- La 
Organización de Consumido
res y Usuarios (OCU) consi
dera “abusivas” las nuevas tari
fas aprobadas por el Gobierno 
y que suponen, un aumento del 
30% en las llamadas urbanas.
La organización de consumi
dores asegura que Telefónica 
ha engañado a los usuarios con 
las razones de la subida. “La 
ocu insiste en que, ya que 
al ffsuario no le queda más 
remedio que aceptar las nuevas 
y abusivas tarifas, al menos se 
tenga un mínimo de respeto 
por su capacidad He raciocinio 
y no se pretenda que comulgue 
con ruedas de molino”. Con 
estas concisas y claras palabras, 
finaliza un análisis de la orga
nización de consumidores 
sobre la subida del teléfono 
recientemente aprobada. Hasta 
un 537,6% más en, algunos 
casos, ha subido la tarifa del 
teléfono. Por este y otros moti
vos, la organización de consu
midores ha enviado una carta 
de protesta al presidente de 
Telefónica y al ministro del 
MOPTA, José Borrell, y una 
denuncia al Instituto Nacional 
de Consumo “por la tenden
ciosidad puesta en la campaña 
de Telefónica, con motivo de 
la entrada en vigor de las nue
vas tarifas el pasado 31 de 
julio”. También ha dirigido 
cartas a todos los portavoces 
parlamentarios del Congreso y 
del Senado para que “tomen 
las medidas parlamentarias 
para que Telefónica dé expli
caciones a sus usuarios sobre 
las razones de unas subidas que 
benefician a las empresas y 
perjudican al usuario de a pie”. 
La ocu aegura que las pro
vinciales sólo bajan en algunos 
casos lo anunciado; igual que 
les oculte a las internacionales; 
y las de valor añadido y desde 
cabinas, aumentan.
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Alimentación 500 Dar Ma 135,25 21 Jl 135.25 En 135,25 En Mercado monetario
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. 500^ Española de Iny. 

250 Fibansa
___Ma _ 167,00 

2.116,00 29 Jl
__ 170.00 Ab
2.190,00 Jn

.■'86.00
1,858,00

jyi 
En

Nombre Valor Actual Variación Rentabilida
A, B, Dinerplus 164.458,74 77,721.000 Aceprosa Ma 53,00 0,00 72,50 Jn 33,00 My T.OOO Flnsa Ma 951,00 1 Ag 1.028,00 Fb 919,00 Jl __________3,92^

1.000 Bodegas y Bebidas Ma 360,00 5.00 380,00 Jn 285,00 Fb ^0 Flponsa 
1,000 Íbida

Ma 730,00 8.00 780,00 Fb 655,00 En B, I, Multidinero 149.504,58 38,99 3'32^

1.000 Bodegas y Bebidas Bi 360,00 1 Ag 0,00 0,00 Ag Ma 100,00 29 Jn 100,00 Mz 100,00 Mz B, K, Dinero 138.172,94 77,11
1.000 Damm N. Ba 60,00 28 JI 225,00 En 59,00 Jn 1,000 Inburesa Ma 43,00 28 Jl 50,00 En 40,50 My B, K, Fondo Monetar 195.232,62 103,73

_______

500 El Turia ^a 125,00 1 Ag 0,00 0.00 600 Intra Ma 2,25 29 Jl 5,75 Jn 2,00 Jn BBV Dinero 215.659,35 38,58 4.05^

3 859

500 Filipinas Ba 120,00 28 JI 160,00 En 120.00 JI 600 intra Ba 3,50 5 Jl 5,50 Fb 3,50 Jl ?§'S_PÍ'2?Í?________
Cavaldiner

201.509,26 
179.741,80

38,24
29,04

500 Garavllla______ Ma 320,00 27 JI 325,00 My 225.00 Mz 600 Intra ' Bi 2,25 29 Jl 0,00 0,00 Jl
500 Garavllla Bi 320,00 27 JI 0,00 0,00 JI 500 Inv. Herrero Ma 821,00 29 Jl 840,00 Jn 690,00 En

Centrofondo 1______ 133.554,73 21,43 __________37921.000 Natra Va 60,00 13 JI 0,00 0,00 _J1__ 500 Inv, Leal Ma 106,00 1 Ag 106,00 Mz 103.00 En
250 OMSA Ma 280,00 -10,00 375,00 En 275,00 Jn

12P_° Inverpa^or___
1.000 Inverzeta

Ma 
' ' Ma "

193,00
150,00

_2iOO 
29 Jl

__ 204,00 Ab
181,75 Fb “ 120,00

En Citimoney 152.735,90 80,70 3,77^

250 Pascual Hermanos Ma 428,00 12,00 560,00 Jn 96,00 En En Cuenta Fiscal 135.505,24 73,35 4,l4í

1.000 S.E.D.A. Ma 616,00 6 JI 630,00 Mz 615,00 My 500 Inves-Leasina Ba 1^5,00 16 Jn 183,00 En 145,00 Fb Cuenta Fiscal I 133.970.49 71,15 4,14^
3.000 San Miguel Ma 1.345,00 21 JI 1.363,50 Jn 9Q0,00 En 5.000 Maofre Inmuebles Ma 194,00 0,00 205,00 En 194,00 Jl DB Diner FIAMM 134.798,58 72,58 4.13»

Automóviles 250 Norvasa______ ' Ma_ 1.170,00 AjQ?. 1.200,00 Jn 990,00 En Dineractiyo________ 171.093,00 10,00 2,732
— ——

MÁX.
1.00() Olarbi Ma 80,00 22 Jl 80,00 En 80,00 En Dineratlántico 171.646,86 68,18 4,131

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MIN. 1.000 Rentinver _ Ma 207,00 1 Ag 212,25 Ab 205,50 _JI__ Dinerburgos 130.058,73 21,22 3,911

500 Bendibérica Ma 320,00 27 JI 320,00 Jn 210,00 Mz 1.000 Unión Eur. de Inv Ma 450,00 
70,00

5,00
29 Jn

530,00 Fb
70,00 Mz

426,00
70,00

En 
Mz

Dinercoop 131.560,27 22,91 3,911

1.000 Fasa Renault Ma 700,00 1 Ag 825,00 Fb 640,00 Ab 1.000 Vaimesa_______ Ma
Dinerkoa 128.344,85 7,85 3,591

500 Santana Ba 9,00 7 0 c 0,00 0,00 500 Valen, de Negocios Va 320,00 1 Ag 0,00 0,00 Ag
Dinernavarra 147.111,34 24,48 3,971

500 Santana Ma 9,00 6Oc 0,00 0,00 500 Valenciana Valores Ma 147,00 1 Jl 148,00 En 134,00 Ab
Eurovalor III________ 179.494,22 33,86 __________4^

1.000 Valibesa Ba 74,00 28 Jl 76,00 My 74,00 My
Bancos comerciales 1.000 Viscasa Má 52,00 28 Jl 54,00 En 52,00 En Fibanc-Fondiner _____ 258.394,00 67,00 __________3.851

DIF. MAX.
Foncaixa 6 100.000,00 0,00 0,00 =

NOM TITULO BOLSA CIERRE MIN. Mineras Fondbarclays Din, 127.446,93 26,12 3,661———---- -- -— --- ■ —
75 B.N.P España Ma 107,00 1 Ag 176.00 My 96.00 My NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. Fondcomercio 144.453,36 23,65 3,881
75 B.N.P.Espafia Bi 105,00 28 JI 0,00 0,00 JI

1 Ag 685,00 Fb 550,00 Fondimo 201.977,87 11,59 3,831
Ba 9,00 -204,00 4.200,00 My 15,00 Jn _500 H. Coto Cortés Ma 590,00 Jl1.000 Bca. Catalana Fondmadrid 181.420,38 30,02 3,94 =

1.500 Credit Lyonnais Ma 190,00 29 JI 400,00 En 273,33 En Naveqacion y pesca Fondmapfre Dinero 152.839,29 74,34 3,87 =1 nnn Mapírp-C- Ma 300,00 0,00 300,00 My 292,00 En
500 Sindibank Ma 490,00 15 Nv 0,00 0,00 NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN, Fondpostal Moneta. 208.318,86 ________ 133,15 _ 3,78'

Bancos industriales 500 Pebsa_______ _ Ma 10,00 21 Jn 12.00 Jn 4,00 Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Trasmediterránea
500 Trasmediterránea

Ma 
Ba

926,00
600,00

27 Jl
21 Mz

946,00 Jl
600,00 Mz

522,00
500,00

Én 
Fb Nombre Valor Actual Variación Rentabilid;

2.250 Bandesco Ma 244,44 20 JI 550,00 JI 211,11 En
- B. i. Multifondo 1,583,38 0,40 -2,16'

Papeleras B. K, Fondo Fijo 2,188,61 0,28 -1,14'1^.000 Bankoa Bi l^OjOO __1 Ag 175,00 En As _ _
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. Banmadrid Renta 1,324,65 0,36 0,15'

cinematoqraria
1.000 Papelera Navarra Ma 68,00 29 Jl 95.00 My 48,00 Mz BBV Ahorro 1,235,92 -0,85 -0,60'

BBV Indice 122,58 2,00 -2.32'NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. 1.000 Roberto Zubiri Ma 79,00 8 Jl 82,00 My 69,00 Ab

1.000 Eguaras Ba 71,00 23 Fb 71,00 En 69,00 En BBV Interés 1,196,44 -0,75 1,14'

Químicas y textiles BBV Rendimiento 133,20 1,27 -1,91'

Comercio NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. BBV Renta 1,890,20 -1,01 1,31'

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN 1.000 E. Oxigeno Ma 600,00 0,00 600.00 En 600,00 Mz BBV Renta 91 1.250,69 -1,01 1,46'

Bex Renta 1.807,88 0,42 -0,96
525,00 27 JI 550,00 Jn 305,00 500 Faes Bi 960,00 7JI 0,00 0,00 Jl1.000 indo internacional Ma En

BSN Renta Fija __ -80^88 072__ _________ -5,84105,00 26 Jl 105,00 Fb 105,001 non Indo Internacional Ba 525,00 27 JI 535,00 My 300,00 En 500 Gassol Ma Fb
500 f. Filipinas Ma 120,00 2aji 300,00 Mz 120,00 JJ 1.000 Liwe Española Ma 79,00 17 Jn 79,00 Jn 36.50 En Centrofondo 2 1.359,80 1,00 -0,96---- ---- --- ----------- — ■ — ---- ---- —— - ----------------- - - ——---

Citifondo R.Fija 1.465,98 1,11 -0,69500 Nicas Ma 15,50 0.62 80,00 Jn 24.00 Fb
Construcción Siderometalúrqicas Cta, fiscal oro III 123.658,15 56,18 3,65

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. Eurovalor II 645,46 -0,16 -0,89MIN.

1.000 Ahorro Familiar Ma 142,00 23 Jn 152,00 Jn 134,00 Fb
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. Fonbanesto 1.726,15 0,41 -0,92

Ba 27 En 7.25 En 6,75 Fonbanzano 1.862,40 4,00 1,33500 Asland Cataluña Va 200,00 22 JI 0,00 0,00 250 Acenor 6,75 En—- ̂ — ^ .  ---------_ - ., . — . --- ,--- -. . -* —-
18 Fb

, -- *---- -
Foncaixa 10_____ ______ 1.654,62 _0,16______________________2^500 Asland Cataluña Ba 240,00 6 JI 250,00 Fb 175,00 Fb 250 Acenor 6,50 13,00 En -8’50

470 Brunara Va 320,00 27 JI 355,00 En 0,00 JI 500 Ceselsa-lnisel Ma 120,00 15 Jn - 149,00 En 120,00 Jn Foncaixa 11 1.711,50 0,13 3,35

675 C.P. Lemona Bi 490,00 19 JI 0.00 0,00 Jl 500 Cobra Ma 345,00 6,00 360,00 Fb 285,00 Jn Foncaixa 2 2.310.60 0,29 2,85

500 Cem. Portland Ma 982,00 27 De 0,00 0,00 1.000 Coritrol Aplic^ Ma 135,00 .2AAg ___ 0,00____ 0,00 Foncaixa 4 2.002,97 0,01 2^58

500 Cementos Molins Ba 615,00 22 JI 775.00 Jn 435,00 En 500 Corp. Ucem Bi 15,00 20 Jl 16,00 En 0,00 _JI__ Foncaixa 7 1.758,51 -0,05 3,67
_̂_____ Ma 650,00 12-Nv 0,00 0,00 500 Eleonor Ma 

Ma
640,00
265,00

0.00
18 Jl

650.00 Jn
270.00 Jn

590,00 
185,00

Ab 
Mz Foncaixa 9 1.621,81 0,21 2,60

1.000 Inm. Del Sur Ma. 575,00 5,00 605,00 Mz 455,00 Jn 1.000 Ibérica del Frío
Fondbarclays I 1.790,29 -0,66 1,28

250 Leisa Ma 195,00 -4,00 199,00 JI 130,00 Fb _?§P Interclisa Mq 1.677jOO 9 My 1 252 00 En 315,00 En
FondespañaI 1.557,08 1,59 0,12

250 Leisa Ba 199,00 29 JI 200,00 Jn 130,00 Fb 500 Lingotes_______ Ma 380,00 -10,00 450.00 Jn 225,00 En
1.412,83- 2,17 1,07500 Novoplaya B Va 355,00 28 JI 0.00 0,00 Jl 1.000 Moulinex Ma 405,00 -10,00 415.00 My 330,00 Mz Fondnatwesf- .

500 Obrascón Ma 425,00 3.00 441,00 Jn 310,00 En 1.000 Tycsa Ba 91,00 19 Jl 91„00 Jl 42,00 En - Fondoallántico 1.961,06 -0,39 1,72

500 Renfila Ma 140,00 6 Jn 160,00 En 135,00 My Telefonía v radio Fondpostal 2.258,42 0,62 -0,73

500 Rocalla Ba 132,00 31 My 132.00 My 110,00 En Fondsander 1.480,71 0,00 0,00

1.000 Zabálburu Ma 210,00 -2,00 255,00 Mz 170,00 En NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. Fonsegur 1.784,93 4,62 1,48

lnvpr<«inn mnhiliaria 500 Est. Subterráneos Ma 497,00 0.00 800,00 En 465,00 Jl Fondtesoro750 Iberpistas 512,00 1 Ag 500,(X) En 375,00 MyMa --—- ----- -- ----------------„—---- - ---------------- - ■ — — ——----—
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN, 1.000 Saba Ma 1.430,00 -10;00 1.448,00 Jl 1.015,00 En Nombre Valor Actual Variación Rentabilk

500 A & G Renta Ma 128,25 28 JI 129,75 Fb 127,50 Mz Transportes A, B. Fondtesoro 1.504,18 3,36 -2,27

1.000 Ahorro burs. Ba 107,00 14 Jn 0,00 0,00 Ahorro Corp. Cuenta 150.021,17 29,86 4,26

500 Bansaliber Ma 1.422,00 -8,00 1.468,00 Ab 1,280,00 Fb NOM Tn ' 0 BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN, Ahorro Corp. Deuda 1.478,87 0,92 -1,90
2.000 Barcino Ma 205,00 27 Jn 205,00 Fb 190,00 En 1.000 Transfesa Ma 94,00 0.00 108,00 Jn 78,00 En BBV Activos 149.320,25 26,72 3,79

500 Bexcartera Ma 222,00 27 JI 222,00 Ab 220,00 Mz BBV Deuda Fim. 15.052,35 -4,92 -2,28
1.000 Bolshispanla Ma 146,00 0,00 151,00' Jn 125,00 En vanos BM Fondtesoro 1.252,16 5,10 -2,24

250 Carmosa Ma 2.147,00 0,00 2.155,00 Jn 1,910,00 En
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN, BSN Tesorería 128.267,19 46,69 3,921.000 Cartasa Ma 75,00 27 JI 76,00 En 75,00 Jf

Dinermadrid 149.825,07 25.90 __________ 4,041.000 Cartemar Ma 13,00 28 JI 13,00 Mz 13,00 Mz 1.000 Naarden Ma 239,00 2Ag 247,00 En 229,00 My
500 Cartinbao Ma 452,75 23 Jn 0,00 0,00 1.000 Vidriera Leonesa Ma 65,00 0,00 68,00 Jn 55,00 En Fondeuda Ahorro 15.743,94 -26,50 -2,93

250 Ceivasa 9a 2.320,00 0,00 2.320,00 JI 1.850,00 En 1.000 Xey Ma 135,00 29 Jl 135,00 Jl 110,00 Mz Fondeuda Efectivo 161.316,82 57,11 __________ 4,03

LONDRES
índice Dow Jones a las l6:30h. 02/08 Al cierre. 02/08

Al cierre. 02/08

I 3

i2.074.99 2.11723

MJ- LÁ N 
Al cierre. 02/08

20.44929 20.660.13 
’ 20.271.35 . 

V L M

3.082.60 3.158.00

3X197,40 

V L M M J V

3.7642 3801,73
3.798.17 

V L M

7(8.76

708.70 

V L U M

146^ 2.185,39

2.153.79 

V L M

BOLSAS INTERNACIONALES

20.6603.158,00

2.186,39

TIPOS DE INTERES BANCO DE ESPAÑA
INTERBANCARIO

Plazo Importe Tipo
1 día 1.705,10 7.60
1 a 5 días 15,00 7,67
1 a 7 días 89,90 7,66
15 dias 22,20 7,66
1 mes 61,40 7,69
3 meses 17,50 7.78
6 meses 1,60 7,97
1 año _________ 1,00 .8.^4

LETRAS

Plazo Importe Tipo
1 día 272,30 7.54
1 a 5 días
1 a 7 días 3.90 7.55
15 días
1 mes 18,10 7.51
3 meses 0,20 7,50
6 meses 0,90 7,85
1 año

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

Plazo Importe Tipo
1 día 311,40 7.60
1 a 5 días 0.10 7,50
1 a 7 días 3.40 7,50
15 días 0,10 7;50
1 mes 0.30 7.40
3 meses
6 meses
1 año

BILLETES DIVISAS
UN. BILLETE COMP. VEND. UN, DIVISA COMP, V

$ USA grande 128,08 132.88 Corona danesa 20,883 S
$ USA pequeño 126,80 132.88 Corona noruega 18,820
Bolívar 0,80 0.84 Corona sueca 16,797 «
Corona danesa 20,46 21,23 Chelín austriaco 11,678
Corona noruega 18.43 19,12 Dólar australiano 95,967
Corona sueca 16.44 17,06 Dólar canadiense 93,559
Chelín austriaco 11.42. 11,85 Dólar neozelandés 78,630 j
Dirham marroquí 12,24 12,72 Dólar USA 129,860 'í
Dólar australiano 94,28 97,82 100* Dracmas 54,360 5!
Dólar canadiense 92.61 96,08 ECU 157,235 lSj
Dólar néozelandés 76.23 79,09 100 Escudos portugueses 80,658 ?

100 Dracmas 53,18 55,17 Florín holandés 73,181
100 Escudos portugueses 79.10 82,07 Franco francés 24,044 Jí

Florín holandés 71,60 74,29 Franco suizo 97,383 ?!
Franco francés 23,53 24,41 100 Francos belgas 399,170 i
Franco suizo 94.77 98,32 Libra esterlina 200,154

100 Francos belgas 390,38 405,02 Libra irlandesa 197,439 f?;
100 Francos C.F.A. ND ND 100 Liras italianas 8,196

Libra esterlina 195.65 202,99 Marco alemán 82,164 ®
Libra irlandesa 192.92 200,15 Marco finlandés 24,949

100 Liras italianas 8.03 8,33 100 Yenes japoneses 129,860 _23
Marco alemán 80.33 83,34 '
Marco finlandés 24,41 25,33 Paginas realizadas por GRAFIA o

N. peso mexicano 33,06 34,35 i irno: tai) du»-4u-oa

Rial árabe-saudí 35,34 36,72 1-uentes:Boisa, uiFtbA. uancu'.

100 Yenes japoneses 127.41 132,19 España, _

M.C.D.2022
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BOLSAS ESPAÑOLAS
COMENTARIO

I mercado madrileño mantuvo ayer el tono 
del lunes, apoyado por la fortaleza de los 
bonos y la confianza de los futuros. Los 

orecios de la deuda están experimentando un 
importante impulso en las últimas jornadas, lo que 

' unido al clima positivo en los mercados extranje
ros ha llenado de optimismo el corazón de los 

■ inversores. Incluso el dólar se unía a la fiesta de 
los avances, despues de la fuerte caida de ayer. 
Todo parece indicar que la crisis desatada por el 

bloqueo de las conversaciones comerciales entre 
Estados Unidos y Japón no ha sido tan fuerte 
como se esperaba, diluida tal vez en los calores 
de agosto. El volumen de negocio fue inusual
mente alto para estas fechas, pero todo el mun-

do parecía querer apuntarse al carro de las ganan
cias. Veremos si dura.

BCH. La agencia de calificación Ibca ha rebaja
do el rating individuál y el de las emisiones a lar
go plazo, manteniendo en cambio el de las emi
siones a corto. La medida se justifica por el estre
chamiento de los margenes y el deterioro de la 
calidad de los activos que ha provocado un con
siderable aumento de las provisiones.

ELECTRA DEL VIESGO. La entidad consiguió 

aumentar sus beneficios en los seis primeros 
meses del año un 108 por ciento, hasta 2.257 
millones de pesetas. Gran parte de los beneficios 
se debió a las plusvalías conseguidas por la ven
ta de su participación en el grupo Nuclenor.

TESORO: La primera subasta de prestamos a 

tres años a tipo fijo y variable del Tesoro se ha sal
dado con una escasa adjudicación, de 195.300 
millones de pesetas frente al objetivo de coloca
ción de medio billón de pesetas fijado por este 
organismo. El tipo de interés fijo se estableció en 
el 9,40 por ciento.EI variable se fijó en el mibor.a 
seis meses mas tres puntos básicos.
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MADRID IBEX 35 LOS MAS ACTIVOS
NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 203,10% 0,78%

Bancos y Finanzas 333,30 % 0,63 %

Construcción 567,50% 1,37%

Eléctricas 349,80 % -0,28 %

Inversión 215,40% 0,13%

Metal-Mecánica 235,10% -0,21%

Otras Ind. y Serv. 91,40% 0,76 %

Petróleo y Químicas 338,10 % 0,73 %

Transportes y Corn. 294,20 % 0,57%

Apertura 3.457,81 %

Anterior 3.427,86 %

Máximo 3.477,42 %

Mínimo 3.437,74 %

Max. Anual (31 /1 /94) 3.980,53 %

Min. Anual (6/7/94) 3.076,07%

Nombre Bolsa Volumen Efectivo

Beta Capital Ma 2.846.709 7.322.993.138

B.S.N. Ma 3.354.159 7.312.540.040

Benito y Mojardín Ma 3.581.695 6.906.435.568

F.GInv.Bur Ma 3.091.868 6.870.842.447

BBV Interactivos Ma 2.456.186 5.812.174.996

Argentaría Ma 2.159.161 5.349.977.713

AB Asesores Ma 1.698.393 4.855.590.338

B.S.N. Ba 2.193.484 4.515.128.770

J.P. Morgan Ma 1.635.335 4.042.300.950 260,87
259.38

V A LE N C J A
AI cierre. 02/08

267,06 275,32
272,85

AI cierre. 02/08

¡404.92 415.11
413.01

M

MERCADO CONTINUO

Las mayores subidas,
NOMBRE COTIZACION WF.(PTA)

...bajadas
NOMBRE

y aplicaciones NOMBRE CIERRE DIF. VOL.(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

^ 1

96 ti 

84%

96^ 

59 ti

65 tt

89 ti

9211 

33^

861, 

35 ti

8^ 

5^ 

67^

6011

28i 

1211

0^ 

^

731, 

,00 í

/..•Citroen

Fomento. Constr. y C. 

Cubiertas y MZOV

Valderrivas

E R. de Zaragoza 

Bankinter

Prosegur

. Lafarge Coppée

. Bco. Santander

- Bco. de Andalucia

NOMBRE

A. H. de Vizcaya

Acerlnox

Acesa

7.700,00.

14.150^00

10.650,00 

10.740,00

3.400,00
{««7XW»«W«««->»
12.150^00
3.090'00 

10.700,00^
5.390,00' 

14.850,00

'350,00 

340,00 

240,00 
1?9'OO 

220,000000
0000

 
o" 0 o

” 0
 

O
: 05 

kO 
C
M 

C
M 

1“ 
T-

Umland .

Saltos del Nansa

. Vidrala

Cementos Portland 

Cristalería 

Corp. Mapire

^ Zydoya

> Campofrío 

Azucarera
I; Asturiana de Zinc

CIERRE DIF. VOL. (M)

COTIZACION DIF, (PTA) : NOMBRE. COTIZACION VOUM8IL)

■ JJ 00.90 -470,00 Telefónica 1.880,00 5.049

7.700,00 -190.00 Iberdrola 954.00 2.915

4.305,00 -135,00 Repsol 4.275,00 1.312

.....6J00,00 -100,00 Uralita 1.505,00 1.073

7,550,00 Sevillana 720,00 972

5.690.00 -90,00 Unión Fenosa 660,00 955

16.150,00 -90,00 Fecsa 940,00 828

7.830,00 -70,00 . Endesa 6.230,00 771

3.995,00 -55,00 ' Amper 775,00 722

1.275,00 -55,00 Bco. Bilbao Vizcaya 3.175,00 674

Gas y Electricidad

Gral, de Inversiones 

Hidrocantábrico

Hldruña

Hisalba

6.560 120 49.32 8.700 26 En 6.070 20 Jn

745 -4 20.25 975 18 My 700 29 Jl

4.060 90 125.84 5.140 8 Fb 3.610 20 Jn

570 -14 4,60 732 16 Fb 511 5 Jl

2.155 10 13.94 2.640 18 My 1.440 7 En

O
 

o

CIERRE DIF.
24 11 Mz

V0L.(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

63 3 En

2=
 i ^ ^ ^1 ^ ^ ^l ^1 ^ ^

 
1 ^1

181

130.'

1^

859 23 My 591 7 En750 6 21,09Agromán

Aguas de Barcelona 3.160 30 39,34 3.800 27 En 2.820 8JI

Algodonera 1.550 60 35,60 1.870 9Jn 1.135 9 My

Amper 775 -50 722,90 850 2 Ag 148 3 En

Argentaría 5.840 10 306,40 6.700 1 Fb 4.920 6JI

Argón 5.000 17 De -

Asland 2.550 30 7,85 2.850 23 My 1.655 5 En

Asturiana de Zinc 1.275 -55 16,85 1.800 3Fb 1.150 27 Ab

Aumar 1.440 -5 171,88 1.665 7Mz 1.220 6 Jl

Auxiliar FF.CC. CAF 8.500 0 5,93 8.900 20 En 6.800 15 Jl

Azcoyen 7.600 100 2,40 8.150 18 My 7.300 21 Jl

Azucarera 3.995 -55 0.80 4.400 6Jn 3.820 28 Jl
Bami 470 ÍO 67,60 625 6Jn 310 12 En

Bankinter 12.150 220 36,66 13.790 1 Fb 10.130 20 Jn

Barclays 825 7 0c -

Bayer Ag. 26.800 22 Jl 28.780 8JI 26.800 22 Jl

Bco. Atlántico 2.990 0 0,55 3.200 17Fb 2.890 29 Jn

Bco. Bilbao Vizcaya 3.175 20 674,43 3.535 1 Fb 2.780 1 Jl
Bco. Central Hispano 2.770 0 595,59 3.380 3 En 2.415 6 Jl
Bco. de Alicante 5.250 10 5.55 5.460 1 Fb 5.110 20 Jn
Bco. de Andalucía 14.850 150 0,69 17.850 3 Fb 13.200 8JI
^^o.de Castilla 49.750 0 0,02 50.500 4 Fb 48.810 10 En
Bco. de Crédito Balear 2.960 0 0,05 3.340 3 Fb 2.810 16 Jn
Bco. de Fomento 1.400 -50 0,15 2.200 26 Ab 1.380 6JI
Bco. de Galicia 10.340 0 0,07 10.800 1 Fb 9.850 17 En
Bco. de Valencia 1.600 0 33,45 1.970 31 En 1.455 21 Jl
Bco. Español de Crédito 1.015 -15 198,02 1.435 3 My 700 15Fb
Bco. Exterior 4.420 0 33,31 4.425 2 Ag 3.975 21 Mz
Bco. Guipuzcoano 3.725 0 0,20 5.010 3 En 3.600 18 Jl
Bco. Herrero 3.885 -5 0,62 4.700 31 En 3.600 5JI
Bco. Pastor 5.880 50 3,60 7.400 31 En 5.500 22 Jl
Bco. Popular 15.360 -40 114,21 17.700 31 En 14.000' 21 Jn
?£?:_Santander 5.390 190 501,04 7.480 27 En 4.400 6JI

MAX/FECHA MIN/FECHA
19 14 En

14.050 70 140,93 14.700 11 My 10.600 11 Fb

1.280 20 299,87 . 1.540 28 Fb 1.130 12JI

NOMBRE

Bco. Simeón 3.875 5 6,50 4.020 1 Fb 3.795 1 Jl

Bco. Vasconia 3.700 0 0,10 4.000 3 En 3.620 27Jn

Bco. Vitoria 2.420 0 0,20 2.500 3 En 1.975 10 En

Bco. Zaragozano 2.070 -20 5,13 2.255 25 My 1.910 10 En

Campofrío 7.830 -70 0,30 9.300 13 Jn 6.500 5My

Carburos Metálicos 5.040 40 9,25 5.110 2 Ag 3.400 3My

Cepsa 3.340 30 49,66 3.390 23 My 2.410 5 En

Citroen 7.700 480 0,17 8.760 25 Ab 7.200 29 Jl

Cofir 476 6 28,05 520 15Jn 4Ó5 2'1 Mz

Commerzbank 26.000 26 Jl - 32.500 10 Fb 26.000 6 Jl

Corp. Banesto 1.510 -30 1,25 •2.175 7Fb 1.210 11 En

Corp. Financiera Alba 5.560 60 81,60 6.280 18 My 5.150 20 Jn

Corp. Mapfre 5.690 -90 73,68 6.720 25 Fb 4.800 21 Jn

Cristalería 7.550 -100 6,40 8.150 23 My 5.200 4 Ab

Cubiertas y MZOV 10.650 340 12,63 12.490 10 Fb 9.860 22 Jl

Dimetal 670 5 16.60 761 7Jn 350 3 En

Dragados 2.180 65 339,89 2.715 3 Fb 1.970 20 Jn

E. del Zinc 815 20 12,70 980 14Jh 722 18 Jl

E.R. de Zaragoza 3.400 230 29,91 4.150 27 En 2.850 8 Jl

Ebro-Agrícolas 1.390 -15 43,95 1.765 3 En 1.245 6 Jl

El Aguila 1.420 -15 46,31 1.770 7Mz 1.130 4 En

Electra de Viesgo 2.675 75 1,05 3.260 31 En 2.320 27 Jn -

Ence 2.800 -20 80,65 2.850 2 Ag 800 3 En

Endesa 6.230 -30 771,65 8.100 20 En 5.380 7JI

Enher B 2.400 O 9,50 3.040 2 My 2.200 5 Jl

Eppicsa 122 2 16,21 184 15Jn 83 17 My

Ercros 188 1 671,65 285 15 Jn 136 13 En

Europistas 1.155 0 99,17 1.900 8 Fb 1.100 6JI

Fecsa v 940 0 828,48 1.100 16 Mz 855 20 Jn

Filo 1.350 5 8,30 1.595 ?3 My 1.225 18JI

Financiera y Minera 2.000 140 2,40 2.505 3 Fb 1.130 3 En

Finanzauto 755 -10 0,95 1.005 3Jn 550 24 My

Fomento. Constr. y C. 14.150 350 44,24 18.000 4 En 12.550 21 Jl

Fosforera 1.075 50 1,26 .1.350 18 Mz 1.025 1 Ag

G. Duro Felguera 750 -25 44,05 924 15Jn 416 11 Ab

Gas Natural SDG 10.740 70 25,24 12.190 1 Fb- 8.610 5 En

279 7Jn 120 11 En205 0Hispano-Suiza

Huarte 1.825 35 119,68 2.500 2 Fb 1.595 5My
Iberdrola 954 -16 2.915,07 1.210 31 En 875 8JI

Industrias del Besós 1.165 35 0,05 1.175 10 En 1.130 25 Jl

Inmobiliaria Urbis 690 -5 22.33 847 10 Jn 508 10 En

Koipe 6.400 10 0,07 7.490 23 My 4.600 14 En '

La Unión y el Fénix 1.500 0 2,42 2.400 14 En 1.390 22 Jl
Lain 265 -5 505,75 348 1 Jn 201 7 En

Metrovacesa 4.820 70 176,48 6.490 11 Fb 4.350 7JI

Nicolás Correa 655 27 2,00 940 3 Fb 625 29 Jl

Nissan 250 21 Ab - 289 4 Fb 187 18 En

Nueva Montaña 249 -1 261,72 307 14 Fb 175 3 En

Ocp Constr. 4.050 0 0.15 5.150 23 My 3.295 3 En

Papelera 156 3 32.65 223 27 En 102 17 Fb

Prima Imobiliaria 170 -1 23.20 305 2 Jn 130 3My

Prosegur 3.090 210 15.98 3.300 27 My 2.700 30 Jn

. Pryca 1.835 5 118.86 2.105 18 My 1.600 2Mz

Puleva 514 4 7.03 750 4 En 344 7 Ab

Radiotrónica 2.650 45 2,47 3.800 19 En 2.250 5 My

Repsol 4.275 30 1.312.11 4.900 15 Mz 3.605 6JI

Saltos del Nansa 7.700 -190 0.02 8.050 29 Jl 6.710 13 Jl

Sansón 20.010 2Sp -

Sarrio Papelera 558 18 148.69 696 6Jn 351 10 En

Sevillana 720 0 972.56 815 31 En 610 4Ab

Sniace 292 -2 351.01 355 15 Jn 102 12 En

Sotogrande 435 8 408,68 536 25 My 279 4 En

Tabacalera 3.820 120 127,49 4.450 10 En 2.805 8JI

Tafisa 1.430 10 3,47 1.685 6 Jn 711 11 En

Telefónica 1.880 10 5.049,09 2.185 8 Fb 1.595 4Ab

Tubacex 187 8 635,20 380 19 En 161 27 Jl

Tudor or. 1.105 -5 18,35 1.435 18 My 1:020 7Fb

Unlland 7.100 -470 0,12 8.090 10 Jn 4.300 4 En

Unión Fenosa 660 -5 055,90 739 31 En 576 7 En

Unipapel 3.670 0 11,26 4.350 24 Mz 2.815 5 En

Uralita 1.505 25 1.073,08 1.710 25 My 1.150 4Ab

Urbas 328 9 104.73 481 4Fb 230 4 En

Valderrivas 10.740 240 37,02 12.500 27 My 9.710 5My

Valen, de Cementos 1.840 20 41,75 21.800 30 Jn 1.750 29 Jl

VaUebermoso 2.655 20 129,51 3.120 3 Fb 2.280 21 Jn

Vidrala 4.305 -135 53,51 4.700 9 Jn 2.440 5 En

Viscofán 3.220 35 46.75 3.580 10 Jn 2.340 5 En

Volkswagen 38.000 29 Jl - 40.250 24 Mz 29 Jl

Zardoya 16.150 -90 5.87 17.800 16My 13.800 5 En

fe!
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PARADOR NACIONAL DE TURISMO 
DE ALMAGRO

HOTEL PARAISO (C. REAL)

HOTEL ALMANZOR (C. REAL)

1

Cada mañana, 
en los 

meiores hoteles de 
Ciudad Real 

se desayuna con

La Tribuna

HOTEL ERCILLA BARATARIA 
ALCAZAR DE SAN JUAN

de Ciudad Real HOTEL DOÑA CARLOTA (CIUDAD REAL)

DUMO INDEPCNDICNn

HOTEL ALMAGRO (ALMAGRO)

Í K ^ ’ 
tülHj

HOTEL CASTILLOS (C. REAL)

PARADOR NACIONAL DE TURISMO 
DE MANZANARES

C 
t'

Ocho de los mejores hoteles 
de nuestra provincia ofrecen a sus 
información diaria con La Tribuna

clientes la mejor
de Ciudad Real.
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►
 El técnico del CB Ciudad 

Real-Seguros Soliss dice que 
respecto a la temporada pasada, el 
equipo ha mejorado en 
lanzamiento y entidad física DEMIES

“MÍ reto es que con más potencial, iuguemos aún mejoré dice

Paco Sánchez quiere
Javier Reino; “El 
Soliss puede quedar 
quinto o sexto en la 
liga”

J.F.C.

un equipo “jugón”
El CB Ciudad Real-Seguros
Soliss sigue su ritmo de 
entrenamientos en sesiones 
de mañana y tarde. Los 
jugadores van cogiendo, 
conforme transcurren tos 
días, un mejor nivel físico. 
Paco Sánchez, que inicia su 
segunda temporada en el 
banquillo del equipo ciu
darrealeño, aseguró que 
había visto a los jugadores 
bien físicamente.

Jesús FUENTES CABAÑAS

“Hemos podido empezar un 
poco más alto. La primera 
semana fue un poco más suave, 
la pasada cogimos un volumen 
bastante alto y en esta, que 
va a ser muy parecida a la ante
rior, el equipo está realmente 
bien. En dos o tres semanas 
más, el equipo va a estar en 
la línea que yo quiero que 
esté”. El técnico salmantino 
también quiere introducir 
novedades tácticas para esta 
temporada en función de las 
características físicas y técnicas 
de la plantilla. “En defensa 
tenemos mayor potencial para 
empezar a hacer el 6-0. Con 
Manrique, Lanca y Reino, más 
lo que teníamos la temporada 
anterior con Josele y José Car
los, tenemos un equipo para 
poder hacer un 6-0 con pocas 
salidas. También tendremos 
más opciones de variar la 
defensa habitual de 5-1 respec
to a la actitud del avanzado 
que puede ser Bebeshko o 
Lubián. En ataque tenemos 
alguna opción más por las 
características de los jugadores 
que han llegado este año”.

Paco Sánchez, como el año 
anterior, quiere que su equipo 
sea “jugón” y esa es la principal 
característica que quiera que 
tenga el equipo: “Puede pare
cer una perogrullada, pero 
quiero que juegue a balonma
no que engloba lanzar bien, 
defender bien, correr bien en 
contraataque, pasar bien, saber 
si en el minuto de juego que 
hay me la tengo que jugar en 
finta o no; en definitiva, ser 
un tío maduro jugando al 
balonmano. En definitiva, si se 
juega a balonmano, la gente 

a disfrutar, pero si sólo 
hacernos chabacanadas, no se 
divertirá tanto que si hay más 
opciones de juego”. El reto del 
Seguros Soliss para la tempo
rada está claro para Sánchez, 
y no es otro que “con más

Paco Sánchez está satisfecho con el trabajo realizado por los jugadores hasta el momento. MANZANARES.

t

potencial, se siga jugando toda
vía mejor”. El entrenador del 
conjunto “asegurador” señala 
que con respecto a la tempo
rada pasada, el equipo ha 
mejorado en lanzamiento y 
entidad física y ha empeorado 
en el extremo derecho por la 
marcha de Pardo al Conquen
se. Por último, Paco Sánchez 
realizó una valoración acerca 
de las nuevas incorporaciones 
al equipo. De Javier Reino, 
señaló que “es muy sensato, 
trabajador y profesional. Creo

El Cátedra 70 quiere a 
Carlos Juan como técnico

J.F.C.

El Cátedra 70, a través de 
su presidente Aurelio Arago
nés, ha hecho una oferta al 
ex-jugador del CB Ciudad 
Real-Seguros Soliss, Carlos 
Juan, para que la próxima tem
porada se haga cargo de la 
dirección técnica del equipo 
malagonero. El carismático 
jugador ciudarrealeño tiene, 
con esta, dos ofertas para ejer
cer, por vez primera, como 
entrenador de balonmano. El 
Soliss le ha hecho saber su 
intención de incorporarle 

que va a dar un punto de sere
nidad al equipo”. De Lanca 
destacó su fortaleza física “y 
creo que tiene posibilidades de 
aprender más cosas. Me moles
taría mucho que se quedara 
sólo en un lanzador porque 
puede ser mejor jugador de lo 
que es”. El técnico tuvo pala
bras de elogio para el joven 
jugador cordobés Pepe Lubián, 
“que está respondiendo a las 
expectativas que tenía. Es un 
chaval con una capacidad de 
lanzamiento muy importante 

como técnico del equipo de 
Segunda que piensa crear.

Juan aún no ha dado una 
respuesta concreta a ninguno 
de los dos clubes y esta se 
conocerá en un par de sema
nas.

El Cátedra 70 ya está con
formando el equipo para la 
próxima temporada en Segun
da división y, a falta de entre
nador, cuenta en principio con 
Rojas, Augusto, César y Emi
liano González y Zoran Ciku- 
sa, además de otros jugadores 
ciudarrealeños y de Malagón 
con los que se está negociando.

que tiene mucha calidad, inclu
so desde el extremo derecho. 
Es más fuerte de lo que parece 
y tiene unas cualidades físicas 
importantes”. De César Man
rique incidió en sus cualidades 
defensivas y le animó a mejorar 
en el aspecto ofensivo y en el 
físico para aumentar la fuerza 
de su tren superior. Por último, 
destacó la gran proyección del 
pivote puertollanense José 
Carlos que con sus 16 años 
y el 1,97 metros, ya apunta 
buenas maneras.

1

Carlos Juan medita su futuro como técnico.

El jugador internacional 
procedente del Elgorriaga 
Bidasoa, Javier Reino, ha sido 
sin duda el fichaje estrella del 
CB Ciudad Real-Seguros Soliss 
para la temporada 94-95. El 
veterano jugador se expresaba 
así respecto a sus primeros días 
como jugador “asegurador“: 
“Formamos un grupo muy 
homogéneo, el equipo está 
muy compensado y ahora esta
mos acumulando volumen de 
trabajo, como en todas las pre
temporadas. Jugar como titular 
es muy difícil, pero 4 ó 5 juga
dores en la primera línea son 
imprescindibles y a partir de 
ahí intentaré aprovechar los 
minutos que me dén”.

Acerca de las posibilidades 
de su nuevo equipo comentó: 
“Seguros Soliss se ha conso
lidado en División de Honor 
y ha formado un equipo bueno, 
compensado, con dos jugado
res por puesto y lo que hace 
falta es jugar tranquilo, que te 
la va a dar ganar los primeros 
partidos”.

Por último, Reino señaló 
que el quinto o sexto puesto 
en la liga marcaría el éxito del 
equipo ciudarrealeño en esta 
competición.

Por su parte, un “veterano“ 
en el Seguros Soliss, Fernando 
García, confirmaba que el 
equipo había mejorado su lan
zamiento exterior respecto a la 
temporada pasada. “Antes sólo 
había uno o dos que lanzasen 
desde fuera y- ahora hay más 
variedad y más posibilidades y 
eso es lo que más se ha nota
do”. Respecto a las aspiracio
nes del equipo, indicó que 
estas se centraban en mejorar 
el puesto de la campaña ante
rior y “en aprovechar la cir
cunstancia de celebrar en Ciu
dad Real la fase final de la 
Copa del Rey y a ver si con 
un poco de suerte podemos 
hacer algo”.
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Tiene de plazo hasta el ¡unes para decidir si sisue en Tercera división

Miércoles, 3
Agosto de 1994

SI

El At. Pedro Muñoz se encuentra. I
al borde de la desaparición b

León MUÑOZ

El Atlético Pedro Muñoz de 
Tercera división está cada vez 
más cerca de la desaparición, 
ya que son muy pocos los días 
que faltan para que se cierre 
el plazo concedido por la Fede
ración Castellano-Manchega 
de Fútbol y que se ha esta
blecido para el 8 de agosto. 
Lo único que se escucha al res
pecto son comentarios por 
todas partes de que Pedro 
Muñoz se queda sin fútbol en 
Tercera división y el túnel cada 
vez es más oscuro sin ver una 
sola luz de esperanza. Lo que 
es una pena porque el club 
pedroteño, en estos momentos 
y como ha ocurrido a lo largo 
de sus 16 años de existencia, 
al final de temporada ha deja
do las cuentas limpias para que 
nadie se pudiese quejar al 
menos en el aspecto económi
co. Al parecer, esto no es sufi
ciente y en un pueblo tan 
pequeño como es Pedro 
Muñoz, no hay nadie dispuesto 
a coger las riendas del club 
y por lo tanto pasado el plazo 
concedido que como vemos es 
mínimo, el equipo desaparez
ca. El concejal de Deportes, 
Tomás Jurado, tiene toda la 
responsabilidad en estos 
momentos, pero este hombre 
está cansado de convocar jun
tas y hablar con la gente que

Comenzó el I Campeonato 
regional de billar

Jesús GALLARDO

El pasado viernes comenzó 
a disputarse en Tomelloso el 
primer campeonato regiortal 
de billar a tres bandas en su 
primera fase con catorce juga
dores en liza, de los que trece 
eran de Tomelloso y uno de 
Pedro Muñoz, repartidos en 
dos grupos de siete jugadores. 
Tras esta primera fase se cla
sificarán seis, que junto con 
los dos invitados jugarán la 
fase final a últimós de agosto 
y ya en la feria.

De los catorce jugadores se 
hizo el sorteo para la com
posición de los grupos colo
cando al mejor y peor clasi
ficado en cada grupo y luego 
por sorteo se colocaron a los 
otros diez. Esto hizo que los 
grupos quedaran de la siguien
te forma:

En el grupo I están Ginés 
Marchante, Ramón Ruiz, 
Jesús García, Triunfo Gonzá- 
bz, Justo Perona, Kin San y 
/Alejandro Pulpón (de Pedro 
Muñoz). En el grupo II que- 
caron encuadrados Miguel 
1 rodrigo, Francisco Becerra, 
Víctor Mateo, Jose María Sán
chez, Vicente Mena, Angel 
1 Spez y Miguel Benito.

al menos parece que podía for
mar una directiva, pero nadie 
está dispuesto a pesar de la 
posición del concejal de 
Deportes no puede ser más 
favorable ya que está dispuesto 
a dar como mínimo la misma 
cantidad de dinero que la pasa
da temporada, que fueron casi 
400.000 pesetas. Esta no es una 
cantidad nada despreciable y 
cuántos pueblos con mayor 
número de habitantes dan 
mucho menos a sus equipos, 
pero al parecer, el dinero y 
que las cuentas estén limpias 
es suficiente para que alguien 
se quiera hacer cargo*del equi
po. Los que nos gusta el fútbol 
en Pedro Muñoz y asistimos 
domingo tras domingo a las 
evoluciones del equipo, nos 
preguntamos si esto será un 
castigo que nos merecemos en 
nuestro pueblo al no saber 
apreciar lo que tenemos y 
menospreciarlo desde nuestro 
propio pueblo. Si es así y tene
mos que dejar que el fútbol 
en Pedro Muñoz desaparezca 
nos resignaremos, aunque 
estoy seguro que después sona
rán voces reprochadoras que 
ahora están escondidas y una 
vez consumada la acción, acu
sarán a todos los que se pon
gan por delante y dirán que 
estos o los de más allá fueron 
los culpables de dejár al At. 
Pedro Muñoz de Tercera divi-

Resultados

Como decimos, el viernes, 
sábado y domingo, se jugó la 
primera jornada siendo en 
total doce las partidas que se 
jugaron.

Estos son los resultados de 
cada una de ellas. En el grupo 
I, Ginés Marchante ganó a 
Triunfo González por 30-17 en 
23 entradas y con un promedio 
para el primero de 1,304 y de 
0,739 para el segundo. Ambos 
promedios son bastante bue
nos, cada uno en cuanto a su 
categoría. En otra partida, 
Ginés ganó a Justo Perona por 
30-2 en 25 entradas con pro
medio de 1,200 par el primero 
y de 0,080 para el segundo.

También en este grupo, 
Ramón Ruiz jugó dos partidos 
ganando la primera a Kin San 
por 30-15 en 47 entradas (pro
medios de 0,638 y 0,340), y 
posteriormente a Alejandro 
Pulpón por 26-13 en 60 entras- 
das (promedios de 0,433 y 
0,216).

Jesús García también ganó 
dos partidas, la primera a 
Triunfo González por 19-24 en 
60 entradas y promedios de 
0,483 y 0,400, y la segunda a 
Kin San por 25-20 en 60 entra-

iGónesis,iénesis

No hay nadie que quiera hacerse cargo del Atlético Pedro Muñoz.
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sión con el trabajo que cuesta 
estar en esta categoría. Ahora 
es el momento de que estas 
personas dén la cara y se lo 
piensen detenidamente lo que 
después puedan decir.

Muchos se preguntarán por 
qué dejan que el equipo no 
participe cuando las cosas 

Tomelloso acoge primer campeonato regional de billar a tres bandas con catorce jugadores en liza.
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das y promedios de 0,416 y 
0,333. Por último, Justo Pero
na derrotó a Alejandro Pulpón 
por 26-12 en 60 entradas y con 
u promedio de 0,433 y 0,200 
respectivamente.

Grupo II

En el grupo II se jugaron 
cinco partidas con estos resul
tados, Miguel Rodrigo derrotó 

están tan claras y la verdad 
es que el fútbol en nuestra 
región está pasando por 
momentos muy difíciles y cada 
vez son menos los aficionados 
que acuden al campo, por lo 
que los ingresos son menores 
y los gastos mayores a lo que 
se ven obligados todos los que 

5

a Angel López por 24-23 en 
60 entradas y con promedios 
de 0,400 y 0,383.

Francisco Becerra ganó a 
Angel López por 28-25 en 60 
entradas con promedios de 
0,466 y 0,416; Víctor Mateo 
derrotó a Francisco Becerra- 
por 30-18 en 47 entradas y pro
medios 0,638 y 0,382; Angel 
López ganó su partida frente 
a Vicente Mena por 27-20 en 

forman parte de cualquier 
directiva y tienen que poner 
además de su esfuerzo, una 
buena cantidad de dinero para 
que los equipos subsitan, a no 
ser que aparezca un mecenas 
y de estos, desgraciadamente 
para el fútbol, cada vez quedan 
menos.
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60 entradas con 0,450 y 0,333 
de promedios, y por último 
Miguel Benito ganaba por 
22-14 a Vicente Mena en 60 
entradas y con 0,366 y 0,233 
de promedios. Tras estas jor
nadas, Ginés Marchante sq 
destaca én el grupo primero, 
mientras que en el segundo 
está todo más igualado aunque 
son pocas las partidas jugadas 
por los jugadores de arriba.
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Pi_^i¡po de Segunda división presentará una plantilla de iusador.es ¡ocales ■

El CB Ciudad Real sigue
buscando patrocinador

EL MAGIC

er 
er 
ma 
ra
10 
as 
te 
an

El Club Baloncesto Ciudad 
Real sigue buscando un patro- 
dnador para la temporada 
94-95 para los cinco equipos 
que componen el club. Los 
problemas vienen dados por el 
^ecto económico, pues el

Ciudad Real pretende 
Joner en competición al equi- 
30 de 2- División Nacional, 2^ 
Autonómica, Provincial y Juve
niles. Para ello tiene que con- 
ar con la colaboración de 
impresas de nuestra capital 
me hasta ahora han dado un 
Julo apoyo al baloncesto ciu- 
ladrealeño.

jAntonio Fernández, prepa- 
•ador del conjunto de 2® Divi- 
aÓn, se mostró 'muy contraria- 
|o con el hecho de la opor
unidad que se le había brin- 
|ado a nuestra capital, tras la 
hagnífica temporada anterior 
|e militar en P División, a 

. jn paso de A.C.B., la máxima 
Alegoría, y que se vio truncada 
ras llamar a muchas puertas 
pe se encontraban sin res- 
juesta: “Es una pena que el 
>aloncesto en Ciudad Real 
pterese tan poco, pues hemos 
|emostrado que nuestra capi- 
^ tiene suficiente nivel como 
lara estar muy alto. Albacete 
¡n cambio va a presentar a 
los clubes en 1- y nosotros 
iinguno cuando lo hemos 
¡añado en la cancha”. “Con 

' ^sjDecto al año que viene -con- 
inuaba- la temporada se pre- 
enta con un nivel mucho más 
^ajo con respecto a la anterior, 
|ero al igual nosotros presen- 
(ffiios un equipo con el que

Jaime López Sendino: “No hay un 
jugador que vaya a hacer de líder”

^ ' jesús FUENTES CABAÑAS

t^. El centrocampista Juan 
Miguel Rodríguez Machero 
Rodri”, procedente del Cace- 
^ño, es la última y definitiva 
^corporación del CD Manche- 

para la temporada 94-95. 
ón este jugador, son ya 21 
L^’J^ cuenta el equipo ciu- 
^ealeño. Jaime López Sen- 
mo considera que este núme- 
Efes suficiente para afrontar 
i competición, sobre todo por 
1 extensa de la competición 

2^ la imposibilidad de fichar en 
j^Q ^^gunda vuelta, y señaló que 
^Qj. ® plantilla está compensada 

ya tengo cubiertos todos los
33
x- técnico mancheguista 
se ^^^^ ^tío no iba a 
f^ per un líder definido en el 
do ■'^^^•^ '^^^ campo, como 
ue Cr^ ^^ temporada pasada 

Toto, y ese puesto lo cubri- 
n entre Michel, Gil, Miguel

El CB Ciudad Real no presentará equipo femenino de 2- para la temporada 94-95. manzanares.

«»♦»1

tendremos que usar la expe
riencia de los aún jóvenes 
como Jorge, Zafra, Aito y Santi 
Amores, para que enseñen a 
los juveniles”. Tendremos que 
trabajar muy duro con los nue
vos pero la ilusión no nos va 
a faltar en ningún momento, 
ya que tenemos mucha calidad 
en equipos inferiores y hay que 
dar salida a los que vienen 
empujando”. “Lo cierto y ver
dad es que este año vamos a 
salir a jugar con gente de nues
tra capital, con gente formada 
en Ciudad Real, circunstancia

Angel y Rodri. “No hay un 
jugador determinado que haga 
de líder, ya que el plantea
miento es que se funcione más 
en bloque”, consideró el entre
nador.

El Manchego sigue entre
nando en Madrid, en sesiones 
de mañana y tarde. Por las 
mañanas se realizan ejercicios 
de resistencia, mientras que las 
tardes se reservan para los tra
bajos técnicos. Mañana jueves, 
el equipo se desplazará al cam
po de “El Doncel” donde rea
lizará un entrenamiento y para 
el sábado día 6, el Manchego 
deberá conformarse con jugar 
entre ellos mismos, puesto que 
no han fructificado las gestio
nes para jugar un encuentro 
amistoso. La directiva ha inten
tado ponerse en contacto con 
el Guadalajara y el Villarro
bledo, pero no ha sido posible 
jugar el primer partido de pre
temporada en esas localidades.

DEPORTES

que hace que el baloncesto al 
fin y al cabo guste al aficionado 
de aquí”.

El conjunto de 2- División 
va a contar con hombres úni
camente de Ciudad Real, sin 
ningún fichaje de fuera y se 
va a componer de. los siguien
tes jugadores:

Bases: Aito Torres, Oscar 
Mazuelas y Javier Vega.

Aleros: Jose Antonio Zafra, 
Jorge Jiménez, Santi Amores, 
Antonio Velasco.

Pivots: Vicente Turrillo.
Causan baja de la tempo

Jaime López Sendino, junto a su segundo Angel Moraleda.

rada anterior: Valentín López, 
Iñaki, Julio Castillo y Julián 
Amores.

Los demás equipos contarán 
con jugadores juveniles y será 
el vivero del conjunto de mayor 
categoría. Los entrenadores 
del 2- Automática serán Aran
da y Juan Pablo y el de Por- 
vincial y Juvenil B Angel 
Navas. Por otra parte, indicar 
a los lectores que el equipo 
femenino de Joyería Macar- 
fe-Tissot desaparece como tal, 
a la espera de si se inscribe 
otro con otra denominación.
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Internos de Herrera 
y “Coelenian“ 
jugaron un partido 
de fútbol-sala

José RUIZ PEINADO

9 Coeleman AD: Espinosa, 
Miguel Angel, Alcolea, 
Andrés, Fernando, Mati, 
Parra, Juan Carlos y Ramón.

0 Centro Penitenciario de 
Herrera: Molina-Durán, Olmo, 
Vela-Montalvo, Peña-Valde- 
ras. Labrador y Fernández-Ro- 
mero.

Arbitro: Juan Espinosa.
Goles: Miguel Angel (2), 

Parra (2), Matías, Fernando, 
Juan Carlos, Ramón y Alcolea.

Incidencias: Partido de fút
bol-sala organizado por la Cruz 
Roja de Manzanares que tuvo 
lugar en una de las pistas del 
Polideportivo manzanareño. 
Realizaron el saque de esqui
na, el director de Herrera de 
la Mancha, Manolo Torres, el 
técnico Julián Alcolea y los 
jugadores Chulé y Camarena, 
todos del Manzanares CF.

Comentario: El equipo de 
Herrera de la Mancha vino con 
lo justo. Seis hombres que 
hicieron lo que pudieron, des
tacando el portero Molina-Du
rán y los jugadores de campo. 
Olmo y Peña-Valderas. El 
Coeleman demostró que es un 
equipo cuajado, ya que acaba 
de realizar un campeonato y 
ha jugado algún que otro 
maratón.

Lo de menos era el resul
tado. Lo único que importaba 
era una convivencia entre 
ambos equipos y fue magnífica 
en todo momento. Muy buena 
esta idea de celebrar actos de 
este tipo en los que Juan Espi
nosa ha tenido mucho que ver 
para celebrar actividades que 
sirven para una reinserción de 
los internos.

Por último, según nos infor
maba el subdirector del centro 
penitenciario, en agosto se van 
a realizar excursiones con los 
reclusos a Las Lagunas de Rui
dera y a otros puntos de Cas
tilla-La Mancha.

El Manzanares 
Juvenil echó a 
andar de la mano 
de Miguel Márquez

J.R.P.

En la mañana del pasado 
domingo, el Manzanares juve
nil echó a andar como cada 
año, bien el último domingo 
de julio o primero de agosto. 
Y lo hicieron de la mano de 
Julián Alcolea, ya que el entre
nador de esta temporada será 
Miguel Márquez que por moti
vos de trabajo no pudo estar 
presente.

Una veintena de jugadores 
hicieron ejercicios físicos, sin 
tocar para nada el balón. Por 
motivos de vacaciones hubo 
alguna que otra ausencia, con 
incorporaciones a la vez de 
jugadores del equipo cadete. 
Con esta presentación, la tem
porada de fútbol para los equi
pos federados de Manzanares 
está totalmente en marcha.
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Dejó entrever diferencias con el galés J.B. Toshack

Bittor Alkiza dice que se 
va forzado de la Real

SAN SEBASTIAN.- Bittor 
Alkiza, aunque no lo ha admi
tido abiertamente, ha dejado 
entrever que se ha visto for
zado a marcharse de la Real 
Sociedad y firmar un compro
miso con el Athletic de Bilbao 
para las cuatro próximas tem
poradas por más de 200 millo
nes de pesetas.

En la conferencia de prensa 
ofrecida esta en Zubieta, el 
jugador donostiarra ha sido 
bastante elocuente al señalar: 
“Lo que tengo claro es que 
cuando un equipo se pone de 
acuerdo con otro para vender 
a un jugador, o es que el club 
necesita mucho dinero o es que 
no quieren al jugador”.

Dado que el de la Real no 
parece ser el primer caso -el 
británico John Toshack ya 
había señalado que las arcas 
blanquiazules se podían permi
tir el lujo de contratar al tercer 
extranjero sin necesidad de 
vender a nadie-, todo hace 
pensar que el técnico no sentía 
demasiada, devoción por Alki
za.

El jugador reconoce: “No 
tenía interés en marcharme, lo 
que pasa es que las cosas aquí 
no estaban demasiado bien 
para mí y la Real ha tenido 
opciones de hacer diferentes 
cosas conmigo y la que mejor 
le ha venido ha sido la del 
Athletic”.

”Yo me lo he pensado”, 
agregró, “y he visto que tam
bién podía ser una buena 
opción para mí, así que me 
he ido”.

Luis Uranga, presidente de 
la Real Sociedad, también

El brasileño del Barga considera que 
será comprendido por Johan Cruyff

RIO DE JANEIRO.- Roma
rio de Souza, delantero de la 
selección brasileña que ganó el 
campeonato mundial de fútbol 
de EEUU94, no suspenderá las 
vacaciones que tomó por su 
cuenta en Río de Janeiro, y 
dijo que espera ser compren
dido por el Barcelona y que 
pagará la multa que le impon
gan si es necesario.

El polémico goleador debía 
presentarse el lunes a su club, 
el Barcelona, para participar 
en la presentación oficial de 
su equipo, pero se abstuvo de 
viajar porque en su opinión no 
ha tomado un verdadero des
canso, lo cual hará esta semana 
en un balneario del litoral de 
Río.

El artillero del último cam
peonato español anunció que, 
antes de viajar a España, par
ticipará en unas campañas de 
beneficiencia que organiza el 
ex jugador Roberto “Dinami
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El entrenador de la Real dio luz verde al traspaso de Alkiza.

espera que “para el jugador 
sea lo mejor” irse a Bilbao ya 
que está convencido de que 
para el club donostiarra sí lo 
ha sido.

Con la operación, el conjun
to guipuzcoano ingresará alre
dedor de 220 millones de pese
tas y se compromete a jugar 
un partido compensatorio en 
San Mamés dentro de los 
próximos cuatro años.

Las conversaciones para 
traspasar a Alkiza entre las dos 
directivas sólo duraron unas 
horas, para sorpresa del propio 

ta”, que fue su compañero en 
el Vasco da Gama.

Romario se comprometió 
con “Dinamita”, dedicado aho
ra a la política, de jugar un 
partido de fútbol de salón para 
ayudar a los niños portadores 
del virus del SIDA del hospital 
Gafrée Guinle.

”Dinamita” manifestó que 
Romario le garantizó que esta
ría presente, al igual que Bebe- 
to, Zinho y Mazinho, y que 
le dijo que también le gustaría 
participar en una campaña 
contra el hambre en el barrio 
donde nació, Vila da Penha.

Preguntado por los periodis
tas sobre el disgusto del técnico 
del Barcelona, Johan Cruyff, 
Romario declaró que “él tiene 
derecho a hablar lo que quiera; 
tiene boca para decir lo que 
le parezca”.

Por otra parte, el presidente 
del Flamengo, Luis Augusto 
Veloso, desmintió versiones

DEPORTES

futbolista, ya que todo se resol
vió el domingo por la tarde, 
según se supo hoy.

”Fui el primer sorprendido”, 
explicó Alkiza, “porque des
pués de todo lo que se ha 
hablado del Barcelona durante 
el verano, pensaba que ahora 
ya estaba todo aparcado. 
Cuando el sábado pasado salí 
de entrenar de Zubieta, en nin
gún momento pensé que iba 
a ser el último día. No es que 
piense que me echen, pero sí 
que me han dado un empu
joncito”. 

9

Romario Sigue de vacaciones en Brasil.

periodísticas sobre una supues
ta negociación con el futbolista 
para vincularlo al club carioca.

Veloso indicó que ni con la

Los “problemas” para el 
joven jugador de la cantera 
guipuzcoana, nacido hace 23 
años en San Sebastián, surgie
ron a raiz de ,su negativa a 
prorrogar hasta 1998 el con
trato que todavía le ligaba has
ta 1996 con el equipo blan
quiazul.

”Hice una contraoferta -re
cuerda-, pero no contestaron” 
y a partir de ahí empezó cierto 
movimiento entre despachos 
que primero llevó a mantener 
ciertas conversaciones con el 
Barcelona y Athletic de Bilbao. 

ayuda de la empresa privada 
podría comprar un pase que 
vale cerca de diez millones de 
dólares, aparte del salario.

M¡érc(í

Romario de Soua^ 
un caso de 
indisciplina ■

MADRID.- El retrasfO 
brasileño Romario de Su^B 
incorporarse al FC BaroW 
no es un caso aislado 
ra, aunque sí de indisci^B 
dado que muchos de sus^| 
pañeros de selección quefl 
gan en Europa disfrutanH 
de vacaciones pero lo 
con el permiso de sus

Entre los jugadores qu^fl 
ban de proclamarse campal 
del mundo, once - la 
de la selección - juegX 
equipos europeos, en cluB 
cuatro países: España, B 
Francia y Alemania, s 
ellos han reclamado a siiAü 
bes un periodo extra 
canso, dado que el 
acabó el 17 de julio. 
los más discretos se hagW 
formado con quince días.H 
como Romario, desean 
sar, como cualquier asala^| 
un mes entero.

Sólo una de estas 
gala, ha comenzado ya?H 
ha hecho sin sus brasifl 
Ricardo Gomes y Raí.^l 
dores ambos del Paris ■ 
Germain, no estuvieron^ 
primera jornada del ir"*^ 
francés, en la que su eip 
empató á cero en casa 
Havre. Raí llegó anocí 
París y se incorporará 
a los entrenamientos. ' 11

Marcio, a la Fiorentina

El tercer internacional|l 
sileño que jugaba en 
Marcio Santos, defensaB 
Burdeos la pasada caBI 
acaba de alcanzar un ac^ 
con el Fiorentina. El cínife 
liano sometió ayer a sur V 
fichaje a reconocimientofier 
co e inmediatamente le^£ 
cedió vacaciones para qii^ 
jara a Brasil hasta el 
de agosto. La liga il^ 
comenzará, como la espf^*^ 
el día 4 de septiembre.

Igualmente tolerantes»^ 
mostrado los otros clubee^^ 
lianos afectados por laP 
celebración brasileña delfc 
Aldair, del AS Roma, íf 
previsto incorporarse a sob^j 
po el día 16 de agosto,L¿ 
portero Claudio Taffare|| 
manece también Brasiíjj^xi 

elmás motivo si cabe puesi
está en duda su contin ¡j^
bajo los palos del Reg Lí

De los tres campeoní ile 
mundo que se ganan la n c 
en Alemania, sólo Paule -di 
gio, del Bayer Leverkuseii ^a 
ya en suelo germano. D >n: 
jugador del Stuttgart, regí fc: 
el día 4 y Jorginho, del Bfeltí 
de Munich, ha visto acc£) • 
su petición de vacaciones^ ' 
el 9 agosto, apenas dieFfe 
antes del comienzo de lar^’ 
desliga, el 20 de estej^'^

La afición española tai  ̂‘ 
ha podido homenajear 
campeones del mundo, 
que los deportivistas V 
Silva y Jose Roberto K 
“Bebeto” tienen el 
miento de su club par^'^t 
a La Coruña el 10 de 
víspera d el trofeo fea
Herrera. C
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García Remon quiere a Onopko.

novedades formarán parte del Valencia 94/95.chas
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oís: “En caso de que haya protestas, éstas deben dirísirse al presidente como responsable”

largo del Valencia 94/95i
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su í VALENCIA (Efe).- La pri- 
;nto®era plantilla del Valencia CF 
e le^a la temporada 1994-95 rea- 
a quizó su presentación oficial esta 
el ¡larde ante más de cuarenta mil 
j it^ectadores que llenaron los 
ejp^aderíos del estadio Luis 

-g psanova.
iteslF'' ^^'^^ ^^® preside Fran- 
iub®^ ^°^g ^^ ^^ reforzado 
r i^í^*’lemente para la próxima 
dell^P ’̂^^ y cuenta como prin- 

ma P^ - figuras a Carlos Alberto 
^’^brreira, ex-entrenador del 

aiásil que recientemente se 
campeón del mundo, 

delantero Oleg Salenko, 
n^mo goleador del mundial, 

el guardameta internacional 
^ntu^doni Zubizarreta.

^^^®rporaciones del 
leonyalencia CF 94-95 se comple- 
in bm con Juan Carlos, proceden- 
?aulcl del FC Barcelona; Antonio

y Enrique Fernández 
o. Damero, del Logroñés; Vicen- 
, reCfe Engonga y Jorge Otero, del - 
leí B^ha de Vigo; Juanjo Maque- 
) ací»! del Real Madrid; Clotet, 
oneíie^ Gramanet; y Oscar Ade- 

dieiMado, procedente del Cas- 
de b|gn.
estepa la entidad valenciana han 
a ^^j^ ^^ total de ocho 
;ar apalistas que son Tomás (Ra
do, j^^P^.^’^fiet-), González y 
as (Valladolid), Ibá- 
rto s ^sasuna), Pizzi (Teneri- 

coC Ribera (cedido al 

de ,^®al que, de momento, 
>0 .^ Colombia. 

arreira cuenta también con 
colaboración de Moraci

Sant’Anna, ex-preparador físi
co del combinado brasileño, 
que ya se incorporó a la dis
ciplina valencianista hace unos 
días.

En el acto de presentación, 
Francisco Roig pidió a los afi
cionados que apoyaran a la 
plantilla, ya que eran los juga
dores los que tenían la res
ponsabilidad de lograr un títu
lo durante la próxima tem-

^ Parreira: ‘‘Este club ha apostado muy fuerte 
^ por mí y no vamos a decepcionarle”

VALENCIA.- Carlos Alberto Parreira, el 
técnico brasileño que se mostró impresionado 
con la asistencia de público, afirmó en su 
alocución que está dispuesto a trabajar duro 
por el Valencia y a formar un equipo 
competitivo que aspirará a lograr algún título.

“Siento una enorme satisfacción de estar 
esta tarde aquí y soy muy feliz- de ser el nuevo 
entrenador del Valencia, porque este club ha 
apostado muy fuerte por mí y no vamos a 
decepcionarle”, dijo Parrerira

El técnico brasileño, que debutará con el 
Valencia el próximo día 3 de agosto ante la 
selección de Argelia, todavía debe definir la 
composición definitiva de la primera plantilla 
que debe quedar reducida en cinco o seis 
jugadores, mientras que el própio técnico no 
ha descartado una nueva incorporación de un 
jugador extranjero.

Juan Sol, delegado del equipo, recordó en 
su discurso a Lubo Penev y agradeció en

porada.

‘^Las protestas, al palco

“Esta temporada no se pue
de escapar ningún punto del 
Luis Casanova y os pido que 
apoyéis a los jugadores y que, 
en el caso de que haya que 
protestar, las protestas vayan 
dirigidas al presidente del 
Valencia, que es el único res

I

ponsable”, dijo Roig.
El presidente valencianista 

tuvo palabras de recuerdo para 
el búlgaro Luboslav Penev que, 
aunque no estuvo en la pre
sentación, fue uno de los pro
tagonistas del acto.

Los jugadores internaciona
les fueron la principal atrac
ción de los aficionados del club 
valenciano que llenaron el Luis 
Casanova.

nombre del Consejo de Administración y de 
los jugadores de la entidad la presencia de 
los más de cuarenta mil espectadores que 
acudieron al Luis Casanova.

Por otra parte, en la mañana de ayer el 
entrenador brasileño realizó su primer 
entrenamiento oficial con la plantilla del 
equipo valenciano y debutará en el banquillo 
del. Luis Casanova hoy en un amistoso contra 
la selección de Argelia. Parreira, que ya estuvo 
presente en el “partidillo” organizado tras la 
presentación de los jugadores, ha realizado su 
primera sesión preparatoria táctica a las nueve 
de la mañana de ayer y que duró dos horas.

A la sesión matutina acudieron la primera 
plantilla al completo a excepción de los 
jugadores Javi Navarro, el montenegrino 
Predragedja MIjatovic y el internacional Jorge 
Otero. Hoy, miércoles, a partir de las 22.00 
horas ,en el estadio Luis Casanova, Parreira 
debutará como entrenador con el Valencia CF.

El Sporting de 
Gijón insiste en el 
fichaje del ruso 
Onopko

GIJON (Efe).- El Sporting 
de Gijón ha realizado una nue
va oferta al Spartak de Moscú, 
150 millones de pesetas, por 
el centrocampista Victor 
Onopko, en un último intento 
de hacerse con sus servicios, 
ya que el entrenador, Mariano 
García Remón, lo considera 
muy importante en sus planes 
para la próxima temporada.

El interés del conjunto gijo
nés por Onopko viene ya de 
hace meses pero hasta el 
momento los intentos por 
ficharlo no han llegado a buen 
término.

Antes del disputarse el mun
dial, el conjunto ruso pedía por 
el centrocampista más de 300 
millones de pesetas, pero la 
mala actuación de la selección 
rusa en Estados Unidos ha 
devaluado bastante a sus juga
dores por lo que hace unas 
semanas la cantidad por el 
traspaso bajaba hasta los 190 
millones.

No obstante, el Sporting 
considera esta cifra muy ele
vada, pero como el jugador 
interesa al cuerpo técnico se 
ha realizado una nueva oferta 
por valor de 150 millones de 
pesetas.

El Spartak parece interesado 
en desprenderse del jugador ya 
que un intermediario lo ha 
ofrecido a varios clubs espa
ñoles, entre ellos el Real 
Oviedo.

Reunión del consejo

Por otro lado, hoy se cele
brará una nueva reunión del 
consejo de administración en 
la que entre otros asuntos se 
tratará de llegar a una fecha 
de consenso para la celebra
ción de la Junta General de 
Accionistas.

La última semana de agosto 
o la primera de septiembre son 
las fechas que se barajan para 
esta reunión, en la que se 
deberá aprobar el balance de 
cuentas del pasado año, el pre
supuesto para la próxima tem
porada o el color del pantalón 
de la primera equipación spor
tinguista, ya que hay consejeros 
que pretenden volver al azul 
en lugar del blanco actual cam
biado por acuerdo de compro
misarios en el mandato de Plá
cido Rodríguez Guerrero.
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La selección centroamericana no pasó de la primera fase del Mundial’94.Javier Azcargorta cree que su ciclo en Bolivia ha terminado.

El español, decepcionado “porgue no existen las condiciones para un trabajo serio

Azcargorta, dispuesto a 
dejar la selección boliviana

LA PAZ (Efe).- El técnico 
español Javier Azkargorta, 
seleccionador nacional de Boli
via, declaró ayer que su ciclo 
con la selección boliviana ha 
terminado, “porque no existen 
las condiciones para un trabajo 
serio”, y dijo estar decepcio
nado porque “los recelos 
pudieron más” que sus ilu
siones”.

Azkargorta fue contratatado 
por la Federación Boliviana en 
1992, clasificó a este país, por 
primera vez, para la fase final 
de una Copa del Mundo y fina
lizará su contrato el próximo 
30 de septiembre.

El español dio a entender 
que dejará la selección boli

viana y que ño está dispuesto 
a renovar su contrato debido 
a la actual crisis que vive el 
fútbol de este país y a la “mez
quindad” de algunos de sus 
dirigentes.

Azkargorta afirmó que “sin 
duda” se marcharía “hoy” si 
finalizara su contrato y dijo 
que no existe una prioridad 
con Bolivia. “Mi contrato ven
ce en septiembre... Me va a 
resultar muy difícil trabajar con 
un equipo de dirigentes dis
tinto”, agregó en una entrevista 
con el diario “Presencia”.

“El Bigotón”, como le lla
man con cariño en este país, 
comentó que no “existen las 
condiciones de trabajo” y, pese 

a que no descartó la ¡dea de 
continuar en Bolivia después 
de jugar en EEUU’94, dijo: 
“Tenía mis recelos y lamen
tablemente esos recelos pudie
ron más que mis ilusiones”.

El presidente de la FBF, 
Guido Loayza, que contrató a 
Azkargorta en noviembre pasa
do, anunció que no se presen
tará a la reelección en sep
tiembre, porque está cansado 
de “apagar incendios todos los 
días”.

La renuncia a la FBF de 
Loayza, al parecer, apresuró la 
decisión de Azkargorta de 
abandonar la selección bolivia
na y plantearse con optimismo 
algunas ofertas que le han lle

gado, principalmente del fútbol 
chileno.

No obstante, aseguró que su 
primer objetivo es trabajar con 
la selección de Bolivia para dis
putar dos partidos amistosos 
contra el Coio Colo de Chile 
y Corea del Sur antes de dejar 
este país.

“El fútbol chileno de selec
ciones está muy bien organi
zado y lleva un proceso largo 
de trabajo”, señaló Azkargorta 
sobre la idea de dirigir en ese 
país, y apunto que “puede ser 
una cosa muy interesante...”.

También dijo que hay posi
bilidades de dirigir en España, 
donde señaló que “hubo con
tactos y los sigue habiendo”.

11 
Supercopa: La idd 
se jugará en La | 
Romareda ít

El Real Zaragoza, vigeií, 
te campeón de la Copa di f 
Rey, disputará en su camp J 
el partido de ida de Í! 
Supercopa el próximo di 
27 de agosto, mientras qu 
la vuelta se celebrará ení 
estadio del FC Barceloní 
campeón de Liga, el 1 
según deparó el sorteo celtj 
brado ayer en la RFEtl 

Actualmente el Caní 
Nou, estadio azulgrana, s 
encuentra en fase de renii 
delación y hasta el 10 d 
agosto la directiva catalan 
no adelantará en qué fech 
finalizarán las obras.

Se intenta disponer 
Camp Nou para el Tornef 
Gamper, día 23, por lo quí 
es probable que el campecf 
de Liga pueda jugar la vue( 
ta de la Supercopa en 
estadio. t

Unidas
CAMPIÑA CONTRA EL HAMBRE
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ES COMPROMETERSE

Donativos
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

Las exploraciones y estudios periódicos 
4»ermiten el diagnóstico precoz del , 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA
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Tinos.: (91) 411 45 91 -411 73 28
MANOS UNIDAS - Campana Contra el Hambre 

Comité Ejecutivo' "
Barquillo. 38.2.'>-28004 Maded-TIno: 191)410 75 00
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El cuadro de Lolo Sáinz mejoró tanto en ataque como en defensa

España ganó y convenció en 
su último ensayo (80-63)

Jorge MUÑOA

TORONTO.- 80, España 
(39+41): Jofresa (2), Villacam
pa (8), Jiménez (-), Orenga 
(12), Ferrán (12) -cinco inicial-, 
Laso (5), Antúnez (3), Andreu 
(4), Herreros (12), Cargol (4), 
Vecina (10) y Epi (8).

63, Alemania (35+32): Nur- 
berger (10), Koch (12), Har- 
nisch (6), Gnad (12), Benkhe 
(4) -cinco inicial-, Harkelman 
(2), Rodl (2), Neuhaus (3), 
King (10) y Musch (2).

Arbitros: Grigoriev (RUS) y 
Zhu (CHI). Excluyeron por 
personales a Rodl (m.37) y 
Benkhe (m.36).

Comentario:
La selección española dispu

tó ante Alemania el ansiado 
partido amistoso que necesita
ba para examinar su estado de 
salud antes del inicio del Mun
dial, algo que no fue posible 
frente a Canadá, y lo hizo con 
nota, aunque sin llegar al 
sobresaliente porque pequeños 
defectos de concentración le 
restaron décimas en la nota 
final.

Varias pérdidas tontas de 
balón combinadas con algunos 
rechaces fáciles que los alema
nes rebañaron en ataque por 
la lentitud de los internacio
nales españoles en cerrar el 
rebote y la parsimonia en unos 
pocos ataques posicionales fue
ron las causas de que la pun
tuación del equipo de Sainz se 
quedase en el notable.

Sin embargo, la subida de 
tensión defensiva general, la 
espontaneidad para encontrar 
las salidas al contragolpe, el

La FIBA comenzó su congreso en 
el que elegirá nuevo presidente

TORONTO.- La Federación 
Internacional de Baloncesto 
(FIBA) comenzó ayer en el 
Royal York Hotel de Toronto 
(Canadá) las sesiones de sü 
Congreso Mundial, al que asis
ten los representates de los 
países encuadrados en las cinco 
áreas mundiales de este depor
te en las que se divide la FIBA 
y que se corresponden a los 
cinco continentes.

La representación española 
en este Congreso corresponde 
a Raimundo Saporta, miembro 
del Bureau Central de la FIBA 
y presidente de la Comité 
Organizador de Competiciones 
Europeas, y a Ernesto Segura 
de Luna, también componente 
del Bureau Central y presiden
te de la Comisión Jurídica. El 
español Toni Comas, presiden
te del area europea de la aso
ciación de entrenadores, ya ha 
vuelto a España tras tomar 
parte en el Congreso Mundial

La selección española mostró un buen nivel ante Alemania, a la que ganó.

excelente resultado de una 
zona que la selección ensayó 
por primera vez y la casi total 
asimilación de unos movimien
tos ofensivos que dan importu
nidades de mirar al aro a todos 
los hombres, hicieron a los 
españoles acreedores a una 
buena nota que dejó satisfecho 
al conjunto del equipo.

La trayectoria de Alemania 
en sus encuentros de prepa
ración no ha sido boyante, con 
cinco derrotas en seis choques, 
ante Brasil (2), Canadá, el 
Equipo de Ensueño II (Dream

de Entrenadores.
La elección de un nuevo pre

sidente y un secretario general, 
puestos para los que sólo se 
presentan las candidaturas de 
George E. Killian y Borislav 
Stankovic respectivamente, 
será uno de los puntos impor
tantes de la reunión, que tam
bién someterá a votación la 
aprobación de los ligeros cam
bios del reglamente aprobados 
por la Conferencia Permanen
te celebrada recientemente en 
Gibaltar, y reestructurá la 
actual estructura de comisiones 
para hacerla más operativa y 
eficiente.

Por otra parte, la ceremonia 
inaugural del Mundial, que 
tendrá lugar hoy en Toronto 
a partir de las 17:30 horas -las 
11:30 hora española-, contará 
con la presencia de diferentes 
personalidades del baloncesto 
internacional y de políticos 
canadienses.

DEPORTES

Team II), y esta última ante 
España, pero esto no resta 
valor al baloncesto de los juga
dores de Lolo Sainz, consis
tente en ataque y en defensa 
y con los conceptos mucho más 
diáfanos.

El único efectivo aún enco
gido es Rafael Jofresa, que no 
ha encontrado el punto en su 
juego. El base del Joventut 
sufrió un pequeño bache de 
mentalización al principio del 
choque que le llevó al ban
quillo por culpa de un balón 
regalado gratuitamente en el 

La FIBA tiene previsto elegir presidente en el congreso convocado a tal efecto.

primer pase de un ataque y 
que culminó un parcial de 7-0 
a favor de los alemanes, con 
lo que empataron momentá
neamente el encuentro (18-18).

El conjunto de Dirk Bauer- 
mann añoró a sus ausencias, 
sobre todo dentro de las zonas, 
donde Hansi Gnad, Gunter 
Benkhe y Musch fueron supe
rados por los pivots españoles, 
sobre todo por Juan Antonio 
Orenga en los minutos iniciales 
y por Ferrán Martínez. Vecina 
también se movió con como
didad por las dos pinturas.

33"

Lolo Sáinz, 
satisfecho del 
rendimiento de su 
equipo

TORONTO (Efe).- Lolo 
Sainz insistió en que a unos 
días del comienzo del Mundial 
tener jugadores titulares o no 
titulares no le quitan el sueño, 
y que “lo importante es que 
los jugadores estén ilusionados-; 
y con ganas de jugar”.

El seleccionador admitió 
que el equipo pierde “balones 
tontos. No importa perder 
algunos balones a los que se 
les vea la intención de sacar 
un contragolpe y se puedan 
fallar, pero las pérdidas tontas 
molestan”.

“Los fallos pueden desapa
recer con el comienzo de la 
competición, pero también 
pueden aparecer otros. Yo me 
conformaría con tener en la 
competición los fallos que exis
ten ahora, excepto en el balan
ce defensivo”, subrayó Sainz.

El técnico español resaltó su * 
satisfacción por el último amis
toso “hemos se ha jugado con 
concentración a pesar de que 
era un partido amistoso que, 
prácticamente, no había ni 
mesa de anotadores, pero el 
equipo ha jugado concentrado 
y no se ha ido a los cerros 
de Ubeda. Que la selección 
esté concentrada es fundamen
tal para hacer un buen papel 
en el Mundial”.

Sainz explicó que la zona 
ensayada por primera vez ante 
los alemanes “es una defensa 
que se ha entrenado desde 
hace poco, que se ha incor
porado hace una semana y no 
ha habido ocasión de ponerla 
en práctica. Se puede presentar 
contra Brasil o contra cual
quiera. Se enseñará en deter
minados partidos, pero nunca 
suele salir tan bien como frente 
a Alemania”.

El seleccionador 
griego se volvió a su 
país por sus 
diferencias con 
Fassoulas

TORONTO.- Efthimis Kior- 
moutzoglou, seleccionador 
nacional griego, ha abandona
do la dirección de su equipo 
y ha regresado por avión a su 
país por culpa de las diferen
cias que ha mantenido con el 
jugador Panayitas Fassoulas y 
que estallaron recientemente 
por la ausencia del pívot en 
la concentración que desarro
llaron en Nueva York.

Fassoulas se marchó sin con
sentimiento de la concentra
ción para visitar a unos amigos 
y este incidente colmó la 
paciencia de Kiormoutzoglou, 
que ha rechazado seguir al 
frente del equipo si Fassoulas 
no era sancionado.

Makis Dendrinos, el ayudan
te de Kirmoutzoglou mientras 
éste era el primer entrenador 
griego, se ha hecho cargo de 
la selección helena que parte 
como una de las favoritas para 
obtener medalla.
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Tengo algo para ti. NO. Venga, hombre. NO. 

Prueba un poco. NO. Te gustará. NO. Vamos, 

tío. NO. ¿Por qué? NO. Vas a alucinar. NO

No te cortes. NO ¿ Tienes miedo NO. No seas 

gallina. NO. Sólo una vez. NO. Te sentará

bien. NO. Venga, vamos. NO. Tienes que

r

F 
r

í

F

1.

probar. NO. Hazlo ahora. NO No pasa nada.

NO. Lo estás deseando. NO Dí que sí. NO

EN EL TEMA DE LA DROGA TÚ TIENES LA ÚLTIMA PALABRA.

Fundación de Ayuda
CONTRA LA DROGADICCION

M.C.D.2022'
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Horósco^ Crucigrama

ti

ARIES 
. ^^ )z SALUD.- Se sentirá con más energía 

que en días pasados.
TRABAJO.- Organice mejor su tiem- 

/( po y ^rate de aprovecharlo al máximo. .
AMOR.- Felicidad.

LIBRA
SALUD.- Buena.

J T TRABAJO.- Su proyecto sufrirá 
retrasos que le mantendrán inquieto. 

h\ AMOR.- Tranquilidad en este campo.

TAURO
- SALUD.- Excelente,

r TRABAJO.- Posible cambio de pla-

AMOR.- Actúe con sentido común.

ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- La competencia es cada 
vez más feroz, así que no se duerma. 

N AMOR.- Venza su nostalgia.

GEMINIS
SALUD.- Buena.

jn >ZU TRABAJO.- No se asuste aunque sur- 
jan dificultades con las que no 
contaba.

W AMOR.- No intente dar lecciones a
' la persona que le interesa o la

ahuyentará. •

SAGITARIO
SALUD.- Excelente.

*L TRABAJO.- No sea tan rutinario si 
quiere estancarse.

AMOR.- La frivolidad del ser amado 
” le molestará.

CANCER 
. y SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- Se sentirá orgullos de 
lo conseguido.
AMOR.- La indecisión es su peor 
enemigo.

CAPRICORNIO
SALUD.- Muy buena, 

i TRABAJO.- Oferta interesante; no
la desaproveche.
AMOR.- Bueno.

LEO
SALUD.- Dolores de tipo reumático. 

/TRABAJO.- Le resultará más pesado 
y rutinario que nunca, pero no se 
desanime.
AMOR.- Los celos del ser amado le 
harán sentirse irritado.

ACUARIO
SALUD.- Plena forma física.
TRABAJO.- Cada día pisa más firme 
en su trabajo y su autoridad aumenta. 

^¿U AMOR.- Acepte los consejos de su
familia y no viva en las nubes.

VIRGO
SALUD.-Pasable.
TRABAJO.- Suerte en el plano 
económico.
AMOR.- Recobrará la calma perdida.

^^ PISCIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Dificultades económi- 

i ‘'^®’ •'eduzca sus gastos y, sobre todo,
póngase al día con la Hacienda.
AMOR.- Respete más al ser amado 
y no piense que le puede pisotear.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán leales, afectuosos y de sentimientos nobles. De carácter reservado, tendrán 
gran sentido común y una mente ágil para los negocios.

ES ELECTRICOS INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD 
LOS COCHES. 15 — TELEFONO: 81 43 21 - FAX 81 52 34 — CARRION DE CVA. (CIUDAD REAL)

CRESCENCIO
MOv:

I

Cartelera de espectáculos

10 11

*
 

A
 

n

HORIZONTALES: 1.
Incapaces de padecer. 2: 
Atados. 3: Contemplé. 
Calle. Partícula insepa
rable privativa o nega
tiva. 4: Lígame. Nombre 
árabe. 5: La estrella más 
brillante de la constela
ción de Leo. Juego de 
naipes. 6: Labre. Al 
revés, apócope de santo. 
7: Interjección. Entre
gues. Consonantes. '8: 
Acudirá. Volver a nacer. 
9: Vocal repetida. Obje-
ción. 10: Artículo 
Rumiante bóvido 
11: Indolentes.

(pl).
(pl).

VERTICALES: 1:

Afán desordenado de 
riquezas (Pl). 2: Copie. 
Altar. 3: Ciudad anda
luza. Pronombre perso
nal. 4: Prisa. Entregar. 
5: Terminación de infi
nitivo. Nombre de con
sonante. Reflexivo. 6: Al 
revés, nivel. Al revés, 
malla. 7: En el antiguo 
cómputo romano, el día 
15 de marzo, mayo, julio 
y octubre, y el 13 de los 
demás meses. Región del 
norte de Italia. 8: Ser
piente. Batracio (Pl). 9: 
Consonantes, Adverbio 
de tiempo. Querido. 10: 
Altivos, soberbios. 11: 
Funestos, aciagos.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORIZON
TALES: 1: Subversión. 2: Sisaríais. 3: Unas'. LLL. iP. 4: Todas. 
Uno. 5: Isabel. anuL. 6: saR. Así. 7: El. Ara. ÍT. 8: Zar. 
Fragata. 9; As. Agitan. 10: Roí. Alada. 11: Ponderado.

VERTICALES: 1: Sutilezas. 2: Sinos. Las. 3: Usadas. Ro.
4: Basadas. Son. 5: VR. Ser. Id. 6: eíL. Ara. 7: Ralo. Tragar. 
8: Sil. Agila. 9: iS. Una. Atad. 10: Inusitado. 11: Napolitana.

FONTANERIA - CALEFACCION - GAS - AIRE ACONDICIONADO 
Empresa colaboradora de Gas Castilla La Mancha
Sta. María de la Cabeza, 2 Esquina a Avda, de La Mancha. Telf. 22 29 75 CIUDAD REAL 

Los Coches. 15. Telf. y Fax: 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA

CIUDAD REAL 
CINE CASTILLO

A partir de las 6, sesión continua, 
pases: 6,8,39 y 11. 

“MAVERICK"

CIUDAD REAL 

MARIA CRISTINA I

Pases: 8,15 y 10,30 
“CUATRO MUJERES

Y UN DESTINO”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 2

Pases: 8,15 y 10,30 
“EL SILENCIO DE LOS 

BORREGOS”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 3

Pases: 8,15 y 10,30 
•“EN EL CORAZON DE 

LA JUNGLA”

TOMELLOSO

CINE TORRES

CONSULTAR 
CARTELERA

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 1

Pases: 5,30, 8,30 y 10,30 
“'THE FLINTSTONES” 
(LOS PICAPIEDRA)

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 2

Pases: 5,30, 8,30 y 10,30 
“COMO SER INFELIZ Y

DISFRUTARLO”

PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA! 
Pases: 5,30,8 y 10.30.‘LOCA

ACADEMIA DE POUCIA" (MISION EN 
MOSCU). CINEÍIERRAZA ORTEGA 
Pases: 10,15 y 12,15. “CHEQUE EN 

BLANCO"

ALCAZAR DE SAN JUAN

CINE CRISFEL

HOY NO HAY 
FUNCION

^ tiempo

Presión, 705,8 
mm.
Estado del cielo, 
despejado.
Dirección y velo
cidad del viento, 
sureste, 4 km/h. 
Máxima, 36,2 gra
dos.
Mínima 17,2 gra
dos.
Humedad, 28 por

VALDEPEÑAS 
TÍNE PARQUE 
SALA A. Pases: 6 y 8 

“LOSARISTOGATOS" 
SALA B. Pases: 10 Y 12 

“PERSECUCION MORTAL”

LA SOLANA

CINE CERVANTES

CONSULTAR EN 
CARTELERA

MANZANARES

CINE RECREO

Unico pase: 10 
“LA LISTA DE 
SCHINDLER”

MIGUELTURRA

CINE PAZ

Pases: 10 y 12 
“SISTER ACT-2”

Guía cultural

CIUDAPREAL

MUSEO LOPEZ VILLA- 
SEÑOR: Exposición perma
nente de Manuel López 
Villaseñor.

ALMAGRO

XVII FESTIVAL DE 
ALMAGRO. Del 6 al 31 de 
julio: Información, reserva 
y venta de entradas en la 
oficina del Festival (calle 
San Agustín, n- 23), hasta 
el día 31 de julio, de' 10:00 
a 14:00 horas y de 18:00 
a 22:30 horas. Teléfonos: 
88-22-00.

ALMODOVARDELCAMPO

•NSTALACIONES

¿Bscual Pérez S L

Evaporación, 4,8 
mm.

MUSEO PALMERO:
Exposición permanente.

Visitas o grupos Tel: 46- 
40-04.

022
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Farmacias
CIUDAD REAL

HOY: GENARO CALATAYUD CACERES. Plaza Mayor, 22.
MAÑANA: MANUEL ROMERO RODRIGUEZ. Toledo, 21.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: NURIA GOMEZ DURAN. Avda. Constitución, s/n.
MAÑANA: TOMAS EMILIO G« ESCRIBANO.
Avda, de Quero, 2.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M” VILLANUEVA. Angel Muñoz. 40.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: M® JOSE NEIRA LEAL. Maestro Manzanares, 12.
MAÑANA: VICTORIANO DURAN MORENO.
Cardenal Monescillo, 2.

DAIMIEL
HOY: CARMEN SIMAL. Alfonso XI1, 10.
MAÑANA; HERMANOS CRUZ. Mártires, 2.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: PEDRO RONCERO. San Marcos. 50.

PUERTOLLANO
HOY: M» TERESA FlSAC VIDAL. Aduana, 11.
MAÑANA: M» TERESA ACEDO EMMERICH.
Paseo San Gregorio, 18.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA; ANA M» G» DE CASTRO. C. Sotelo, 12.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA; AMPARO OCAÑA MUÑOZ.

Emilio Nielo, 34.

TOMELLOSO
HOY: M® DEL CARMEN RODRIGUEZ PALMERO.
Víctor Peñasco. 82
MAÑANA: M« DEL PILAR RUBIO ROS. Santa Rita, 37.

VALDEPEÑAS
HOY: MARINA CARRASCO. Seis de junio, 23
MAÑANA; NTRA. SRA. CONSOLACION. José Antonio, 14.

Horario de autobuses: salidas de Ciudad Real
AGUDO.................................................
ALBACETE.........................................

18,00 HORAS
15.00 . "

ALBALADEJO................................. 13.00
17.00

ALMADEN.......................................... 11.00
12.15
15.00
18,00

ALCAZAR DE SAN JUAN
09,30

..............................................14.00
ALDEA DEL REY-CALZADA

13.20
ALMAGRO......................................... 07,00

12,30
13.00
14,00
17.00
19.00

ALMODOVAR................................. 11.00
13,30
15,00

.............................................. 19,00
ARGAMASILLA DE CALATRAVA

08,30
11,00
13,30
15,00
16,45
19,30

AZUAGA.............................................. 11,00
BARCELONA
(de Iunes a sábado)...................... ,. 21,20
(domingos)............................................. 19,25
CABEZA DEL BUEY................ 12,15

18,00
CHILLON..........:................................. 11,00

12,15
18,00

CORDOBA.......................................... 11,00
DAIMIEL.............................................. 07,00

09,30
11,00
13,00

DAIMIEL........................................ .... 14,00 HORAS
.... 17,00
.... 18.30
.... 19,30

EL CRISTO.................................... .... 13,00
FUENTE EL FRESNO........ .... 08,00

.... 09,30

.... 11,00

.......14,00

.... 18,30

.... 19,00
HERENCIA.................................... .... 09,30

.,., 14,00
HORCAJO...................................... .... 15,30
INFANTES..................................... .... 13,00 ■ ” .

.... 17,00
JAEN.................;................................ .... 09,30
LOS CORTIJOS......................... .... 14,30

MADRID......................................... .... 07.00
.... 09.30
.... 11,00
.... 14,00
.... 16,30

(domingos y festivos)............... .... 09.00
.... 18,00

MANZANARES......................... .... 13,00
14.00

MALAGON.................................... .... 08.00
.... 09.30
.... 11,00
.... 13,00
.... 14,00
.....14,30
.... 18,30
.....19,00

NAVALPINO................................ .... 15,30
PEDRO MUÑOZ...................... .... 09.30

.... 14,00
PIEDRABUENA....................... .... 11,00

.....13,00
15.30

...............................................18,00

.............................................. 19,15

PORZUNA..........................................

POZOBLANCO................................

13,00 HOR®

15,30

18,15 " B
11,00 "B

POZUELO-ALDEA

DEL REY-CALZADA............... 11,15 "B
POZUELO-VALENZUELA-

GRANATULA-CALZADA

18.15 " B
POZUELO-VALENZUELA-
GRANATULA-VISO DEL MARQUES- B

ALMURADIEL................................ 19.15 ” E
PUERTOLLANO............................ 08,30 B

11,00 " B
13,30 " B
15,00 B

" B
19.30 » B

PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS K

07,30 ■■ B
14,00 " B

SOCUELLAMOS............................ 14,00 " B
SACERUELA.................................... 14,45 " B
TOLEDO............................................... 08,00 " B
TOMELLOSO.................................... 13,00 " B

14,00 ” B
17,00 " E

TORRENUEVA.............................. 14,00 " Bl
VALENCIA......................................... 09,30 " F
VILLARTA........................................... 14,00

18,30 ” /

VILLARRUBIA........ ...................... 09,30 " :

11,00

14,00

19,00
VALDEPEÑAS................................. 07,00 »

12,30 "

13,00 " L
17,00 "■

19,00 " ?

HORARIO DE TRENES
Ave Madrid — Ciudad Real—Puertollano — Sevilla

YALLE LANZADERA LANZADERA LANZADERA LANZADERA LANZADERA 
SABADOS NO

LANZADERA LLANO LANZADERA

Madrid 7’00 7’00 9’15 13’15 15’15 17’15 19’30 21'00 22’00
Ciudad Real 7’49 7’50 10’05 14’05 16’05 18’05 20’20 21’49 / 22’50
Puertollano 8’05 8’40 10’25 14’25 16’25 18’25 20’40 22’05 23’10
Córdoba 8’51 — — — — — — 22’51 —

Sevilla 9’40 — — — — — 23’40 -—

Are Sevilla — Córdoba — Puertollano — Ciudad Real—Madrid

VALLE lAfiíiDEEA 
DOIÍIAWS.VO

LUflO LANZADERA URZADERA URZADESA LANZADERA LANZADERA 
D0.nm

LLANO LANZADERA

Sevilla 7’00 — 9’00 — — — — — 21’00 —
Córdoba 7’44 — 9’44 — — — — — 21'44 —
Puertollano 8’26 7’00 10’26 9’00 12’30 15’30 17’15 19’00 22’26 21’15
Ciudad Real 8’42 7’20 10’42 9’20 12’50 15’50 17’35 19’20 22’42 21’35
Madrid 9’40 8’15 11’40 10’15 13’45 16’45 18’30 20’15 23’40 22’30

Talgo^Madrid-H^^ TaJ^^^ádiz-Madrid

MADRID ATOCHA 10’00 CADlZ 16’25

CIUDAD REAL 11’01 SAN FERNANDO 16’36

PUERTOLLANO 11’18 PUERTO SANTA MARIA 16’50

CORDOBA 12’08 JEREZ 17’01

SEVILLA (*) 13’27 SEVILLA (*) 18’00

JEREZ 14’22 CORDOBA 19’15

PUERTO SANTA MARIA 14’34 PUERTOLLANO 20’03

SAN FERNANDO 14’47 CIUDAD REAL 20’20

CADIZ 15’00 . MADRID ATOCHA 21’30

SEVILLA (*) ■ 13’27 HUELVA ' 17’00

LA PALMA 14’10 LA PALMA 17’25

HUELVA 14’35 SEVILLA (*) 18’00

(*) ESTE TREN MARCHA EN UNIDAD HASTA SEVILLA 
DONDE TOMA LOS RAMALES A CADIZ Y HUELVA

(*) ESTE TREN PARTE DE CADIZ Y HUELVA Y SE UNEN 
EN SEVILLA HASTA MADRID

Talgo Barcelona-Cádiz Tal^^^ádiz-Barcelo^

ESTACION HORA SALIDA ESTACION HORA SALIDA
BARCELONA 8’05 CADIZ 8’05

LERIDA 10’17 SAN FERNANDO 8’16

ZARAGOZA 12’00 PUERTO DE SANTA MARIA 8’30

MADRID ATOCHA 16’05 JEREZ 8’41

CIUDAD REAL 17’06 SEVILLA 9’45

PUERTOLLANO 17’23 CORDOBA 10’52

CORDOBA 18’13 PUERTOLLANO 11'44

SEVILLA 19’27 CIUDAD REAL 12’00

JEREZ 20’29 MADRID ATOCHA 13' 12

PUERTO SANTA MARIA 20’39 ' ZARAGOZA 17’05
¡ SAN FERNANDO 20’52 LERIDA 18'40
| CADIZ 21’07 BARCELONA 20’55

------------------------------------------------------------------------- -,

Teléfonos de urgida í

Protección Civil 006
Bomberos 006

Cruz Roja Española

Ciudad Real...................................22 22 22
Alcázar..............................................54 58 07
Almodóvar................................ 48 31 25
Malagón........................................... 80 13 36
Manzanares.................................... 61 15 16
Puertollano.....................  42 16 71
Socuéllamos....................................53 14 29
Tomelloso........................................51 34 09
Valdepeñas.....................................32 02 61

Policía

Ciudad Real.................. ....................091
Alcázar................................................. 091
Puertollano.........................................091
Valdepeñas.........................................091

Guardia Civil

Ciudad Real.......................................062
”.................................22 1100

” ”................... 22 1140
Subsector de Tráfico.............22 10 81

”......................22 19 85
Abenójar.................................... 83 50 08
Agudo.......................................... 73 00 19
Alamillo......................  73 50 06
Alcázar de San Juan..............54 00 66
Alcoba de los Montes.......... 77 00 02
Alcolea de Cva.........................77 20 02
Aldea del Rey............. ............87 60 09
Alhambra................................... 36 12 01
Almadén.................................... 71 12 17
Almadenejos............................. 74 00 15
Almagro..................................... 86 00 19
Almodóvar del Campo.........48 34 39
Almuradiel.................................33 90 62
Anchuras.................................... 77 30 08
Argamasilla de Alba..............52 10 08
Argamasilla de Cva...............47 70 07
Arroba de los Montes.......... 77 10 06
Ballesteros de Cva..................84 03 07
Bolaños de Cva........................87 00 10
Brazatortas..... .■...........  47 10 07
Calzada de Cva........................87 50 02
Campo de Criptana...............56 01 07
Corral de Cva.......................... 83 00 06
Castellar de Santiago........... 34 00 03
Los Cortijos................. .'í.........80 80 53
Daimiel............. ..........................85 22 86
Fernancaballero......................80 90 18
Fuencaliente................,..........47 00 06
Fuente el Fresno.....................80 61 50
Granátuia de Cva.............. .86 80 01
Guadálmez.................................74 20 12
Herencia..........................  57 10 42
Hinojosas de Cva....................47 60 06
Horcajo de los Montes........77 50 13
Piedrabuena.............................. 76 00 35
Malagón...... ...............................80 00 45
Manzanares.............................. 61 03 96

Mestanza..........................
Miguelturra.;..................
Moral de Cva.................
Pedro Muñoz..................
Picón..................................
Piedrabuena...................
Porzuna............................
Pozuelo de Cva..............
Los Pozuelos..................
Puebla de D. Rodrigo, 
Puerto Lápice................  
Puertollano.....................
Retuerta del Bullaque,

Saceruela..........................
La Solana.........................
San Lorenzo de Cva.... 
Santa Cruz de Mudela 
Socuéllamos....................  
Terrinches............. . .........
Tomelloso........................
Torralba de Cva............
Torre de Juan Abad....
Torrenueva......................
Valdepeñas......................
Villahermosa....... •..........
Villamanrique.................
Villamayor de Cva........
Vva. de La Fuente.......

Vva. de Los Infantes....
Vva. de San Carlos.......
Villarrubia de los Ojos,
Villarta de San Juan.....
Viso del Marqués.........

Parada de Taxis

Ciudad Real............................21311
Puertollano..............................42 45

Policía Municipal E

Ciudad Real....................................
Alcázar.............................................. O
Almadén................................... 71
Almagro.................................... 8600it
Campo de Criptana..............56^\pjí
Daimiel.......................................85 101
Manzanares............................. 61 10^
Piedrabuena............................
Puertollano......................................
Socuéllamos.............................5300^
Tornel losó.................................51 Olj ma
Valdepeñas......................................... telé
Villanueva de 
los Infantes................................3600’

Tor

Seguridad Social ; Pre

Ciudad Real........................21411*

Alcázar de S. Juan............. .541': [jgj:
Almadén................................... 71 un
Daimiel...................................... 85 i no
Manzanares.............................611*
Puertollano..............................4211
Valdepeñas.............................. 321'-



La Tribuna
ales, 
L195

Miércoles, 3 
/ynsto de 1994- ANUNCIOS POR MODULOS 37

O

Iber IVIaq
SOCIEDAD LIMITADA *

LAPORTA INDUSTRIAL, S.L
TALLER MECANICO Y ELECTRICIDAD

Distribuidor Oficial de;

KHD 
DEUTZ 

PRECIOS SIN

- Motores Diésel.
- Recambios Originales.

DEUTZ 
DITER 

COMPETENCIA.

Sondeos sucios 
Limpieza total 

Para cualquier otro problema consultar en ;

Garcilosa »
Tef. 25 16 48 
Ciudad Real

VENDO 
TERRENO

7.000 M - En carre
tera de Carrión. 
Entre chalets.
TLF: 21 64 16.

MAQUINAS Y HERRAMIENTAS PARA LA MADERA 

Exposición y Venta: Toledo. 48 -Tlf. y Fax 926/22 55 37 
13005 CIUDAD REAL C/ Severo Ochoa, 10. Telf. 81 0010. TORRALBA DE CALATRAVA

INSTALACIONES ELECTRICAS 
CRESCENCIO PEREZ, S.C.

INSTALACION ALTA Y BAJA TENSION 
C/ Coches. 15 CARRION DE CALATRAVA

HELADOS MORAN 
HELADOS ARTESANOS

Desde 1926 
C/ Calatrava, 2 

Ciudad Real

VENDO FINCA 
410 hectáreas 

Alamillo, 
pastos, monte, 

caza. 
68.000.000

Informa: 
Pinilla 91-725 27 32

VENDO CASA
En Ciudad Real, 0/ Cua
dros, 4. Precio 
3.500.000 Pts, con faci- 
I lades. Razón: C/ Alta- 
gracia, 21 (Ciudad Real) 
Timbre: Alfre- 
do-Antonio.

A SAN PANCRACIO

MESON MONCADA
C/ JOSE DE RIVERA, 12 

(BARRIADA PIO XII)
TLF. 21 39 25
CIUDAD REAL

SE TRASPASA a san pancracio cp vcmhpm gran
LOCAL COMERCIAL. 300 tn^. Abogado de los casos difí- ot VENDEN OPORTUNIDAD
CENTRO DE CIUDAD REAL ciles y desesperados. Viviendas unifamiliares Traspaso Bar-Cafete-
TOTALMENTE INSTALADO. T^^^^ nueve Avemarías, totalmente termina- ría adaptable y equi-
VENTA DE ROPA DE SRA. ^®S' ®" Carrión de pado para funciona-

Y CABALLERO. elos y dos imposible^Al Calatrava, c/ Libertad, miento de churrería.
INFORMACION: noveno día publica este ^ ^ * Junto al nuevo Muy bien situado. Poi

TF: 91/613 72 94. aviso. Se cumplirá aunque Ayuntamiento. 1.700.000 pts. nego-
(Horas de comercio). no lo creas. M.R.C. Tef. 22 39 74 ciables. Tel. 86 05 31

La Vidriola
Nuevo Centro

Adornos, regalos, recuerdos, detalles, menaje, etc... 
Exclusivas de bronce y cristal bañado en oro

OFERTA 1°»^ ANIVERSARIO
Durante el mes de Julio- 94 por toda compra igual o superior a t .000 

pts. lo entregaremos un precioso regalo.
Cuchillería. 3 (Nuevo Centro) C. Real

Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas. J.M.P.

¡¡POLIESTER!! A M 
DEPOSITOS Y CISTER
NAS DE POLIESTER, 
REVESTIMIENTOS, 
IMPERMEABILIZAMOS 
SU PISICINA.

GARANTIA TOTAL 
TIfno: 926/22 37 87

CITIZEN
RELOJES 

PRECISAMOS 
AGENTES DE VENTAS Y/0 MAYORISTAS

Introducidos en el gremio de las relojerías. Ofrecemos amplia 
gama y muy buenos precios.
Interesados envíen currículum al Aptdo. n® 156113 de Madrid

SE ALQUILA 
PISO

Zona Plaza del Pilar. Sin 
amueblar, calefacción y telé
fono. 40.000 Pesetas más 
gastos comunes. Tlfn: 80 - 
60 22 de 8 a 1 y de 7 de 
la tarde en adelante.

Gracias
Espíritu Santo 
por los favores 

concedidos

p

NECESITAMOS 
VENDEDORES

Para harina y máquinas 
de panadería.
Ciudad Real y provincia.

Tef. (967)50 82 62
Tef/Fax. (967) 50 82 94

120.34 
!415j
13 00 
)860j
12 001 
76001
78 001^
54 00
53 02
77 70
57 60
12 49

(925
12 16
77 90 
53 10.
33 50 
3420
53 00 
38 72
51011
31 OOj 
38 30
3410
3218
3750 
35 40
46611

(967)
3960 
36001
87641
89 601 
6400Í
3360l

ESQUELAS EN
lA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

Las esquelas mortuorias pueden
ser recibidas en nuestras oficinas
de Ciudad Real, Plaza del Pilar,
7-entreplanta, hasta las nueve de
a noche, o llamando al teléfono

2130
4245

21 53 01

CHICA
20 años, se ofrece 

para realizar cualquier 

trabajo administrativo 
y de oficina, así como 

para llevar contabili
dad. Tlfn: 63 30 98

<^FE - BÁR> 

CARPETO
Plazoleta BALBUENA, no 3

ESPECLALIDAD COCINA MANCHEGA 
Y VINO DE LA TIERRA 

VALDEPEÑAS

VENDO FINCA
290 hectáreas 

Tomelloso 
secano, olivas, 

monte, caza
58.000.000 

Informa: 
Pinilla 91-725 27 32

CORLIDER (BROKER DE SEGUROS 
DE AMBITO NACIONAL)

Selecciona para su 
sucursal de Ciudad Real 
1 JEFE COMERCIAL 
2 PROMOTORES COMERCIALES 
Ingresos compuestos 
de fijo más comisión. 
Interesados llamar al tel: 
23 18 52.

VENDO EN 
CIUDAD REAL 

Cafetería o local
comercial, 150 m^, 

aproximadamente, en 
pleno centro. 

Interesados llamar al
• tel. 21 44 64

SE PRECISA 
FINCA

Para pastos. Arren
damiento por un 
año, de 600 hectá
reas en adelante.

Tef. 22 32 19

EN TOMELLOSO
Se alquila local comercial 
céntrico. 190 m^. Total
mente equipado. Hilo 
musical, equipamiento de 
seguridad, totalmente 
acabado. Dispuesto para 
su funcionamiento inme
diato. Interesados llamar 
al Tlfn: 51 17 31. Horas 
laborables

OPTICA POSTAS, s.

Postas, 17
Teléfono 21 69 21 13001 CIUDAD REAL

S E R V 1 M U L
Si Ud. necesita algunos de estos servicios, tene
mos a su disposición más de 100 personas 
seleccionadas, para CUIDAR NIÑOS, CUIDAR 
ENFERMOS, ACOMPAÑAR ANCIANOS Y LIM
PIEZA DE HOGAR.

MAS INFORMACION, LU\MAR AL 25 39 24

DESPACHO DE PAN Y VINOS

Torres y Lucía Salazar 
1-X-2 - Bono Loto - Lotería Primitiva 
Calle José de Rivera, 4 CIUDAD REAL

Hosteleras SKRAT, s.l
Balbuena, 19 - Teléfono 32 42 22

13300 VALDEPEÑAS (C. Real)

Anuncios por palabras

SE NECESITA
Chica para com
partir piso céntri
co con otras tres. 
C/ Ciruela, 27, 1" 
B. Tlfn: 77 70 40

Por no poder atender 

SE TRASPASA 
DISCO-BAR

En Almagro. Totalmente 
reformado y con toda clase 
de mobiliario. Tiene vivien
da en la parte superior. 
Telfn: 88 25 18 y 86 11 38. 
Preguntar por Angel.

SE TRASPASA 
.NEGOCIO

Muy rentable 
(funcionando) en 

plena zona 
universitaria. Razón:

Telf: 22 20 26 
69 01 82

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas. D.L.

71 __ _______________________________________________________________________________________________________________________ —___________________________________________________________________________________________

n .^^^STl^IA cosmética, • VIUDO, sin hijos. 66 
disíribuidores/mayo- años. 1,66. Campo Criptana. 

^^ *j Espaf^. Tef. Relacionarse señora sin
^^!; 9 48 35 hijos, hasta 64 años. Replay,

• PARTICULAR alquila 
apartamento amueblado, 
céntrico, dos dormitorios, 
trastero. Teléfono: 25 19 59

• BUSCAMOS maridos 
que le enseñen este anuncio 
a su esposa. Importantes 
beneficios venta directa 
joyería chapada oro. Somos

• VENDO chalet adosado 
en Ciudad Real a estrenar. 
Tel: 22 8718

• VENDO parcelas carre
tera Carrión a Almagro 99 
Ptas/m^ Teléfono 24 12 66.

• EMPRESA servicios pre
cisa patinadoras (nociones 
básicas) zona Alcázar de 
San Juan Telfn. (953) 
27 1 8 99.

• SE VENDE apartamento. 
Pasaje de San Isidro. Refor
mado. Aire acondicionado. 
65 m^. Precio: 4.700.000 
ptas. Tef. 21 56 15/OU- 

5300 
5101

3600

Agencia MauHiioniai, uaste-
APRESA de construc- llana, 93, planta cuarta. 

'^?‘^®sita personal de 28046 Madrid. 556 14 27.
«uanilería. Interesados Ila- 

de 10 a 1 y 4 a 6 al
®lefono 83 20 14 • CHICA 22 ANOS, pue-
K__ ricuitora, con experiencia e

• ¡OCASION! Vendemos
fabricantes. Solicite catálo
go gratis. Apartado Correos • COMPRARIA montura

piso. Buena zona. 4 dormi
torios. Ascensor. Calefac
ción y cochera. Precio: 
10.500.000.- Ptas. Inmobilia
ria Ontanaya. Tlf: 23 04 63 
22 91 29

606. 46080 Valencia vaquera, de buen uso y 
buen precio. Tef. 81 40 69

• ALQUILO chalet, 
amueblado, urbanización la 
estrella. Piscina, cancha de 
tenis común, 5 dormitorios, 
jardín privado, bien comu
nicado. Carretera Miguel-

• SE COMPARTE piso con
• SE ALQUILA apartamen
to junto a plaza del Pilar. 
Amueblado. Con o sin 
cochera. Tlfn: 22 31 97.

• VENDO plaza de garaje. 
Calle Pedrera Alta. Teléfono 
24 12 66.

chica, preíeriblemente traba
jando. Tel. 21 10 63

■ ■— -------------- informes, trabajaría cuidan-
VENDO piso en el do niños, enfermos o rea- 

torreón. Todo exterior. Buen lizando tareas domésticas. 
Pfecic. Tel: 96/512 51 96 No importa si es en régimen

____ _________________ interno, Tlfn; 80 43 72

• VENDO/ALQUILO ofici
nas calle Postas y Polígono 
Larache. Teléfono 24 12 66.

• CLASES: Latín. Francés. 
BUP, COU, Selectividad, 
Facultades. Teléfono:

• ALQUILO apartamento 
aire acondicionado, amue- • OPORTUNIDAD traspaso 

peluquería. Importante cen
tro comercial. Facilidades.2141 chalet, 200 ________________________

9e ^30()-'^4^rinrm-t • CLASES todas las asig-
9!8ños salón v ^ naturas, profesora E.G.B.

kilómetro cLad Te?éfo^ (Filología Inglesa). Tlfn: 
no: 22 2413 22 81 93.

blado, exterior, dos terrazas, 
céntrico. Teléfono. 25 19 59

turra. Teléfono: 2l' 27 56 22 91 27 (tardes)
21.31
54 U
7101
85 7Í
61 L

Tlfn: 21 40 42 • SE VENDE piso totalmen
te reformado en C/ Cañas. 
Buen precio. Tfnos: 
22 86 93 / 78 02 54

• ALQUILO apartamento 
amueblado, nuevo, céntrico, 
dos dormitorios, calefac
ción, ascensor, trastero. 
Tefs. 21 10 73/25 19 59

• PROFESOR MINUSVA
LIDO, se relacionaría con 
señoritas de 25 a 36 años. 
Apartado 240 Ciudad Real

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Dos dormitorios 
y garaje. Céntrico. Tlfn: 
22 68 43.

• SE DAN CLASES parti
culares de inglés, a niños 
de E.G.B. Tlfn: 25 36 40.
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Televisión Española y Peter 
Sellars acercan la ópera a 
los no iniciados La Tribuna

TELEVISION

Ha adaptado a la “mordernidad” norteamericana varías óperas de Mozart

TVE emite un ciclo dedicado al
director artístico Peter Sellars

MADRID. (Efe).- Televi
sión Española emitirá un ciclo, 
en tres semanas, dedicado a 
la labor del director artístico 
Peter,Sellars, quien se ha atre
vido a adaptar las óperas de 
Mozart “Cosi fan tutte”, “Las 
bodas de Fígaro” y “Don Gio
vanni” y dotarías del aire de 

, irreverente modernidad que 
vive Norteamérica.

El veterano compositor y 
director de orquesta Giancarlo 
Menotti contaba que había 
asistido en Estados Unidos a 
un “Don Giovanni” con una 
puesta en escena “supermoder
na” filmada por Peter Sellars. 
“Al terminar el espectáculo 
una señora le dijo a otra: fan
tástico, fascinante, espléndido. 
¡Lastima que la música sea tan 

anticuada!”.
Desde hoy, los telespectado

res tendrán ocasión de com
probar por qué el escándalo 
acompaña todas las versiones 
del director norteamericano, 
un treintañero que guarda gran 
parecido con el protagonista de 
la película “Mozart”, y que 
parece especialmente dotado 
para provocar la polémica.

Para él enmarcar la repre
sentación de una ópera como 
“Las bodas de Fígaro” en un 
apartamento de un rascacielos 
de Manhattan, es un intento 
de acercar la ópera a la vida 
y por ende a quienes no la 
conocen, aunque no por ello 
sus versiones se alejan del rigor 
o seriedad que el género 
requiere.

La acción de “Don Giovan
ni” la ha situado en las calles 
de Harlem, y “Cosi fan tutte” 
en un establecimiento de cómi- 
da rápida con asientos de plás
tico de color verde manzana, 
es decir, un escenario horri
pilante.

El ciclo que emite TVE, y . 
que comenzará hoy en la 
madrugada de La 2, es el mis
mo que se estrenó en la uni
versidad de Purchase, cerca de 
Nueva York, donde su audi
torio estuvo formado funda
mentalmente de jóvenes, aje
nos en el 99 por ciento a la 
imaginería y liturgia de los 
montajes tradicionales.

Lo que determina en buena 
manera el impacto de Sellars 
consigue son sus adaptaciones. Peter Sellars ha adaptado varias obras de Mozart

Las películas del día

►“Al fin solos”.- Como de 
costumbre es la “2” la que 
comienza la jornada con la 
emisión a las 10 de la mañana 
de “Al fin solos” de Fred 
Astaire.
Dos jóvenes trompetistas, 
Danny y Hank, viven de su 
orquesta unversitaria y nece
sitan suspender año tras año 
para no perder su condición 
de estudiantes.
Fatalmente les llega la gradua
ción y tendrán que escoger 
entre la música y los respec
tivos negocios familiares.
Pronto tendrán la oportunidad 
de tocar en la famosa orquesta 
de Artie Shaw.

►“Un profesor en las nubes”.- 
A las 11:30, la primera cadena 
de TVE presenta para los más 
pequeños “Un profesor en las 
nubes”.
Henry, un científico profesor 
en la universidad, recibe la visi
ta de su íntimo amigo Jack, 
otro científico analista de sis
temas, que trabaja en el pres
tigioso laboratorio Reinbloon 
y le ofrece ocupar su puesto 
durante un tiempo, pero Jack 
oculta el verdadero motivo de 
tan extraña oferta.

►“Pánico en la oscuridad”.- 
En la sobremesa, a las 15.30, 
Antena 3 nos ofrece “Pánico 
en la oscuridad”. Nick Knight 
es un vampiro que trabaja 
como policía en Los Angeles. 
El forense del departamento 
conoce su secreto y le encubre 
convencido de que no repre
senta ningún peligro.
Tras cometerse el robo de una 
reliquia relacionada con el rito 
vampírico en un museo y suce
derse una serie de muertes, el

Brigitte Bardot, protagonista de “¿Quiere usted bailar conmigo?”.

policía comienza a sospechar 
de sí mismo.

►“Sherlock Holmes y la mujer 
araña”.- A las 17:30, la “2” 
nos presenta “Sherlock Hol
mes y la mujer araña”, de 1943. 
En Londres se sucede una 
oleada de suicidios, que alar
man a S.Holmes.
Descubre el móvil: pérdidas de 
juego que benefician a quien 
se queda con los seguros a pre
cio irrisorio.
Deduce que es una 
que se encuentra al 
la banda.

mujer la
frente de

►“Una disparatada bruja
la universidad”.- Antena

en
3

emitirá a las 21:30 “Una dis- 

paralada bruja en la univer
sidad”, de 1989.
Louise es una joven que está 
enamorada de un chico de su 
clase pero éste no le presta 
la menor atención y prefiere 
salir con la chica más explosiva 
deí colegio.
El día anterior a su cumplea- . protagonista.
ños conoce a una vidente que 
le asegura que ella tiene unos 
poderes especiales ya que es 
descendiente de una bruja.

►“Jóvenes Ocultos”.- La pri
mera cadena de TVE nos ofre
ce a las 22:30 “Jóvenes Ocul
tos”, de 1987.
Una mujer divorciada, con dos 
hijos quinceañeros, se traslada 
a vivir a Santa Clara, un pue

blecito costero de California, 
en donde existe una gran tra
dición de vampirismo.

►“Tuff Turf’.- También 
Antena 3 nos presenta, a las 
23 horas, el Largometraje “Tuff 
Turf’ con James Spader como

Morgan es un joven cuya fami
lia se ve obligada a trasladarse 
a un barrio pobre de Los 
Angeles tras fracasar los nego
cios de su padre.
Una vez allí, Morgan choca de 
inmediato con la pandilla más 
violenta del instituto, especial
mente cuando se enamora de 
la novia del líder.

Respuesta sexual”.- Es el 

título de la película protago 
nizada por Shannon Tweed y 
Catherine Oxenberg, y que 
Tele 5 emite a las 23,25.
La doctora Robinson dirige un 
programa de radio dedicado a 
los problemas de pareja que 
se ha convertido en todo un 
éxito.
Pero, por el contrario, su 
matrimonio no marcha bien. 
Un día conoce a Ed, un joven 
con el que inicia una apasio
nada relación. Pronto las cosas 
se complicarán hasta extremos 
insospechados.

► “La ópera según Peter 
Sellers”.- A la 1:00, dentro del 
espacio “Cine Club”, la “2" 
emite, incluida en su ciclo “b 
ópera jsegún Peter Sellers”, la 
película “Cosi fan tutte”. 
Peter Sellers traslada la acción 
de esta ópera al mundo actual. 
La historia transcurre , en el 
Café Despinas, que se encuen
tra en las inmediaciones de una 
autovía americana.
Entre sus intérpretes destacan 
Susan Larson, Janice Felty} 
Frank Kelley, acompañados 
por la Orquesta Sinfónica de»
Viena, dirigida 
Smith. •

por Craig

►“¿Quiere usted 
migo?”.- Brigitte 

bailar con'
Bardot )

Henry Vidal son los protago
nistas de “¿Quiere usted bailai 
conmigo?”, una co-produccióü 
franco-italiana que Tele 5 emi
te a las 03,15.
Una joven recién casada inves
tiga sobre el crimen en el que 
han implicado a su marido 
Para ello se hace pasar po’ 
profesora de baile y comiení 
a dar clases en la academu 
donde se ha cometido o 
asesinato.

M.C.D.2Ó22
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Seis toros para
Manuel Díaz

“El Cordobés”
Los aficionados y curiosos en 

general tendrán hoy oportunidad de 
disfrutar, o padecer, con el evento 
que pondrá a su alcance Antena 
3TV: la vuelta a los ruedos tras la 
cogida que sufrió de Manuel Díaz 
“El Cordobés”, quien se meterá sóli
to nada menos que con seis toros, 
seis, en la plaza de Fuengirola.

Manuel Díaz “El Cordobés” tuvo 
hace dos semanas un percance más 
que regular cuando toreaba con 
muleta a su tercer toro en La Línea 
de la Concepción. Manuel Díaz “El Cordobés”.

fanAl “Al fin solos”, a 
las 10,00 horas 

en “La película de la 
mañana”

A las 10,00 horas en el espacio 
“La película de la mañana”, que 
emite la Segunda Cadena de Tele
visión Española podremos ver “Al 
fin solos”, película dirigida por H.C. 
Potter, e interpretada por Fred 
Astaire y Burges Meredith.

Argumento:
Dos jóvenes trompetistas, Danny 

y Hank, viven de su orquesta uni
versitaria y necesitan suspender año 
tras año. Fred Astaire.

► H
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07,10.- DIME LUNA
08 00.- ESTAMOS DE VACA

CIONES
11,25.- NOTICIAS
11,30.- VACACIONES DE 

CINE “Un profesor en 
las nubes”. 1989. Direc
ción: Robert Scheerer. 
Intérpretes: Harry 
Anderson, Cory Danzi- 
ger. Henry, un científico 
profesor en la Universi
dad, recibe la visita de 
su íntimo amigo Jack, 
otro científico.

13,00.- MCGYVER
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS, QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ALEJANDRA
16,25.- MARIELENA
17,15.- HOMBRE RICO, 

HOMBRE POBRE
18,10.- NOTICIAS
18,15.- JUSTICIA CIEGA 
19,05.- BLOSSOM
19,35.- ESTUDIANTES EN 

EL CARIBE
2030.- VIDEOS DE PRIME

RA
21,00.- TELEDIAIRO 2
2130.- NO ME LO PUEDO 

CREER
2230.- SESION DE NOCHE 

“Jóvenes ocultos” 1987. 
Dirección: Joel Schuma
cher. Intérpretes: Corey 
Feldman, Jami Gertz. 
Una mujer divorciada, 
con dos hijos quinceañe
ros, se traslada a vivir 
a Santa Carla.

00,15.- ¿Y QUIEN ES EL? 
00,45.- TELEDIARIO 3
01,15.- TENSION EN LA 

NOCHE
02,45.- DIGA 33
03,15.- TELEDIARIO-4
03,45.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

0730.- EURONEWS
09,00.- EPOCA DE CAMBIOS 
10,00.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA “Al fin solos” 
1940. Dirección: H. C. Pot
ter. Intérpretes: Fred Astai
re, Burges Meredith. Dos 
jóvenes trompetistas, 
Danny y Hank, viven de su 
orquesta universitaria y 
necesitan suspender año 
tras año.

1130.- ¡CLIP, CLIP, HURRA! 
13,00.- PINNIC
1430.- BEETLEJUICE 
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.- CICLISMO. VUELTA 

A BURGOS
1630.- POBLADORES DEL 

PLANETA
17,00.- TAHITI Y SUS ISLAS, 

EL ULTIMO PARAISO
173O.-'LA PELICULA DE LA 

TARDE “En busca de la 
perla negra” 1943 Direc
ción: Roy Williams Neil. 
Intérpretes: Bail Rathbone, 
Nigel Bruce. En Londres se 
produce una oleada de sui
cidios en pijama, que alar
man a Sherlock Holmes. 

1835.- DOCUMENTAL 
19,00.- RUTA QUETZAL 1994 
1930.- ALQUIBLA
20,00.- EURONEWS
20,25.- VELA
2035.- EL SUPERAGENTE 

86
21,00.- LINGO
2130.- MATRIMONIO CON 

HIJOS
22,00.- SALA 2 “Bagdad Café” 

1987. Dirección: Percy 
Adlon. Intérpretes: Marian
ne Saegebrecht, Ooh Poun- 
der.

23,45.- DUDAS RAZONA
BLES

0035.- SERIE ROSA
01,05.- LA OPERA SEGUN 

PETER SELLARS.
04,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

07,00.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

0730.- NOTICIAS
08,00.- TRAS 3 TRIS VACA

CIONES
11,00.- PUNKY BREWSTER 
11,30.- SOMOS DIEZ
12,00.- COLMILLO BLANCO 
12,30.- AVENTURAS EN 

AFRICA
13,00.- STARK TREK, ESPA

CIO PROFUNDO 9
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- EL PRINCIPE DE 

BELL AIR
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE “Pánico en 

la oscuridad”. Nick 
Knight es un vampiro 
que trabaja como policía 
en Los Angeles. El 
forense del departamen
to conoce su secreto y 
le encubre convencido 
de que no representa 
ningún peligro. Tras 
cometerse el robo de una 
reliquia relacionada con 
el rito vampírico en un 
museo y sucederse una 
serie de muertes, el poli
cía comienza a sospechar 
de sí mismo.

173O.CATWALK
1830.- SALVADQS POR LA 

CAMPANA
19,00.- PARADISE BEACH 
1930.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
2030.- A TODA PAGINA. 

Espacio presentado por 
Marta Robles.

21,00.- NOTICIAS
2130.- Espacio por determinar 
22,00.- CINE
23,45.- CINE
0130.- NOTICIAS. Presenta: 

José María Carrascal. 
02,00.- CINE DE MADRU

GADA
0330.- TELEVENTA 
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA

07,15.- KARAOKE
07,45.- LOS PERIODICOS
08,00.- LA TELE ES TUYA 

COLEGA
10,55.- GRANDULLON
11,20.-WEBSTER
11,45.- APARTAMENTO 

PARA TRES
12,15.- HOTEL
13,15.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
14,00.- VEREDICTO
1430.- LAS NOTICIAS 
15,00.- VEREDICTO
15,30.- SENSACION DE 

VIVIR
1630.- MELROSE PLACE 
1730.- REMINGTON STEEL 
1830.- DEJATE QUERER
1935.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,10.- KARAOKE
21,45.- MINISERIE 
“Principal sospechoso” (I)
23,25.- CINE “Respuesta 

sexual” 1992. Dirección: 
Yaky Yoska. Intérpretes: 
Shannon Tweed, Cathe
rine Oxenberg. La doc
tora Robinson dirige un 
programa de radio dedi
cado a los problemas de 
pareja que se ha conver
tido en todo un éxito.

01,05.- TODO POR LA PAS
TA

01,40.- LA CONSULTA DE 
RAPPEL

02,45.- NOVEDADES 
INCREIBLES

03,15.- CINE “¿Quiere usted 
bailar conmigo?” 1959. 
Dirección: Michel Bois- 
rond. Intérpretes: Brigit
te Bardot, Henry Vidal.

04,45.- NOVEDADES 
INCREIBLES

05,45.- MANNIX
06,35.- LOS DIAS Y LAS 

NOCHES DE MOLLY 
DOOD

08,00.- ABC WORLD NEWS, 
CON PETER JEN
NINGS

08,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Tic tac toons

08,55.- VIDEOMINUTO 
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Herman”.
11,41 - CINE: “Big man”. 
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- TELESERIE: Mi viejo 

rockero.
1430.- TELESERIE: Kate y 

Allie.
15,00.- CINE: “Seducción mor

tal”.
16.29.- CINE: “Sin testigos” 

(V.O)
18,03.- CINE: “El honor de los 

Kilcoin”.
1935.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Eek, el Gato.
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: Sigue 

soñando.
21,00.- TELESERIE: Primos 

lejanos.
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
2137.- PRIMER PLANO 
22,00.- ESTRENO CANAL : 

“Bola de acero”.
2334.- NATIONAL GEOGAP- 

HIC EN CANAL: 
GORILAS URBANOS

0035.- CINE: “Las noches sal
vajes” (Ultimo pase)

0238.- 24 HORAS
0332.- CINE: “Corazón true

no” (V.O.)
05,18- CINE: “La piel del 

diamante”.
07,00.- CIERRE

08:00.- LA BANDA DEL SUR 
10:00.- ESTA ES LA NUES

TRA
1130.- LOCO POR TI 
12:00.- VERANO DE ESTRE

LLAS
14:00.- EL DIARIO ANDA

LUCIA
1430.- EL DIARIO-1 
15:00.- EL TIEMPO 
15:05.- LOS PICAPIEDRAS 
1535.- CINE: ANTOLOGIA 

DEL CINE ESPAÑOL 
“BAJO EL CIELO 
ANDALUZ” España, 
1959, b/n, 78’ 

17:10.- NOTICIAS
17:15.- AMANDA SABATER 
18:15.- EL CHAVO 
18:45.- HÉLÉNE Y SUS 

MUCHACHOS 
19:10.- EL PICA PICA
19:40.- A TRAVES DEL 

TIEMPO
2030.- COLEGIO MAYOR 
21:00.- EL DIARIO-2
2130.- EL TIEMPO 
2135.- QUE PASO CON... 
23d)0.- CINE DE VERANO: 

“EL PREMIO” EE UU. 
1963, color, 130’ Direc
ción: Mark Robson.

• Intérpretes: Paul New
man, Elke Sommer, 
Micheline Presle, 
Edward Robinson, 
Gerard Qury, Sergio 
Fantoni, Leo Carroli, 
Diana Baker. Argumen
to: un novelista que va 
a Suecia a recoger el 
Premio Nobel observa 
un comportamiento 
extraño en otro de los 
galardonados, el Nobel 
de Física, un alemán 
refugiado en EE.UU. 
que parece tener amne
sia.

0130.- CHICQ LISTQ
02:20.- EL DIARIQ-3
02:40.- CINE DE MADRUGA

DA: “SIN ALIENTO”
04:15.- DESPEDIDA Y 

CIERRE
:tual 
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RELACION DE PUNTOS DE VENTA EN MADRID EN LOS QUE SE PUEDE ADQUIRIR, A DIARIO, 
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL
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- PLAZA DE MANUEL BECERRA
-ALCALA, 111
- PUERTA DE ALCALA
- PASEO DE RECOLETOS
- PLAZA DE CIBELES (P^ CENTRAL)
-PLAZA DE CIBELES (PASEO SUBTERRANEO)
- ALCALA-SO
- ALCALA-44
-CARRERA DE SÁN JERONIMO/P^ DEL PRADO
-PUERTA DEL SOL-13
- PUERTA DEL SOL-3
-PUERTA DEL SOL-10
- PUERTA DEL SOL-6
-MAYOR-5

- PLAZA DE LA OPERA/ÉSQUINA ARENAL
- PLAZA DE LA OPERA/PALACIO MUSICA
- PLAZA DEL CALLAO
- GRAN VIA-39
- GRAN VIA-23
- PLAZA DE LA MONTERA
- GRAN VIA-24
- GRAN VIA-54
- GRAN VIA-71
- PRINCESA-23/HOTEL MELIA PRINCESA
- PRINCESA-54/CORTE INGLES PRINCESA
- HILARION ESLAVA-2
- PLAZA ALONSO MARTINEZ/SAGASTA
-EUDARDO DATO-19

- PLAZA CUATRO CAMINOS/SANTA ENGRACIA
-GENERAL PERON-12
- GENERAL PERON-24
- CONCHA ESPINA-6
-CASTELLANA-148
- PLAZA DE CUZCO/HOTEL CUZCO
- FRANCISCO HERVAS/HOTEL MELIA CASTILLA
- CAPITAL HAYA/JUZGÁDOS PLAZA CASTILLA
- AGUSTIN DE FOXA-2
- GOYA/PRINCIPE DE VERGARA
- GOYAA/ELAZQUEZ
-SERRANO-108 (EMBAJADA EEUU)
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Ciudad Real
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PLAZA DEL PILAR
542 hectáreas

- quemadas en 
Ciudad Real 
durante el mes de 
julio

Unas 23.000 hectáreas de 
superficie forestal, la gran 
mayoría de arbolado, han que
dado calcinadas por el casi 
centenar de incendios decla
rados en Castilla-La Mancha 
durante el pasado mes de 
julio. Comparativamente, el 
terreno arrasado por las lla
mas ocasionadas por negligen- 
cia humana, tormentas y los 
provocados de forma intencio
nada por el hombre, es equi
valente a 46.000 campos de 
fútbol.

La provincia más afectada 
es la de Cuenca con 18.300 
hectáreas quemadas, seguida 
de Albacete con casi 2.400, 
Guadalajara con unas 1.200 y 
Ciudad Real con un total de 
542 hectáreas de superficie 
quemada en 43 incendios 
detectados, mientras que 
Toledo volvió a ser la pro
vincia menos castigada por el 
fuego, con casi un centenar 
de hectáreas quemadas.

Reseñar por último que el 
piloto de ICONA, Ricardo 
Luque Naranjo, se estrelló en 
La Puebla de Don Rodrigo 
cuando se dirigía a la Comu
nidad Valenciana para parti
cipar en la extinción de un 
incendio durante la ya cono
cida “semana negra” del mes 
de julio.

111

I
►Los ayuntamientos van a
recibir este año un 8,5 por 
ciento de dinero más del 
Estado que el año pasado.

►Les va a venir bien a los
alcaldes para hacer obras que 
enseñar antes de las elec
ciones.

►
 Nuevo “mobiliario” urbano. Con la llegada del RSU a Ciudad Real, la 

fisonomía de la capital ha cambiado. Ahora, los nuevos contenedores para la basura 
montan guardia permanente en numerosos rincones de la ciudad y se añaden al 
llamado “mobiliario” urbano. A Nicolás Clavero le gustaría que los contenedores 
fueran urnas, y que en lugar de contener basura rebosaran votos con su nombre, rueda

Sesún el presidente de la de Ciudad Real, Juan Antonio León

“Las Cámaras deben 
tener más funciones”

►Continúan las protestas por pow 
los nuevos contenedores del^J 
basura colocados por RSU en Íe/i 
Ciudad Real.

► Ahora llegan desde el anejo L 
de Las Casas, donde los veci- 
nos se quejan del mal olorf”^ 
que sale de ellos.

►Los grupos políticos de la^n 
oposición municipal ciuda- licó 
drealeña están caldeando eld d 
ambiente previo al pleno delud 
jueves. ina

pse 
►Tanto el PP como el CDS, foca 
han criticado al alcalde y aíkali 
equipo de gobierno socialista for 
por su actuación en el temare 
“UGT-Renfe”. fab
______________________________ , aal.

O
>ue5 
usti 
»ro\

Dos mil firmas se 
adhirieron al 
Manifiesto por el 
Agua

EI Manifiesto del Agua de 
Castilla-La Mancha, presenta
do el pasado 8 de julio por 
José Bono, ha recibido el 
refrendo de dos mil firmas de 
colectivos representativos de 
varios sectores y de particu
lares.

En las adhesiones figuran 
mayoritariamente los ayunta
mientos, desde la ciudad más 
populosa de la región, Alba
cete, hasta las más pequeñas 
pedanías de Cuenca, Guada
lajara y Albacete,

A finales de junio eran casi 
quinientos los ayuntamientos 
que se habían adherido a este 
manifiesto.

El Ejecutivo regional señala 
en nota de prensa que el obje
tivo de este comunicado por 
el agua no trata tanto de impe
dir uno u otro trasvase como 
de concenciar a los ciudadanos 
de que el agua, como bien 
escaso, debe administrarse de 
forma solidaria.

FJ. PEÑA

El presidente de la 
Cámara de Comercio de 
Ciudad Real, Juan Antonio 
León, declaró a LA TRI
BUNA en relación a la 
posible supresión de la afi
liación forzosa a las Cáma
ras insinuada por el minis
tro de Comercio, que estas 
corporaciones “harán lo 
que digan las leyes, pero lo 
de España sería una excep
ción en el mundo entero. 
En toda Europa se están 
fortaleciendo las Cámaras, 
y por ejemplo, en Cataluña, 
se les han dado nuevas atri
buciones”.

Juan Antonio León, que 
opina que lo que se debe 
hacer es dotar de mayor 
contenido y funciones a las 
Cámaras de Comercio, afir
ma también que el Gobier
no “no sabe dónde está, y 
no sólo en este tema, sino 
en otros como el del agua”. 
En este sentido, el presi
dente de la Cámara afirma 
que la supresión de la afi
liación forzosa y del pago

Juan Antonio León.

de cuotas a la que se refirió 
Javier Gómez Navarro está 
en contradicción con la nue
va Ley de Cámaras de 
Comercio aprobada el pasa
do año, que establece lo 
contrario en lo que afecta 
a este aspecto.

El presidente de la 
Cámara de Comercio insis

te en que “no son buenas 
las situaciones dubitativas 
como la actual, y lo que 
hace falta es que el Gobier
no se aclare. Si no les gus
tan las Cámaras y prefieren 
los patronatos y patronati- 
Ilos, allá ellos”. Sin embar
go, el presidente de la 
Cámara de Ciudad Real 
recuerda que la tutela de 
estas instituciones corres
ponde a las comunidades 
autónomas y no al Minis
terio de Comercio.

• Con respecto al pago de 
las cuotas a las Cámaras, 
y a la negativa de algunas 
grandes empresas, Juan 
Antonio León afirma que 
“cada empresario verá lo 
que tiene que hacer”. En 
la provincia de Ciudad 
Real, según señala, el 96 
por ciento de los empresa
rios han pagado las cuotas 
a la Cámara de Comercio. 
Sin embargo, en lo que res
pecta a las cantidades apor
tadas, el porcentaje baja al 
estar entre las que no han 
pagado empresas de las que 
más debían.

Lunes, 1 ............. 05723
Martes, 2 ...........23584
Miércoles, 27 64.131
Jueves, 28...........03994
Viernes, 29 43157
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Seguros y Reaseguros

Elisa Cendrero, 9 
(Esquina Jacinto)
Teléfono: 25 58 70 
13004 CIUDAD REAL

BONOLOTO
Lunes, día 1
13—15—19—25—33—41

Coniple. 28 Rein. 9
Martes, día 2

7— 9—18—19—36—49
Coniple. 14 Rein. 6
Miércoles, día 27

7—14—18—19—33—41
Coniple. 29 Rein. 8
Viernes, día 29

(>—11—26—29—31—48
Coniple. 39 Rein. 5 

PRIMITIVA
Jueves, día 28
11—22—35—39-^6—48

Coniple. 13 Rein. 7
Sábado, día 30

3—16—26—28—37-^1
Complejo Rein. 4
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